2024 행정사무감사	2024. 10.
문 화 관 광 체 육 위 원 회

주 요 업 무 보 고

문화예술진흥원

	목 차

▢ 일 반 현 황

▢ 2024년도 주요업무 추진상황

1. 지역 대표 문예회관 위상 정립을 위한 기획전시 및 대관 서비스 강화

2. 품격 높고 다양한 공연 기획 및 도민과 소통하는 문화예술교육 추진

3. 제주문화 기반의 콘텐츠를 활용한 지역 브랜드 무용 공연 창제작

4. 안전하고 쾌적한 문화예술공간 조성을 위한 시설환경 개선

▢ 2023년도 행정사무감사 지적사항 처리결과

▢ 2024년도 행정사무감사 자료

일   반   현   황

문화예술진흥원 일반현황

□ 기구 및 정․현원

❍ 연 혁

- 1988. 2. 12. 제주도문화진흥원 설치(1988. 8. 25. 문예회관 개관)

- 1989. 7. 14. 민속자연사박물관 분리

- 1990. 3.  2. 제주도립예술단(무용단) 설치

- 2008. 3.  5. 직제개편으로 문화진흥본부로 통합

- 2011. 1. 18. 직제개편으로 문화예술진흥원 변경

- 2014. 1.  8. 직제개편으로 제주아트센터 제주시 이관

❍ 기 구: 2과

					문화예술진흥원
	운 영 과										공연기획과

❍ 정‧현원                                      (2024. 8. 31. 기준)

구 분	합 계	일 반 직						학 예 연구사
		4급	5급	6급	7급	8급	9급
정 원	19	1	2	4	6	4	1	1
현 원	19	1	2	4	8	2	1	1
과부족	-	-	-	-	증2	△2	-	-

※ 정원 외(61명): 청원경찰 4, 공무직 9, 기간제근로자 1, 도립무용단 47

□ 예산현황

❍ (세입)  168백만원(입장료 수입 35, 대관사용료 133)

❍ (세출) 6,079백만원(문화예술 활성화 796, 공연문화 활성화 5,231, 기타 52)

□ 시설현황

□ 주요 시설

구 분	시 설 명	건축연면적	비 고
합 계		7,877.11㎡
문예회관	소 계	7,213.11㎡
	대 극 장	2,992㎡	828석(1층 607석, 2층 221석)
	소 극 장	498㎡	170석(고정석 70석, 이동석 100석)
	제1전시실	519㎡
	제2전시실	259㎡
	제3전시실	272㎡
	사 무 실	146㎡
	준 비 실	66㎡	남쪽 놀이마당
	작품보관실	172㎡	북쪽 창고 내부
	기 타	2,289.11㎡	기계실, 전기실, 발전기실, E/V 등
도 립 무용단 (부속건물)	소 계	664㎡
	사무실,보관소	314㎡
	연 습 실	333㎡
	보일러실	17㎡

※ 야외 시설: 놀이마당(남) 121㎡, 놀이마당(북) 420㎡

□ 주요기능

운영과

□ 문화예술진흥원 행정의 종합 기획 및 조정

□ 문화예술진흥원 관인․문서․보안 및 인사관리

□ 문화예술진흥원 예산, 회계․물품출납 및 재산관리

□ 전시실의 운영계획 수립, 소장작품 운영 관리 및 전시

□ 기획초청전시 대상 선정 및 전시계획 수립 추진

□ 문예회관 공연장, 전시실 사용허가(사용허가 심사 및 허가) 등

□ 문화예술 활동 지원(초청전시 지원 및 사용료 감면 등)

□ 문화사랑회 회원 관리, 시설 사용자 지도 및 감독

□ 문예회관 시설 유지․관리 및 영선에 관한 유지․관리

□ 문예회관 시설물 안전관리 및 재난예방 계획수립

공연기획과

□ 문예회관 기획공연 및 우수 공연작품 유치

□ 도립무용단 운영 및 도립무용단 작품 개발

□ 도립무용단 및 사무국 단원 위ㆍ해촉 및 복무

□ 도립무용단 단원 및 사무국 단원 평정

□ 도립무용단 공연 및 교육 등

(해외공연, 기획ㆍ특별ㆍ초청공연, 교육, 세미나 등)

□ 문예회관 한국문화예술회관연합회 (우수공연ㆍ교육프로그램ㆍ

기획교육ㆍ기획공연 등 유치 및 운영)

□ 문화예술사업 계획 및 운영(예술한마당 등)

□ 문예회관 무대시설물 운영(무대기계ㆍ무대조명ㆍ무대음향 설비 등)

□ 문예회관 무대시설물 안전진단 및 유지ㆍ관리

2024년도 주요업무 추진상황

1		지역 대표 문예회관 위상 정립을 위한 기획전시 및 대관 서비스 강화

❍ 제주 미술을 이끌어 나갈 청년작가 발굴 및 창작활동 지원 강화

❍ 도민들의 높아진 문화예술 욕구에 부응하는 다양하고 수준 높은 전시 기획

❍ 사용자와 예술가의 편의를 고려한 온라인 대관 및 행정서비스 강화

□ 추진개요

❍ 사업기간:‘24. 1.~12.

❍ 사 업 비: 170백만 원

❍ 주요내용

- 제주청년작가전, 우수작품 기획전 및 교류전 개최

- 공정한 대관심사 및 사용자 편의를 위한 대관서비스 강화

□ 추진상황

❍「제30회 제주청년작가전」: 90백만 원

- 제주청년작가 3인 선정(‘24. 4.), 평론가 매칭 프로그램 운영(‘24. 6~10.)

- 제30회 제주청년작가전 개최:‘24. 9. 21.~10. 3.

❍ 제주의 문화적 가치를 조명하는 우수작품 기획전 및 교류전: 80백만 원

- 청년작가전 30회 기념 기획전 <제주청년 오승익>:‘24. 7. 6.~7. 18.

- 제주 신진청년작가 기획초청전 <원미전>:‘24. 8. 24.~8. 29.

- 「제주돌가마페스티벌 with 제주국제도예페스타」:‘24. 8. 31.~9. 5.

- <소암 현중화 유묵 탁본전>:‘24. 9. 7.~9. 19.

- 타 기관(노원문화재단) 교류사업* 추진:‘ 24. 5.(제주),‘24. 10.(서울)

* 제주전시: 노원문화재단 기획전 <언베일>, 서울전시: 진흥원 기획전 <2024 청년작가 3인전>

□ 향후계획

❍「제28회 제주미술제」:‘24. 10. 26.~10. 31.

❍ 제주 신진청년작가 기획초청전:‘24. 11.(김정윤 작가),‘24. 12.(김소라 작가)

❍ 대관심사 규정 개정을 통한 공정하고 전문적인 심사로 대관 서비스 강화

2		품격높고 다양한 공연 기획 및 도민과 소통하는 문화예술교육 추진

❍ 도민의 삶에 감동을 주는 품격높은 우수작품 선정 공연

❍ 문예회관 위상에 부합하는 다양한 기획 및 창제작 활성화

❍ 청소년부터 노인까지 생애주기별 문화예술교육 확대

□ 추진개요

❍ 사업기간:‘24. 1.∼12.

❍ 사 업 비: 1,316백만 원

❍ 주요내용

- 작품성․대중성을 겸비한 우수작품 기획초청공연

- 지역 청년예술인 참여 공연할 수 있는 다양한 프로그램 발굴

- 일상생활 속 문화예술이 함께하는 교육 확대 운영

□ 추진상황

❍ 품격 높고 다양한 우수작품 기획공연: 5건

- 신년음악회 <빈필하모닉 앙상블>(1.10), 발레 판타지아 in 제주(7.6), 윤복희 <삶>(7.27), 「제주, JAZZ와 재주하다 콘서트(8.23), 국악 <판소리 5바탕>(9.28)

❍ 지역청년예술인 및 단체 등이 참여하는 공연프로그램 운영: 8회

- 제7회 제주국제 실내악 페스티벌(4회), 문화광장콘서트(3회), 한중 청소년교류음악회(7.26)

❍ 도민참여 생애주기별 문화예술교육 및 고품질 영상프로그램 운영: 16회

- 영상공연: 유니버설발레단 <심청>(7.29), 연극 오셀로(8.26)

- 교    육: 예술로 방학돌봄 <우리들의 몬스터 주식회사> 및 성과발표회(7.29~8.4, 14회)

❍ 문예회관 기획공연 관람료 현실화를 위한 관련규정 정비

- 제주특별자치도 문예회관 운영 조례 제12조제2항 규정에 의거 대·소극장 관람료 변경시행(24.7.1)

□ 향후계획

❍ 고품질 다양한 장르의 공연 문화예술 활성화

- 뮤지컬 가요톱텐(10.12~13), 더 싱어즈(10.22~23), 전국장애인음악축전(10.25~26), 파리의 연인 in 제주(11.23.), <천개의 파랑>(12.7~8) 등 우수작품 공연

❍ 일상 속 도민들과 함께하는 문화예술교육 운영

- 예술로 마음돌봄 <시니어 합창테라피>(9.12~11.25, 12회)

3		제주 문화 기반의 콘텐츠를 활용한 지역 브랜드 무용 공연 창제작

❍ 제주 문화적 특색을 무용에 담아 새로운 콘텐츠로 창작 공연

❍ 제주문화 홍보 위한 해외․도외공연으로 문화사절단 역할 수행

❍ 찾아가는 교육□공연 프로그램 확대로 도립무용단 도민소통 확대

□ 추진개요

❍ 사업기간:‘24. 1.∼12.

❍ 사 업 비: 451백만 원

❍ 주요내용

- 도립무용단 제57회 정기공연 및 기획공연

- 제주문화 홍보를 위한 해외 및 타시도 예술단 교류 공연 등

□ 추진상황

❍ 도립무용단 기획공연을 통한 문화예술 활성화: 3건

- 문화광장 콘서트 북소리 「고무악」(3.29), 「순력」(4.26), 공존과 공간의 빛「찬란」(5.25)

❍ 제주문화 홍보를 위한 해외공연 추진: 2건

- 아랍에미리트(2.20~3.1), 필리핀 세부(6.13~18)

❍ 찾아가는 도립무용단 프로그램 운영

- 교 육: 노인회 등 어르신대상(4.5~7.17, 제주도 노인복지관)

- 공 연: 2024 찾아가는 무용교육 발표회(문예회관 대극장, 7.17)

❍ 제주도립예술단 합동공연: 탐모라의 울림(7.5~7.6)

❍ 제주의 독특한 문화와 전통 홍보를 위한 초청공연 참여: 7건

- 4.3 희생자 추념식(4.3), 제58회 도민체전 성화 채화식(4.18), 제주포럼(5.29) 등

□ 향후계획

❍ 도립무용단 제57회 정기공연 및 국비지원사업 공모 선정작품 추진

- 제57회 정기공연(11. 2.)   - 공모선정작: 서울예술단 창작가무극 「천개의 파랑」(12.7~8)

❍ 제주문화 홍보를 위한 타시도 교류공연 및 해외 공연 활성화

- 전국무용제 참여(9.2~11), 제25차 한일중 3국 환경장관회의 초청공연(9.28), 광주 추억의 충장축제(10.3~5), 탐라문화제 폐막식(10.9), 싱가포르 제주의 날 초청공연(10.16~20) 등

4		안전하고 쾌적한 문화예술공간 조성을 위한 시설환경 개선

❍ 건축물 및 각종 시설물 안전 확보, 무대설비 현대화 및 기능 개선

❍ 시설개선으로 안전하고 쾌적한 문화예술공간 제공 및 도민만족도 제고

□ 추진개요

❍ 사업기간:‘24. 1.~12.

❍ 사 업 비: 841백만 원

❍ 주요내용

- 건축물 및 각종 시설물 안전성 확보를 위한 보수, 정비 등

- 대극장 무대기계 점검용 승강기 교체, 대극장 무대 공연용 저음향스피커 구입, 전시실 환경개선공사 등

□ 추진상황

❍ (안전점검 및 보수)

- 건축물 및 각종 시설물 안전성 확보를 위한 점검·보수: 50백만 원

* 반기별 법정 정기안전점검 실시(20백만 원), 정기안전점검 결과에 따른 보수(30백만 원)

- 안전하고 편안한 공연환경을 위한 무대시설 검사 및 보수: 461백만 원

* 무대설비 안전점검 및 보수(56백만 원), 대극장 무대기계 점검용 승강기 교체(405백만 원)

❍ (일반시설 정비)

- 쾌적하고 안전한 문화예술공간 조성을 위한 시설 정비: 137백만 원

* 제2전시실 전시 환경개선공사(36백만 원), 대극장 분장실 냉난방기 교체공사(36백만 원)

* 화단정비 및 야외 전시작품 관람로 개설공사(40백만 원), 행사안내 전광판 교체(25백만 원)

❍ (무대시설 정비)

- 공연장 무대시설(장비) 현대화 및 기능개선: 133백만 원

* 대극장 무대시설 배경막 교체공사(63백만 원), 대극장 무대 공연용 저음향 스피커 구입(70백만 원) 등

□ 향후계획

❍ (건축물 안전점검 및 보수)

- 건축물 안전성 확보를 위한 하반기 안전점검 결과에 따른 보수: `24. 9월

❍ (미래대비)「문예회관 공간활용 및 확충 개선방안 연구용역」결과 단계적 추진

- 전시실 증축에 따른 건축물 사전 구조안전성 검토 용역 추진(2025년)

2023년도 행정사무감사 지적사항 처리결과

2023년도 행정사무감사 지적사항 처리결과

1		현황

(2024. 8. 31. 기준)

소관별	추 진 상 황				비고
	계	완 결	추진중	추진불가
문화예술진흥원	5	4	1	-

2		목록

(2024. 8. 31. 기준)

연번	시정 및 처리 요구사항	추진상황
1	◦ 2022년 종합감사 결과, 문예회관 운영위원회 시설대관 심의 부적정 등 9건을 지적받았음. 조치 및 개선방안 마련 바람. 또한, 도립무용단의 잦은 육아휴직과 이․퇴직에 따른 조직 분위기 개선과 복리증진 대책을 마련하기 바람.	완결
2	◦ 2022년 종합감사 결과, ‘22년 창작 뮤지컬 ‘고향역’ 무료 초대권 발행 부적정에 따른 시정처리 받았음. 조례에 구체적인 내용이 없어 조례 개정이 요구되며, 문화소외계층을 위한 실질적인 무료초대권이 발행될 수 있도록 투명한 무료배부대장 관리를 주문함.	완결
3	◦ 기획 전시보다는 대관 위주의 공연과 전시가 이루어지고 있음. 기획 공연 및 전시 확대 방안을 마련하기 바람. 또한 제주아트센터 경우, 성인 중심의 기획 공연을 많이 하고 있어, 문화예술진흥원 차원에서 청소년, 청년 대상으로 한 공연기획 방안 마련 바람.	추진증
4	◦ 재난 발생 시, 대피 매뉴얼이 대부분 소방계획서로 대체되고 있으며, 이마저도 비장애인 대상으로 작성되어 별도 장애인 대피 매뉴얼이 마련되어야 함. 또한 장애인은 재난 시 계단이용 불가능하여, 장애인 대피 별도 시설 실태조사 실시 및 개선 방안 마련 바람.	완결
5	◦ ‘역사문화기반 구축계획 수립 용역’등 본청, 사업소에서 추진 중인 용역들의 책임연구원이 동일함. 한정된 내용에서 같은 결과가 나오지 않을까 우려됨. 연구진 구성 및 용역결과 점검 및 대안 마련 바람.	완결

3		행정사무감사 지적사항 추진상황

시정 및 처리요구사항

1. 2022년 종합감사 결과, 문예회관 운영위원회 시설대관 심의 부적정 등 9건을 지적 받았음. 조치 및 개선방안 마련 바람. 또한, 도립무용단의 잦은 육아휴직과 이·퇴직에 따른 조직 분위기 개선과 복리증진 대책을 마련하기 바람.

처리결과

완결 ( ○ ),  추진중 (    ),  추진불가 (    )

□ 추진상황

【‘22년 감사위원회 종합감사 지적사항에 대한 조치 및 개선방안 마련】

□ 감사위원회 지적사항 처분요구 통보: 6개 분야 총 9건 처분(‘23. 4. 17.)

□ 종합감사 지적사항 조치계획 수립 및 결과 제출(‘23. 6. 9.)

- 운영위원 이력카드 관리, 제척사항 공지 철저 등 9건 지적사항에 대해 개선방안 마련 등 조치 완료함

【도립무용단 육아휴직 및 퇴직 관련 조직분위기 개선 및 복지증진】

□ 퇴직현황

(단위: 명)

구 분	위 촉			퇴 직
				무용단				사무국
	계	무용단	사무국	계	의원 면직	기간 만료	해촉	계	의원 면직	기간 만료	해촉
2024년	2	2	-	-	-	-	-	1	1	-	-
2023년	2	-	2	-	-	-	-	-	-	-	-
2022년	-	-	-	1	1	-	-	-	-	-	-

□ 휴직 사유는 대부분 출산 및 육아로 인한 육아휴직이고, 퇴직의 경우 개인사정으로 인해 연 평균 1~2명 정도이며, 휴직자로 인한 공석 등을 보완하기 위해 정기□기획공연 등 대규모 공연 시 비상임단원을 위촉하여 공연에 차질 없도록 조치하고 있음.

□ 향후계획

□ 도립무용단 조직분위기 쇄신 및 복리증진에 적극 노력하고 있으며, 퇴직 등 결원 시에는 빠른 시일 내 충원하고 있음. 앞으로도 무용단 운영 및 지원 등에 대하여는 도립무용단의 의견을 적극 반영할 계획임

담당부서

문화예술진흥원  운영과(☎710–7601), 공연기획과(☎ 710-7641)

시정 및 처리요구사항

2. 2022년 종합감사 결과, ‘22년 창작 뮤지컬 ‘고향역’ 무료 초대권 발행 부적정에 따른 시정처리 받았음. 조례에 구체적인 내용이 없어 조례 개정이 요구되며, 문화소외계층을 위한 실질적인 무료초대권이 발행될 수 있도록 투명한 무료배부대장 관리를 주문함.

처리결과

완결 ( ○ ),  추진중 (   ),  추진불가 (    )

□ 추진상황

□ 2024년 공연 관람현황                               (명/작품건수)

년도별	유료공연	무료공연	비고
2024년(8.31기준)	3,066/4건	3,896/3건	소외계층 178명 유료공연에 한함
2023년	5,974/10건	8,901/11건	소외계층 752명 유료공연에 한함

□ 문화소외계층 초대권 발급은 기획공연인 경우에는 「제주특별자치도문예회관 운영 조례」에 근거하여 10퍼센트 범위에서 유료공연에 한하여 발급하고 있으며, 무료초대권은 문화소외계층 대상 기관 및 단체에서 공문으로 시행하고 있으며, 무료초대권 배부대장을 작성하여 관리에 철저를 기하고 있음.

□ 또한, 문예회관 운영조례 일부개정(의원발의)으로 무료관람권 배부대상 등을 세부적으로 명확하게 규정하여 시행(‘23.11.20.)

□ 향후계획

□ 향후에도 이런 일이 재발하지 않도록 관련규정을 철저히 준수하고 문화소외계층에게 다양한 공연을 향유할 수 있는 기회를 제공하도록 노력하겠음.

담당부서

문화예술진흥원  공연기획과(☎ 710 – 7642, 7643)

시정 및 처리요구사항

3. 기획전시보다는 대관 위주의 공연과 전시가 이루어지고 있음. 기획공연 및 전시 확대방안을 마련하기 바람. 또한 제주아트센터 경우, 성인 중심의 기획 공연을 많이 하고 있어, 문화예술진흥원 차원에서 청소년, 청년 대상으로 한 공연기획 방안 마련 바람.

처리결과

완결 (   ),  추진중 ( ○ ),  추진불가 (    )

□ 추진상황

□ (기획전시)‘24년 기획전시(청년작가전 포함) 예산은 10건·170백만원예정

※ 청년대상 전시는 제주청년작가전, 제주신진청년작가 기획초청전 등이 있음

전 시 명		전시기간	전시실	소요예산 (백만원)
10회				170
제30회 제주청년작가전		9. 21.~10. 3.	제1,2,3전시실	90
기획전시 ⁀ 9 건 ︶	진흥원-노원문화재단 교류전(제주전시)	5. 18.~5. 30.	제3전시실	-
				80
	제주청년작가전 30회 기념 기획초청전	7. 6.~7. 18.	제3전시실
	2024 제주 신진 청년작가 기획초청전(3회)	8.~12.	제3전시실
	2024 제주국제도예페스타	8. 31.~9. 5.	제1,2,3전시실
	진흥원-노원문화재단 교류전(서울전시)	10. 5.~10. 13.	노원문화재단 전시실
	소암 현중화 서예‧탁본전	9. 7.~9. 19.	제1,2,3전시실
	제28회 제주미술제 공동기획	10. 26.~10. 31.	제1,2,3전시실

□ (기획공연)‘24년 기획공연 예산은 15건·1,316백만원 추진

※ 청소년 및 청년대상 공연은 전국장애인예술축전, 도내 청년예술인들과의 협연공연은 문화광장콘서트, 한중청소년교류음악회, 더 싱어즈 등이 있음

공 연 명		공연일정	공연장소	소요예산 (백만원)
15건				1,316
제2회 전국장애인 예술축전		10. 25 ~ 26	대극장	200
기 획 공 연 ⁀ 14 건 ︶	신년음악회<빈필하모닉앙상블>	10	대극장	1,116
	제7회 제주국제실내악페스티벌	2. 3 ~ 2. 17	대극장 및 소극장
	문화예술진흥원&JIBS가 함께하는 문화광장콘서트	3.29 ~ 5.25(3회)	야외광장
	발레판타지아 IN 제주	7. 6	대극장
	한중청소년 교류음악회	7. 26	대극장
	윤복희의 <삶>	7. 27	대극장
	제주, JAZZ와 재주하다	8. 23	대극장
	소리판, 판소리 五바탕	9. 28	대극장
	뮤지컬 <가요톱텐>	10. 12 ~ 13	대극장
	<더 싱어즈>	10. 22 ~ 23	대극장
	파리의 연인 IN 제주	11.23	대극장
	창작가무극<천개의 파랑>	12. 7 ~ 8	대극장
	창작오페라<맥그린치>	12. 21 ~ 22	대극장
	기타 우수공연	12월 중	대극장

□ 향후계획

□ 청소년, 청년대상 공연을 포함, 기획공연 및 기획전시를 확대하여 도민들이 다양한 공연 및 전시를 향유할 수 있도록 노력하겠음.

담당부서

문화예술진흥원 운영과(☎710–7601), 공연기획과(☎710-7643)

시정 및 처리요구사항
4. 재난 발생 시, 대피 매뉴얼이 대부분 소방계획서로 대체되고 있으며, 이마저도 비장애인 대상으로 작성되어 별도 장애인 대피 매뉴얼이 마련되어야 함. 또한 장애인은 재난 시 계단 이용 불가능하여, 장애인 대피 별도시설 실태조사 실시 및 개선 방안 마련 바람.
처리결과	완결 ( ○ ), 추진중 ( ), 추진불가 ( )
□ 추진상황 □ 우리 진흥원에서는 각종 재난에 따른 피난대책 계획을 매년 수립하고 있으며, 계획 수립 시 재해 약자의 피난을 위하여 재해약자 파악 및 보조계획도 포함하여 피난계획을 수립· 운영하고 있음. □ 장애인 대피 별도시설 실태조사 및 개선 방안 검토: `23년 11월 【실태조사】 □ 이동약자: 휠체어 이동 통로 및 경사로, 승강기 등 설치 운영 □ 청각장애: 시각 유도등, 시각 유도 소화전 등 운영 □ 시각장애: 재난 대피 안내방송 및 피난보조자 지정 운영 □ 청각 및 시각 장애인을 위한 공연장 주출입구 음성․점멸 유도등 미설치 【개선사항】 □ 청각 및 시각 장애인을 위한 주출입구 음성․점멸 유도등 설치 완료 (공연장 주출입구 3개소) : `24. 2월
담당부서	문화예술진흥원 운영과(☎710-7623)

시정 및 처리요구사항

5.‘역사문화기반 구축계획 수립 용역’등 본청, 사업소에서 추진 중인 용역들의 책임연구원이 동일함. 한정된 내용에서 같은 결과가 나오지 않을까 우려됨. 연구진 구성 및 용역결과 점검 및 대안 마련 바람.

처리결과

완결 ( ○ ),  추진중 (   ),  추진불가 (    )

□ 추진상황

【문예회관 공간활용 및 확충 개선방안 연구 용역】

◈ 용역 개요 ◈

□사 업 비: 70,000천원(공기관등에대한경상적위탁사업비)

□대행기관: 제주연구원(연구원 6명)  ※ 경제․문화․건축분야 전문가로 구성

□대행기간:‘23. 3. 23.~11. 22.(8개월)

□대행사무

- 현 문예회관 운영상황 진단: 공연장 및 전시실, 교육공간, 창작공간 등

- 문예회관 적정공간 수요예측: 도민․전문가 설문조사, 주요 문예회관 비교분석 등

- 문예회관 공간활용 및 확충방안: 리모델링․증축 등, 재원조달방안, 직영․위탁 검토

□ 협약 체결:‘23.3.23.(체결기관: 제주연구원)

□ 착수 보고:‘23.4.17.       □ 중간보고회 개최:‘23.8.9.

□ 최종보고회 개최:‘23.11.8  ※ 연구원 관계자와의 협업회의: ‘23. 3~10월(6회)

□ 용역완료:‘23.11.22.

【용역 연구진 명단】

□“역사문화기반 구축계획 수립 용역”(제주연구원 내부 9명+외부 8명)과 “문예회관 공간활용 및 확충 개선방안 용역”(제주연구원 내부 3명+외부 3명)의    책임연구원은 동일하지만, 외부연구원들은 상이함.

□ 또한 진흥원에서 추진 중인 용역의 경우, 대행사무가 제주 문예회관에 대한 공간활용 및 확충방안 등에 대한 사항으로 역사문화기반구축 용역과 동일한 결과가 나올 수 없으며,‘23.11.22. 완료된 사업임

□ 향후계획

□ 연구 용역결과에 따른 중장기 실행계획 추진(리모델링 예산, 인력 확보 등)

담당부서

문화예술진흥원 운영과(☎ 710-7601)

2024년도 행정사무감사 자료

	목 차

▢ 공 통 사 항

1. 감사위원회 감사 시 지적사항 및 처리결과

2. 각종 위원회 운영 실적

3. 각종 용역 발주 현황

4. 각종 공사 설계변경 현황

5. 2024년도 각종 보상금 집행 현황

▢ 문화예술진흥원

1. 연도별 세입 현황

2. 문예회관 운영 현황

3. 문예회관 공연장 대관 현황

4. 문예회관 공연장 우선추천 대관 현황

5. 문예회관 전시실 대관 현황

6. 각종 문화예술 프로그램 운영 현황

7. 우수 문화예술작품 초청 및 유치공연 현황

8. 우수기획 초청공연 행사실비보상금 집행현황

9. 기획 특별초청공연에 따른 예산 소요현황

10. 도립무용단 운영 상황

11. 도립무용단 도외 공연 현황

12. 찾아가는 도립무용단 운영 현황

13. 도립무용단 작품개발 현황

14. 주요시설 안전진단 결과 및 조치사항

15. 공연장 등 시설물 개․보수 현황

16. 문예회관 활성화 방안 현황

17.‘문화가 있는 날’운영 현황

18. 공연법에 근거한 전문인력 확보 현황

19. 문화사랑회원 운영 현황

20. 청년작가 초대전 추진현황 및 성과

21.「문예회관 공간활용 및 개선방안 모색」후속조치

공  통  사  항

1		감사위원회 감사 시 지적사항 및 처리결과

□ 2022년도 종합감사

일련 번호	제 목	시정․처리요구사항	시정․처리결과	완결 여부
1	문예회관 운영위원회 시설대관 심의 부적정	·운영위원회에서 문예회관 전시실 또는 공연장 대관 경합심사를 할 때 제주특별자치도 문예회관 운영조례에서 정한 제척사항이 철저히 준수될 수 있도록 운영위원 이력 관리 및 합리적인 의사진행 등의 방안을 강구	·문예회관 운영위원회 관리 조치계획 수립(‘23. 6. 8.) - 제척사항 공지 철저 및 서약서 징구, 운영위원 이력카드 현행화 등의 합리적인 방안 강구	완료
		·문예회관 운영위원회 운영위원이 본인과 이해관계가 있는 단체나 개인이 신청한 전시실 또는 공연장 대관신청 경합 건에 대한 심사에 참여하여 심의의결하는 없도록 관련 업무를 철저히 하시기 바람	·이해관계가 있는 운영위원이 전시실․공연장 대관심사 시에 참여하지 않도록 관련 업무 철저를 위한 업무연찬 실시(‘23. 5. 31.)	완료
2	공연장 등 안전관리 부적정	·공연장에 게시된 피난안내도는 화재 시 대피방법 등이 모두 기재된 피난안내도로 교체하고, 피난안내도가 게시되지 않은 공연장 1층 남측 및 북측 출입구에는 피난안내도를 게시하기 바람.	·화재시 대피방법 등이 기재된 피난안내도로 모두 교체 완료(‘22. 11. 24.) - 내용: 총 10개소 설치 (대극장) 1층 4개소, 2층 2개소 (소극장) 1개소 (전시실) 3개소	완료
		·무대시설 점검․관리직원 등의 안전사고 예방을 위해 산업안전보건법에 따른 승강기(곤돌라) 안전검사를 실시하여 보수가 불가능하거나 관련 기준에 맞지 않는 경우 예산을 편성하여 새로운 엘리베이터를 설치하는 등 안전관리를 강화하는 방안을 강구하기 바람	·대극장 상부 무대기계 점검용 승강시설 교체계획 수립(‘23. 5. 31.) - 승강시설 교체계획 및 ‘24년 본예산 편성 시 관련예산 편성요구 등 안전관리 강화방안 강구	완료

일련 번호	제 목	시정․처리요구사항	시정․처리결과	완결 여부
3	한국문화예술회관연합회 전시지원사업 집행 부적정	·공모사업으로 선정되어 용도가 지정되어 교부될 경비를 사용하려는 때에는 예산에 편성하여 사용하도록 하고, 다른 목적으로 예산에 편성된 사업비를 대신 사용하는 일이 없도록 관련 업무를 철저	·용도가 지정된 경비를 사용할 경우 다른 목적으로 사용하는 일이 없도록 관련 업무철저를 위한 업무연찬 실시 (‘23. 5. 31.)	완료
4	2022년 창작뮤지컬 `고향역` 무료초대권 발행 부적정	·앞으로 유료공연에 무료 초대권을 발행할 경우 관람권 관리대장에 무료 초대권 발행 매수를 사실과 다르게 기록하는 일이 없도록 하는 한편, 초대권을 교부 또는 폐기하는 경우 수령인 정보(수령인 인적사항, 서명 등)를 기록하고나 폐기 증빙자료(사진 등)를 관리대장에 첨부하는 등 무료 초대권 관리 업무를 철저히 하시기 바람	·유료공연 무료초대권 발행 시 관리대장에 다르게 기재하는 일이 없도록 관련 업무 철저를 위한 업무연찬 실시(‘23. 5. 31.)	완료
5	(공동)주관 공연행사 용역계약 등 부적정	·주관(다른 기관□단체 등과 공동주관하는 경우 포함)하는 공연 행사에 소속단원을 출연시킬 때에는 외부출연 승인 처리를 하거나 조례 시행규칙에서 정한 보수 외에 출연료를 추가로 지급하는 일이 없도록 하시기 바람.	·기획공연 추진계획 수립 시 도립무용단원이 외부출연으로 참여하여 별도의 출연료를 지급하는일이 없도록 관련 업무 철저를 위한 업무연찬 실시(‘23. 5. 31.)	완료
6	정기재물조사 업무처리 소홀	·2022년 정기재물조사 결과, 부족품인데도 활용품으로 관리하는 물품은 불용, 손망실여부 등을 재확인하여 필요한 조치를 하는 등 물품관리시스템 자료를 현행화하는 방안 마련	·물품관리시스템 현행화 실시계획 수립․시행(‘23. 5. 12.) - 물품 불용, 손망실 재확인 및 현행화 계획 ·물품관리시스템 현행화 조치 완료(‘23. 6. 9.)	완료
		·재물조사를 실시하는 경우 재물의 수량이나 상태 등을 정확히 확인하지 않거나 현품과 대장상의 수량이 서로 일치하지 않는데도 그 원인 등을 파악하지 않은채 아무런 조치없이 그대로 두는 일이 없도록 관련 업무를 철저히 하시기 바람	·현품과 대장상 수량이 서로 일치하지 않는데도 아무런 조치없이 그대로 두는 일이 없도록 관련 업무 철저를 위한 업무연찬 실시(‘23. 5. 31.)	완료

□ 2019년도 종합감사

일련 번호	제 목	시정․처리요구사항	시정․처리결과	완결 여부
1	운영위원회 운영 부적정	·주요공연·전시 행사를 유치하고자 하는 경우「제주특별자치도 문예회관 운영 조례」에 따라 운영위원회 심의·의결을 받아 확정하여 시행하고, 매년 수립하는 도립무용단 운영계획을「제주특별자치도립예술단 설치 및 운영 조례」에 따라 제1분과위원회의 심의·의결 및 도지사에게 보고하여 시행할 수 있도록 하기 바람.	·향후 주요 공연·전시 행사 유치시 관련 규정에 따른 운영위원회 심의·의결 및 도립무용단 연간 운영계획을 무용분과위원회 심의·의결 등의 절차를 이행토록 하겠음.	완료
2	도립무용단 상임단원 공개전형 합격자 결정기준 불합리	·도립무용단 상임단원을 위촉하는 경우 합격자 결정기준이 일관성 있게 적용되게 합격자 결정방법을 규칙 등에 규정하는 방안을 강구하도록 통보	·도립무용단 상임단원 합격자 결정기준 마련(공연기획과 -6456, 2019.8.20.)	완료
3	소방안전관리 업무 처리 부적정	·관련규정에 맞게 소방계획서를 재작성하고, 앞으로 소방안전관리자 선임 등 소방안전 관리 업무를 철저히 할 것	·소방안전관리자 선임 : 2019. 1. 11. ·소방안전관리자 교육이수 및 자격 취득 : 2019. 5. 17. ·소방계획서 재수립 : 2019. 4. 4.	완료
4	방화시설(갑종방화문) 유지 ․ 관리 부적정	·도어체크가 미설치된 갑종방화문에 대해 관련 규정에 따라 도어체크를 설치하고, 문틀이 설치되지 않은 바닥면에는 문틀을 설치할 것	·도어체크 및 문틀설치 완료 (2019. 2월~3월)	완료
5	사업완료에 따른 보험료 정산업무 처리 부적정	·계약상대자가 제출한 지급각서에 따라 과다지급된 사업비 5.131천원을 회수 조치하고, 앞으로 각종 예정가격에 국민건강보험료 등이 반영된 사업에 대하여 준공 후 대가를 지급할 경우 보험료 등의 납부 여부를 확인하지 않고 대가를 지급하는 일이 없도록 하기 바람	·보험료 5,131천 원 회수 조치 완료 (2019.7.30.)	완료

일련 번호	제 목	시정․처리요구사항	시정․처리결과	완결 여부
6	중소기업자간 경쟁제품 계약 시 직접생산 증명 확인 소홀	·계약금액이 1천만 원 이상인 중소기업자간 경쟁제품에 대하여 수의계약을 체결하는 경우 직접생산 가능 여부를 확인하지 않고 계약을 체결하는 일이 없도록 하기 바람	·계약금액이 1천만 원 이상인 중소기업자간 경쟁제품에 대하여 수의계약을 체결하는 경우 직접생산 가능 여부를 확인하여 계약을 체결토록하겠음	완료
7	설계 및 감리용역 발주에 따른 손해배상 보험료 계상 소홀	·용역에 대한 엔지니어링사업 대가를 산정하는 경우 손해배상책임 보험이나 공제가입에 드는 비용을 계상하지 않는 일이 없도록 할 것	·용역에 대한 엔지니어링사업 대가 산정 시 손해배상책임 보험이나 공제가입 비용을 계상토록 하겠음	완료
8	문화예술진흥원 소장 미술품 등록관리 소홀	·시도행정시스템의 미술품 관리시스템에 등록하지 않은 188점 미술품을 등록조치하고, 매년 12월 31일 기준으로 보유한 미술품에 대해 점검 등을 하도록 할 것	·소장작품 현황 - 총작품수: 205점 - 미술관리시스템 등록 완료: 188점 (기존 17점 기등록)	완료
			·보유 미술품 점검 - 매해 12월 31일 기준 점검 실시하겠음	완료
9	도립무용단 보수·수당 등 지급 부적정	·휴직자에게 과다 지급한 1,453천원은 회수하고, 단원에게 과소 지급한 연가보상금 2,318천원은 추급하도록 하고, 향후 무용단원에게 보수 등을 지급 시 관련 규칙 등에서 정한 지급기준에 따라 지급하도록 하기 바람.	·휴직자 과다 지급분 (1,453천 원) 회수 완료	완료
			․ 과소 지급된 연가보상비 (2,318 천원) 지급 완료 : 2019.7.26.	완료
			·무용단원에게 보수 등을 지급 시 관련 규칙 등에서 정한 지급기준에 따라 지급토록 하겠음	완료

2		각종 위원회 운영 실적

□ 2024년도

(2024. 8. 31. 기준)

소관부서	위원회명	설치일	설치근거	위원수	개최횟수
문화예술 진 흥 원	문예회관 운영위원회	2016. 9. 7.	제주특별자치도 문예회관 운영 조례 제2조의2	15명	2회
주요 협의내용	【 제1회 】 ❍ 일 시: 2024. 1. 31. 14:00 ❍ 장 소: 문예회관 2층 교육실 ❍ 참 석: 위원 15명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 2024년 문예회관 관리 및 운영계획안 심의․의결 - 제주특별자치도 문화예술진흥원 제주청년작가전 운영규정 일부개정 심의 【 제2회 】 ❍ 일 시: 2024. 4. 8. 14:00 ❍ 장 소: 문예회관 2층 교육실 ❍ 참 석: 위원 12명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 제30회 제주청년작가전 작가선정 심사위원회 예비심사위원 심의 결정 - 2024년 하반기 공연장 정기대관 심의․의결

□ 2023년도

소관부서	위원회명	설치일	설치근거	위원수	개최횟수
문화예술 진 흥 원	문예회관 운영위원회	2016. 9. 7.	제주특별자치도 문예회관 운영 조례 제2조의2	15명	4회
주요 협의내용	【 제1회 】 ❍ 일 시: 2023. 1. 31. 14:00 ❍ 장 소: 문예회관 다목적실 ❍ 참 석: 위원 13명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 제4기 문예회관 운영위원회 위원장, 부위원장 선출 - 2023년 문예회관 관리 및 운영계획안 심의․의결 【 제2회 】 ❍ 일 시: 2023. 4. 7. 14:00 ❍ 장 소: 문예회관 다목적실 ❍ 참 석: 위원 14명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 제29회 제주청년작가전 작가선정 심사위원회 예비심사위원 심의 결정 - 2023년 하반기 공연장 정기대관 심의․의결 【 제3회 】 ❍ 일 시: 2023. 9. 25. 11:00 ❍ 장 소: 문예회관 2층 교육실 ❍ 참 석: 위원 14명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 제주특별자치도 문예회관 전시실 사전대관 운영규정 일부개정 심의 【 제4회 】 ❍ 일 시: 2023. 11. 14. 14:00 ❍ 장 소: 문예회관 2층 교육실 ❍ 참 석: 위원 12명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 2024년도 상반기 공연장 정기대관 심의․의결 - 2024년도 전시실 일반 사전대관 심의․의결

□ 2022년도

소관부서	위원회명	설치일	설치근거	위원수	개최횟수
문화예술 진 흥 원	문예회관 운영위원회	2016. 9. 7.	제주특별자치도 문예회관 운영 조례 제2조의2	14명	4회
주요 협의내용	【 제1회 】 ❍ 일 시: 2022. 1. 28. 14:00 ❍ 장 소: 문예회관 다목적실 ❍ 참 석: 위원 12명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 우수작품 기획전시 및 교류전 추진계획 심의 - 2022년 기획․초청공연 추진계획 심의 【 제2회 】 ❍ 일 시: 2022. 4. 8. 15:00 ❍ 장 소: 문예회관 다목적실 ❍ 참 석: 위원 14명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 제28회 제주청년작가전 작가선정 심사위원회 예비심사위원 심의 결정 - 2022년 하반기 공연장 정기대관 심의․의결 【 제3회 】 ❍ 일 시: 2022. 9. 23. 14:00 ❍ 장 소: 문예회관 다목적실 ❍ 참 석: 위원 13명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 제주특별자치도 문예회관 공연장 대관규정 개정안 심의 【 제4회 】 ❍ 일 시: 2022. 11. 4. 15:00 ❍ 장 소: 문예회관 다목적실 ❍ 참 석: 위원 12명(당연직 원장 포함) ❍ 주요내용 - 2023년도 상반기 공연장 정기대관 심의․의결 - 2023년도 전시실 일반 사전대관 심의․의결

문예회관 운영위원회 위원 명단

□ 근  거:「제주특별자치도 문예회관 운영 조례」제2조의2

□ 임  기: 임기: 2022. 11. 17.~2024. 11. 16.(2년)

□ 명  단 (총 15명)  ※ 당연직 1, 위촉직 14

구분	성명	소속(경력)	비고
위원 (위원장)	이OO	한국연극배우협회제주특별자치도지회
위원 (부위원장)	김OO	전.제주특별자치도의회 총무담당관
위원	강OO	한국미술협회 부이사장
위원	고OO	제주특별자치도예술인총연합회 감사
위원	고OO	제주무용예술원 예닮 대표
위원	김OO	(사)한글서예사랑모임 부이사장
위원	김OO	극단 이어도 대표
위원	김OO	제주대학교 음악학부 부교수
위원	문OO	제주특별자치도 관광협회 부장
위원	문OO	사운드오브제주프로덕션 대표
위원	박OO	제주아라리예술단 단장
위원	서OO	이니갤러리 관장
위원	윤OO	전. 제주시 문화관광체육국장
위원	이OO	제주대학교 미술학과 조교수
위원	김태관	문화예술진흥원장	당연직

3		각종 용역 발주 현황

□ 2024년도: 해당없음

□ 2023년도

(단위: 천 원)

용역명	용역기관	소재지	용역비	기간	발주방법	활용내역 등
문예회관 공간활용 및 확충 개선방안 연구	제주 연구원	제주도	70,000	‘23.3.23.~. ‘23.11.22	공기관 위탁대행	․용역결과(현 문예회관운영상황 진단 및 공간 확충방안 등)를 활용하여 중․장기적 관점에서 운영 및 시설개선 예정

□ 2022년도: 해당없음

4		각종 공사 설계변경 현황

□ 2024년도

(단위: 천 원)

공 사 명	시공사	계약일	사업기간	사업비	설계변경횟수	변경사유
대극장 상부무대기계 점검용 승강기 조달 구입	삼일 승강기	3.15	3. 15 ~ 7. 13	98,552	1	일반도어에서 방화도어로 변경
대극장 상부무대기계 점검용 승강기 교체 소방공사	우정소방	3.21	3. 21. ~ 6. 28.	18,929	1	소방설비공사 공정 물량 변경 반영
대극장 상부무대기계 점검용 승강기 교체 전기공사	주식회사 선진	3.21	3. 21. ~ 6. 25.	15,590	1	전기설비공사 공정 물량 변경 반영
대극장 상부무대기계 점검용 승강기 교체공사(건축)	동연종합건설주식회사	3.21	3. 21. ~ 6. 27.	150,740	1	가설․철근․철골공정 물량 변경 반영 및 금속․철거공사 내역 반영에 따른 설계변경

□ 2023년도

(단위: 천 원)

공 사 명	시공사	계약일	사업기간	사업비	설계변경횟수	변경사유
문예회관 전시실 및 소극장 석면철거에 따른 천장, 벽면재 설치공사	은광건설 주식회사	‘23. 3. 6.	‘23. 3. 6. ~ ‘23. 6. 5.	115,677	1	도장 및 도배공정 물량 변경 반영 및 소극장 비계 설치비 내역 반영에 따른 설계변경

□ 2022년도: 해당없음

5		2024년도 각종 보상금 집행 현황

□ 행사실비지원금

소 관 부 서	예 산 과 목	집행현황(천원)			지원 대상	집행내역
		예산액	집행액	잔 액
공 연 기획과	상설예술 한마당	6,000	0	6,000		10월중 집행예정
	무용단 기획공연	22,030	22,030	0	박○○ 외 8	2024년 제주도립무용단 기획공연 음악 작곡, 기획공연 특별지도 사례금 및 공단보험료 등 지출
	무용단 운영	1,500	500	1,000	황○○	2024년 제주도립무용단 기능연수에 따른 강사수당 지출
	무용단 특별공연	3,600	0	3,600		10월 광주추억의 충장축제 특별공연에 따른 음악편집비
	무용단 해외공연	6,000	6,000	0	곽○ 외 1	2024년 제주도립무용단 해외공연 (필리핀 세부)에 따른 스텝 사례금 지출

□ 예술단원·운동부등보상금

소 관 부 서	예 산 과 목	집행현황(천원)			지원 대상	집행내역
		예산액	집행액	잔 액
공 연 기획과	무용단 운영	2,605,043	235,695	2,369,348	도립 무용단원	도립무용단원 인건비 - 봉급, 각종 수당, 명절휴가비, 정액급식비, 여비, 고용보험 등
	찾아가는 도립무용단 운영	9,650	0	9,650	도립 무용단원	11월중 사용(초과근무수당)
	무용단 특별공연	29,900	0	29,900	도립 무용단원	9월 광주 추억의 충장축제 공연시 여비
	무용단 기획공연	2,000	1,408	592	도립 무용단원	2024년 도립무용단 기획공연 관련 초과근무에 따른 급식비 지출
	무용단 해외공연	131,950	81,076	50,874	도립 무용단원	해외공연(아랍에미리트, 필리핀 세부) 참여 단원 국내·외 여비

※ 9월∼12월분 도립무용단원 봉급 및 각종 수당 등 추후 지급 예정

문 화 예 술 진 흥 원

1		연도별 세입 현황

연도별	구 분	합 계	징 수 내 역 (천 원)
			입장료	대관료	초청공연료	기 타
2024년 (8.31.현재)	합 계	112,756	27,850	79,446	1,000	4,460
	공연장	67,919	27,850	40,069	-	-
	전시실	39,377	-	39,377	-	-
	놀이마당	-	-	-	-	-
	도립무용단	1,000	-	-	1,000	-
	기 타	4,460	-	-	-	4,460
2023년	합 계	392,539	58,169	127,969	5,000	201,401
	공연장	143,834	56,629	87,205
	전시실	40,404	-	40,404	-
	놀이마당	360	-	360	-
	도립무용단	6,540	1,540	-	5,000
	기 타	201,401	-	-	-	201,401
2022년	합 계	370,809	19,799	119,292	3,000	228,718
	공연장	94,315	19,799	74,516	-	-
	전시실	44,596	-	44,596	-	-
	놀이마당	180	-	180	-	-
	도립무용단	3,000	-	-	3,000	-
	기 타	228,718	-	-	-	228,718

※ 기타: 그외수입 등

2		문예회관 운영 현황

□ 공연장 운영 현황

【총  괄】

❍ 대 극 장

연도 구분	2022년	2023년	2024. 8. 31. 기준
대관일수(일)	215	223	73
관람인원(명)	60,297	54,236	23,408

❍ 소 극 장

연도 구분	2022년	2023년	2024. 8. 31. 기준
대관일수(일)	165	189	90
관람인원(명)	7,970	8,362	4,065

❍ 놀이마당

연도 구분	2022년	2023년	2024. 8. 31. 기준
대관일수(일)	12	62	2
관람인원(명)	1,000	3,072	730

※ 공연장(대극장) 점검용 승강기 설치공사로 휴관: ‘24. 3~6월(4개월)

※ 공연장(대극장, 소극장) 보수공사로 휴관: ‘23. 3~5월(3개월)

【2024년】

❍ 대극장

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
1. 2.	문화로 여는 새로운 시작, 변화와 혁신 제주특별자치도 시무식	제주특별자치도 총무과	기타	828	1
1. 3.	성산고등학교 관악부 정기연주회	성산고등학교 관악부	음악	552	1
4.	제주여자중학교 오케스트라 제20회 정기연주회	제주여자중학교 오케스트라	음악	250	1
7.	제5회 카메라타싱어즈 정기연주회	카메라타싱어즈	음악	300	1
10.	2024 신년음악회 필하모닉앙상블	문화예술진흥원	음악	828	1
13.	제주학생연합윈드오케스트라 제3회 정기연주회	제주학생연합윈드 오케스트라	음악	200	1
14.	사이언스매직쇼 “마술사 제이티의 과학실험실”	쑈하우	기타	250	1
20.	제주교원오케스트라 제4회 정기연주회	제주교원오케스트라	음악	150	1
28.	사이언스매직쇼 “마술사 제이티의 과학실험실”	쑈하우	기타	600	1
29.	색소폰앙상블 플레이어즈 제2회 정기연주회	색소폰앙상블 플레이어즈	음악	250	1
30.	제주유스윈드오케스트라 창단연주회	제주오케스트라 교육연구회	음악	140	1
2. 2.	1004&TOPIC DANCE CONCERT.5	1004댄스아카데미	기타	200	1
2. 3.	제7회 제주국제실내악 페스티벌	문화예술진흥원	음악	824	1
2. 4.	제6회 대기고등학교 관악부 동문회 음악회	대기고등학교 관악부 동문회	음악	100	1
2. 6.	제주극동방송 어린이합창단 제29회 정기연주회	제주극동방송	음악	600	1
2. 7.	헤르츠 빅밴드 창단연주회	헤르츠 빅밴드	음악	150	1
2. 8.	오현음악부동문회 신년음악회	오현음악부동문회	음악	300	1
2. 13.	제주현악학회 제1회 실내악의 밤	제주현악학회	음악	100	1
2. 14.~15	서귀포관악단 제82회 정기연주회	제주특별자치도립 서귀포예술단	음악	300	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
2. 17.	제7회 제주국제실내악 페스티벌	문화예술진흥원	음악	824	1
2. 18.	제주중앙고등학교 관악대동문회 정기연주회	제주중앙고등학교 관악대 동문회	음악	300	1
2. 21.	제15회 이선화발레 정기공연 선화발레 춤 페스티벌	이선화발레아카데미	무용	500	1
2. 29 ~3. 2.	꼬마버스타요 -용감한 구조대 레스큐 타요	㈜드림엔터테인먼트	뮤지컬	1,000	3
7. 4.~6.	2024 발레판타지어 in JEJU	문화예술진흥원	무용	812	1
7. 7.	제33회 제주전국학생음악콩쿠르 입상자음악회 ‘victory’	(사)한국음악협회 제주특별자치도지회	음악	300	1
7. 12.	평화와 미래를 향한 울림 음악회	민주평화통일자문회의 제주시협의회	음악	828	1
7. 13.	제18회 2024제주특별자치도 소년소녀합창단연합합창제	제주특별자치도소년소녀합창단연합회	음악	828	1
7. 14.	제2회 안현순 작곡발표회 ‘제주, 애’	안현순	음악	300	1
7. 15.	제8회 함덕고등학교 음악과 정기연주회	함덕고등학교 음악과	음악	500	1
7. 16.~17.	찾아가는 무용교육 성과발표회	문화예술진흥원	무용	150	1
7. 18.	2024 청송음악회	남녕고등학교	음악	828	1
7. 19.	2024 신인음악회 Hope	(사)한국음악협회 제주특별자치도지회	음악	350	1
7. 21.	제주브라스밴드 창단연주회	제주브라스밴드	음악	100	1
7. 23.	I LOVE 발레	리즈발레학원	무용	400	1
7. 25	제주제일고등학교 음악부동문 음악회	제주제일고등학교 동문회	음악	420	1
7. 27.	윤복희 콘서트 ‘삶’	문화예술진흥원	음악	828	1
7. 28.	제6회 우누스 오케스트라 정기연주회 ‘아름다운 세상을 노래하다’	우누스 오케스트라	음악	430	1
7. 29	삭온스크린 발레 - 심청	문화예술진흥원	무용	130	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
7. 30.	도민윈드오케스트라 제2회 정기연주회	도민윈드 오케스트라	음악	200	1
7. 31.	제6회 브릴란테 브라스밴드 정기연주회	브릴란테 브라스밴드	음악	350	1
8. 1.	화북윈드 오케스트라 공연	동네오케스트라 화북	음악	150	1
8. 3.	구좌합창단 제5회 기획연주회	구좌합창단	음악	600	1
8. 4.	제9회 제주기독교합창단 연합합창제	제주기독교 합창단 연합회	음악	350	1
8. 6.~15.	제주국제관악제	문화정책과, 제주국제관악제 조직위원회	음악	3,600	9
8. 16.	제4회 제주호른앙상블 정기연주회	제주호른앙상블	음악	130	1
8. 17.	함덕고등학교 실용음악전공 여름콘서트	함덕고등학교	음악	140	1
8. 18.	제36회 제주CBS 아가페합창단 정기연주회	제주CBS 아가페합창단	음악	110	1
8. 20.	엘피스앙상블 제3회 정기연주회	엘피스앙상블	음악	120	1
8. 21.	이주성 작곡가와 함께하는 <더, 제주> Series 1, <about 제주, in 제주>	이주성	음악	150	1
8. 23.	제주, JAZZ와 재주하다	문화예술진흥원	음악	230	1
8. 25.	제33회 전국무용제 <명작무 극장>	문화정책과, 대한무용협회	무용	330	1
8. 26.	삭온스크린 연극 <오셀로>	문화예술진흥원	기타	130	1

※ 공연장(대극장) 점검용 승강기 설치공사로 휴관: ‘24. 3~6월(4개월)

❍ 소극장

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
12.	아이숲 천사들의 재롱잔치	아이숲어린이집	기타	80	1
13.	지역사회 시리즈 피아노듀오 연주회	백영미	음악	60	1
25.	제187회 정기시낭송	(사)제주특별자치도시낭송협회	기타	50	1
26.	더 보컬리스트 콘서트	더보컬리스트 실용음악학원	음악	100	1
2. 3.	sing in 제주 제2회 소극장 콘서트	sing in jeju	음악	60	1
2. 4.	제7회 제주국제실내악 페스티벌	문화예술진흥원	음악	200	1
2. 7.	솔이의 음악공연	이현진	음악	10	1
2. 15.	제7회 제주국제실내악 페스티벌	문화예술진흥원	음악	60	1
2. 17.	사중주음악학원 정기연주회	사중주음악학원	음악	160	1
2. 18.	제2회 TST실용음악학원 겨울 정기공연	TST실용음악학원	음악	130	1
2. 23.	소리샾 실용음악학원 학생 신년콘서트	소리샾실용음악학원	음악	60	1
2. 24.	파란소리음악학원 다섯 번째 음악이야기	이지연	음악	50	1
2. 25.	연희음악 제4회 정기연주회	양연희	음악	170	1
2. 29.	제188회 정기시낭송	(사)제주특별자치도시낭송협회	기타	50	1
3. 3.	뮤즈월드음악콩쿠르	뮤즈월드	음악	250	1
3. 16.	연극 사난살주	성프란치스코평화센터	연극	170	1
3. 22.	박소현 해설이 있는 독주회 시리즈<7> 미술관에 간 클래식	음악교육신문	음악	100	1
3. 28.	제189회 정기시낭송	(사)제주특별자치도시낭송협회	기타	50	1
3. 30.	Enjoy the stage	오류림	음악	90	1
4. 13.	2024상반기 쏠리스트 피아노 콩쿠르 입상자 연주회	바로크음악연구회	음악	100	1
4. 14.	서명현 피아노 독주회	서명현	음악	20	1
4. 20.	DS앙상블 제주초청연주회	DS앙상블	음악	30	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
5. 25.	한국예술행정협회 기관탐방 문화예술 회의	한국예술행정협회	기타	-	1
5. 30.	제191회 정기시낭송	(사)제주특별자치도시낭송협회	기타	50	1
5. 31.	61포럼 제주문화예술특강	문화예술진흥원	기타	-	1
6. 5.	제2회 제주교육대학 피아니시모 창단연주회	피아니시모	음악	80	1
6. 6.	CROW 정기공연	크로우	음악	90	1
6. 10.	한국문화예술회관연합회 2024년 찾아가는 공연장 교육	문화예술진흥원	기타	-	1
6. 14.	제주대학교 평생교육원 색소폰, 클라리넷 종강발표회	리드뮤직 스튜디오앙상블	음악	60	1
6. 15.	제30회 제주플루트콩쿠르 및 제33기 평가대회	제주특별자치도 플루트협회	음악	130	1
6. 16.	김현호 피아노 리사이클	김현호	음악	130	1
6. 22.	정유라 피아노 독주회	정유라	음악	30	1
6. 25.	제1회 제주에코색소폰앙상블 “여름날의 작은음악회”	제주에코 색소폰앙상블	음악	70	1
6. 27.	정기 시낭송	제주시낭송협회	기타	70	1
6. 28.	김한얼 솔로 재즈피아노 콘서트	김한얼	음악	80	1
6. 29.	2024 모드락 가족음악회	모드락	음악	100	1
6. 30.	밴드 ONLD 단독공연	ONLD	음악	60	1
7. 4.~ 7.	키득키득 도서관 ‘이솝우화’	두근두근시어터	연극	330	3
7. 12.	평화와 미래를 향한 울림 음악회 리허설	민주평화통일자문회의 제주시협의회	음악	-	1
7. 19~ 20	제주여자고등학교와 함께하는 치매연극 ‘엄마를 찾습니다’	건강관리과	연극	120	1
7. 23~ 24	연극 아비	극단 도채비	연극	230	2
7. 25	2024년 7월 정기시낭송	제주특별자치도 시낭송협회	기타	40	1
7. 27	제주특별자치도 서예대전 시상식	한국서예협회 제주도지회	기타	100	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
7. 29. ~8. 4.	어린이대상교육(예술로 방학돌봄)	문화예술진흥원	기타	-	7
8. 7.~15.	제주국제관악제(리허설)	문화정책과	음악	-	1
8. 16.	young 아티스트 리사이틀	제주인뮤직	음악	60	1
8. 18.	시니어 힐링, 뮤직테라피	(사)제주문화 기획연구소	음악	80	1
8. 23.	소리샾 실용음악학원 학생콘서트	소리샾 실용음악학원	음악	40	1
8. 29	2024년 8월 정기시낭송	제주특별자치도 시낭송협회	기타	30	1
8. 30.	영화(마싼자에서 온 편지) 관람 및 품평회	리멤버 720	기타	40	1
8. 31.	클랑 Summer Concert ‘울림’	클랑	음악	40	1

❍ 놀이마당

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
8. 15.	제주국제관악제	문화정책과, 제주국제관악제조직위원회	음악	480	1
8. 31.	2024 제주돌가마페스티벌 with 국제도예페스타 전시연계행사	문화예술진흥원	기타	250	1

【2023년】

❍ 대극장

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
1. 5.	제33회 대기고등학교 윈드오케스트라 정기연주회	대기고등학교	음악	514	1
1. 6.~8.	제주대학교 극예술연구회 40주년 기념 ‘우리읍내’	극예술연구회	연극	552	2
1. 13.	제주글빛소리시니어여성합창단 제7회 정기연주회	제주글벛소리 시니어여성합창단	음악	402	1
1. 14.	제13회 음악교육신문제주지사 콩쿠르 입상자 음악회	음악교육신문 제주지사	음악	383	1
1. 16.	제주고교연합윈드오케스트라 다혼디 제2회 정기연주회	다혼디	음악	698	1
1. 17	2023 신나는 어린이 캐릭터 뮤지컬 ‘호두까기 인형’	즐겨찾기	뮤지컬	472	1
1. 20.	2023 신년음악회	오현음악부 동문회	음악	576	1
1. 27.~28.	콘서트 신들과 함께 (김장훈, 권인하, 김종서, 남준봉)	인생연극	음악	1,393	2
1. 29.	1004&TOPIC DANCE CONCERT. 3	온리원	기타	-	-
2. 3.~5	가족뮤지컬호두까기인형	극단트멍	뮤지컬	1,309	6
2. 7.	제주극동방송 어린이합창단 제28회 정기연주회	제주극동방송	음악	671	1
2. 8.~10.	제6회 제주국제실내악페스티벌	제주국제실내악 페스티벌 조직위원회	음악	852	3
2. 11.	1004&TOPIC DANCE CONCERT. 3	온리원	기타	324	1
2. 12.	제5회 대기고등학교 관악부 동문음악회	대기고등학교 관악부 동문회	음악	393	1
2. 13.	빛선교합창단정기연주회 (헨델/메시야전국)	빛선교합창단	음악	320	1
2. 14.~17	제6회 제주국제실내악페스티벌	제주국제실내악 페스티벌조직위원회	음악	484	2
2. 18.	한라윈드앙상블 제75회 정기연주회	한라윈드앙상블	음악	497	1
2. 19.	어멍바당집	사)제주소리	뮤지컬	518	1
2. 21.~26.	2023 제주특별자치도무용단 기획공연‘순력-바람의기억’	문화예술진흥원	무용	541	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
2. 28.	사)제주청소년오케스트라 제55회 정기연주회	사)제주청소년 오케스트라	음악	402	1
6. 4.~5	국립국악고등학교 소리누리예술단 초청공연	문화예술진흥원	국악	423	1
6. 6.	2023 신인음악회	사)한국음악협회 제주도지회	음악	326	1
6. 7.	애니멀레이저&매직버블쇼	즐겨찾기	기타	435	2
6. 8.~10.	제16회 제주해비치아트페스티벌	문화예술진흥원	음악	828	1
6. 11.	제32회 제주전국학생음악콩쿨 입상자음악회	사)한국음악협회 제주도지회	음악	412	1
6.13.~7.4.	제41회 대한민국연극제 제주	도 문화정책과, 한극연극협회	연극	713	6
7. 8.	2023 음악교육신문 제주지사 상반기 콩쿠르 입상자 음악회	음악교육신문 제주지사	음악	382	1
7. 9.	브릴란테 브라스밴드 제5회 정기연주회	브릴란테 브라스밴드	음악	363	1
7. 10.	삭온스크린 굿모닝 독도	문화예술진흥원	기타	24	1
7. 12.~13	작은 무용수 이야기 무용아~놀자	문화예술진흥원	무용	140	1
7. 14.~15	기획공연‘연극 장수상회’	문화예술진흥원	연극	1,601	2
7. 16.	제7회 함덕고등학교 음악과 정기연주회	함덕고등학교 음악과	음악	100	1
7. 18	교보 노블리에 포유 콘서트	클래시그널	음악	210	1
7. 20.	바이올리니스트 김상아 독주회	김상아	음악	100	1
7. 21.	신은비 귀국 독주회	신은비	음악	100	1
7. 22.	제3회 제주호른앙상블 정기연주회	제주호른앙상블	음악	80	1
7. 23.	제8회 화북윈드오케스트라 정기연주회	동네오케스트라 화북	음악	200	1
7. 24.~29.	제1회 제주국제무용제	제주국제무용제 조직위원회	무용	1,001	3
7. 30.	칼리오페합창단 창단연주회	칼리오페합창단	음악	350	1
7. 31	삭온스크린	문화예술진흥원	기타	50	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
8. 2.	2023 구좌합창단 정기연주회	구좌합창단	음악	380	1
8. 3.	‘한 여름날의 실내악’ 거장과 함께하는 위너스콘서트	문화예술진흥원	음악	340	1
8. 4.	제주, 재즈를 더하다	문화예술진흥원	음악	516	1
8. 5	꽈뜨로보체 제7회 정기연주회	꽈뜨로보체	음악	180	1
8. 6.~15.	2023 국제관악제	도 문화정책과, 국제관악제조직위원회	음악	2,160	14
8. 17.~20	한문연민간예술단체(앨리스)	문화예술진흥원	뮤지컬	828	1
8. 21.	좋은영화 상영	문화예술진흥원	기타	331	2
8. 22.	성민우 색소폰 독주회	성민우	음악	80	1
8. 23.	2023 국가무형문화재 제주민요보존회 기획공연	사)국가무형문화재 제주민요보존회	국악	200	1
8. 24.	2023 카즈미 타데이시트리오 내한공연	지누락 엔터테인먼트	음악	500	1
8. 25.~26	기획공연 창극 갈라콘서트 ‘놀이판’	문화예술진흥원	국악	311	1
8. 27.	제9회 제주기독교합창단 연합합창제	제주기독교 합창단 연합회	음악	600	1
8. 28.	삭온 스크린 연극 ‘돌아온다’	문화예술진흥원	기타	130	1
8. 29.	엘피스앙상블 제2회 정기연주회	엘피스앙상블	음악	300	1
8. 30.	제3회 함덕고등학교 음악과 국악&실용음악 정기연주회	함덕고등학교	음악	300	1
8. 31~9.3	한문연 민간예술단체우수프로그램 (태권무)	문화예술진흥원	기타	828	1
9. 3	사)제주청소년오케스트라 제56회 정기연주회	사)제주청소년 오케스트라	음악	350	1
9. 5	제8회 바리톤 김훈 독창회	김훈	음악	80	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
9. 6	아라하모니합창단 제3회 정기연주회	아라종합사회복지단	음악	100	1
9. 7~9	제주-강원교류공연 “거울진 춤”	문화예술진흥원	무용	645	1
9. 10~15	한국문화예술위원회 2023년도 신나는 예술여행	문화예술진흥원	무용	861	4
9. 16	기획공연-코리아브라스앙상블 브릴란테 브라스밴드 초청공연	문화예술진흥원	음악	513	1
9. 17	오블레스와 함께 떠나는 세계여행 1. 유럽으로	오블레스 피아노앙상블	음악	100	1
9. 19	2023 오현고등학교 정기연주회	오현고등학교	음악	550	1
9. 20~23	창작뮤지컬 제주 비밀을 찾아 떠나는 모험	문화예술진흥원	뮤지컬	1,969	5
9. 24	제16회 제주윈드오케스트라 정기연주회	제주윈드오케스트라	음악	150	1
9. 25	삭온스크린 클래식 “2022 윤보선 고택 쌀롱콘서트”	문화예술진흥원	기타	31	1
9. 26	클레프브라스퀸텟 제3회 정기연주회	클레프브라스퀸텟	음악	80	1
9. 27	제15회 제주프라임필하모닉 오케스트라 협주곡의 밤	제주프라임필하모닉 오케스트라	음악	160	1
9. 30 ~10.1	2023 소향 단독콘서트 -제주	㈜파이오니아	음악	828	1
10. 2~3	탐라합창제	한국합창총연합회 제주도지회	음악	450	1
10. 5	제29회 제주앙상블 준 정기연주회	제주앙상블 준	음악	500	1
10. 11	2023 제주학생음악콩쿠르 입상자음악회	제주중등음악교과 교육연구회	음악	100	1
10. 12~15	더블빌(국립현대무용단)	문화예술진흥원	무용	1,052	3
10. 16~17	국립발레단 Fly Higher with KNB 해설이 있는 전막발레 해적	문화예술진흥원	무용	376	1
10. 18	뮤지컬 배우 신영숙, 장소영 콘서트	문화예술진흥원	음악	474	1
10. 19	제주위드어스윈드 오케스트라 창단연주회	제주위드어스윈드 오케스트라	음악	300	1
10. 20~22	뽀로로 20주년 기념 뮤지컬	창라이프	뮤지컬	1,751	1
10. 26	제주카리스합창단 제10회 정기연주회	제주카리스합창단	음악	300	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
10. 27~29	2023 전국 발달장애인 음악축전	문화예술진흥원	음악	500	2
10. 30	삭온스크린-현대무용“증발”	문화예술진흥원	기타	15	1
10. 31	교과서 수록 작곡가 안현순과 함께하는 알.꿀.라 콘서트	제주오페라앙상블	음악	400	1
11. 1	제주브라스퀸텟 제6회 정기연주회	제주브라스퀸텟	음악	80	1
11. 2	제주나눔오케스트라와 함께하는 가을세레나데	제주나눔오케스트라	음악	-	-
11. 3~5	2023 제주전국국악대전	한국국악협회 제주도지회	국악	500	3
11. 7	제주권사합창단 제10회 정기연주회	제주권사합창단	음악	400	1
11. 8	아라윈드오케스트라 제3회 정기연주회	아라윈드오케스트라	음악	300	1
11. 9~11	5060페스티벌 시즌3	골채	기타	650	1
11. 12	제주클라리넷앙상블 제20회 정기연주회	제주클라리넷앙상블	음악	150	1
11. 13	삭온스크린 넌버벌 “스냅”	문화예술진흥원	기타	48	1
11. 14	제주교회여성합창단 정기연주회	제주교회여성합창단	음악	150	1
11. 15	제23회 기로연공연	성균관유도회 제주도본부	기타	350	1
11. 16	제주피아노앙상블 창립 25주년 기념 정기연주회	제주피아노앙상블	음악	50	1
11. 17~19	한문연 민간예술단체(서울청춘합창)	문화예술진흥원	음악	359	1
11. 21	제11회 장애인어울림 띠앗합창단 정기연주회	장애인어울림 띠앗합창단	음악	330	1
11. 22	중앙음악제	제주중앙고 윈드오케스트라	음악	800	1
11. 23	2023제주환경아트페스티벌 &제주환경합창제	사)제주문화 기획연구소	음악	100	1
11. 24	제주프라임필하모닉오케스트라 제7회 정기연주회	제주프라임필하모닉오케스트라	음악	200	1
11. 25	2023 세계평화의섬 평화실천 도민음악회	㈜제주일보방송	음악	50	1
11. 26	화북윈드오케스트라 제10회 정기연주회	동네오케스트라화북	음악	100	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
11. 27	삭온스크린 발레 “호두까기인형”	문화예술진흥원	기타	61	1
11. 28	제14회 광양초등학교 관악부 정기연주회	광양초등학교 관악부	음악	150	1
11. 29	국립슬로박하모닉오케스트라 with 선우예권	문화예술진흥원	음악	828	1
11. 30 ~12. 2	국립국악현악ekse 베스트 컬렉션 with 강허달림	문화예술진흥원	음악	369	1
12. 3	제9회 제라한싱어즈 정기연주회 ‘가장 아름다운’	제라한싱어즈	음악	100	1
12. 5~9	도립무용단 제56회 정기공연 ‘의식으로의 초대 – 무’	문화예술진흥원	무용	1,109	2
12. 11	삭온스크린 “백건우 피아노 리사이틀‘	문화예술진흥원	기타	85	1
12. 12	ANIMA DUO Episode. 3	아니마듀오	음악	30	1
12. 13	삼화 소리울림 윈드오케스트라 정기연주회	삼화초등학교	음악	400	1
12. 14~16	창작오페라 갈라콘서트 <제주의 기적, 맥그린치>	문화예술진흥원	음악	773	1
12. 17	2023 제주창작합창 페스티벌	한국합창총연합회 제주도지회	음악	250	1
12. 18~19	2023 제주특별자치도 문화상 시상식	문화정책과	기타	600	1
12. 21	피아니스트가 전해주는 음악가의 편지 시리즈 2, 리스트	조진경	음악	13	1
12. 22	메모리아 3번째 만남	메모리아	음악	250	1
12. 23	바리톤 고성현& 리음앙상블 초청공연	문화예술진흥원	음악	801	1
12. 24	부소정 클라리넷 독주회	부소정	음악	100	1
12. 25	온가족이 함께하는 크리스마스 음악회	한라윈드앙상블	음악	250	1
12. 26	삭온스크린 “봉장취”	문화예술진흥원	기타	46	1
12. 27	제34회 대기고등학교 정기연주회	대기고등학교	음악	250	1
12. 28	2023 제주제일고등학교 윈드오케스트라 정기연주회	제주제일고등학교 윈드오케스트라	음악	400	1
12. 29	2023 론 브랜튼 송년 재즈콘서트	극단트멍	음악	320	1

※ 대극장 보수공사로 휴관:‘23. 3~5월(3개월)

❍ 소극장

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
1. 8	제2회 제주국제실내악콩쿠르 입상자 음악회	제주국제실내악 페스티벌조직위원회	음악	102	1
1. 13.	아이숲 천사들의 재롱잔치	아이숲어린이집	기타	168	1
1. 15	사대부고 방송제	사대부고방송반	기타	98	1
1. 20.	2023 신년음악회	오현음악부동문회	음악	-	-
1. 27.	제주시낭송협회 정기 시낭송회	정기시낭송회	기타	98	1
2. 7.~17	제6회 제주국제실내악페스티벌	제주국제실내악 페스티벌 조직위원회	음악	210	3
2. 18.	미성피아노 작은음악회	미성피아노	음악	58	1
2. 19.	소누스어린이합창단 졸업식	소누스어린이 합창단	음악	70	1
2. 22.	용궁어린이집 원아발표회	용궁어린이집	기타	70	1
2. 24.	제주시낭송협회 정기시낭송회	제주시낭송회협회	기타	59	1
2. 25.	연희피아노 정기연주회	연희피아노	음악	70	1
2. 26.	소리샵실용음악 콘서트	소리샵실용 음악학원	음악	70	1
2. 27.~28	루나틱	제주있는 청년들	뮤지컬	355	4
6. 1.~3.	제41회 대한민국연극제 제주	도 문화정책과 사)한국연극협회	연극	-	-
6. 4.	영화[후계자] 관람 및 품평회	신세기필름코리아	기타	-	1
6. 5.~6.	제41회 대한민국연극제 제주	사)한국연극협회 제주도지회	연극	-	-
6. 7.	제주대학교 댄스동아리 정기공연	크로우	기타	-	1
6. 8.	제41회 대한민국연극제 제주	도 문화정책과, 한국연극협회	연극	-	-
6. 10.	이혜민음악학원 제2회 정기연주회	이혜민음악학원	음악	86	1
6. 11.	감자밭 밴드공연	감자밭밴드	음악	70	1
6. 12.	제주대학교 평생교육원 색소폰 종강 발표회	리드뮤직스튜디오 앙상블	음악	58	1
6. 13. ~ 7. 4.	제41회 대한민국연극제 제주	도 문화정책과, 한극연극협회	연극	-	7

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
7. 5.	제1회 제주국제문화제	제주국제무용제 조직위원회	기타	-	1
7. 8.	문화예술교육 백스테이지 처음이지	문화예술진흥원	기타	-	1
7. 10.~12.	두 개의 빛에 관한 연구	조희경	기타	-	-
7. 13.	도립무용단 찾아가는 무용교실 발표회	문화예술진흥원	무용	-	1
7. 14.	감정은 없다	조은별	기타	75	1
7. 15.	온스테이지 댄스 스튜디오 콘서트	댄스스튜디오	기타	150	1
7. 22.	베스트 코레오	리액션 앤댄스 스튜디오	기타	100	1
7. 23.	sing in 제주 소공연	sing in 제주	음악	80	1
7. 27.	여름청소년오케스트라 작은음악회	제주청소년 오케스트라	음악	50	1
7. 28	용인시의회 의원 연구단체기관방문	문화예술진흥원	기타	10	1
7. 30.	2023 제주서예문화축제 제30회 제주서예대전시상식	한국서예협회 제주도지회	기타	110	1
8. 2.~5.	중섭, 빛깔 있는 꿈	두근두근시어터	연극	222	3
8. 6.~15	2023 국제관악제	국제관악제조직위원회	음악	-	-
8.18.~19.	한문연민간예술단체(앨리스)	문화예술진흥원	뮤지컬	-	-
8. 20.	<cast away> 음원발표쇼케이스	밴드이강	음악	100	1
8. 22.	몽골방문단 견학	문화예술진흥원	기타	-	-
8.23~24.	2023 한중일 청소년문화캠프	도 문화정책과	기타	100	1
8. 27.	소리샵 실용음악학원 학생콘서트	소리샵실용음악학원	음악	120	1
8. 28. ~9. 6	제2회 대한민국시민연극제	도 문화정책과, 한극연극협회	연극	750	9
9. 10	제주도무형문화재 제16회 제주농요 전승공연	제주도무형문화재 16호 제주농요보존회	기타	30	1
9. 11	찾아가는 폭력예방 특별교육	문화예술진흥원	기타	20	1
9. 13	소연국악원 국악발표회	소연국악원	국악	80	1
9. 14~16	자청비!움트는 봄을 피우다!	민요패 소리왓	연극	100	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
9. 19~22	2023 JEJU 전국장애인연극제	제주장애인 문화예술센터	연극	320	4
9. 23	one night & only + 진로동아리 댄스팀 공연	1004 댄스아카데미	기타	70	1
9. 24	가을맞이 세시풍속 공연	사)마로	기타	40	1
10. 2	탐라합창제	한국합창총연합회 제주도지회	음악	-	-
10. 3	제주다온통기타 제4회 정기연주회	제주다온통기타	음악	50	1
10. 11~12	전국시조경창대회	제주특별자치도 시우회	기타	30	1
10. 14~15	더블빌(국립현대무용단)	문화예술진흥원	무용	-	-
10. 16	제주 보 피아노 듀오 연주회	제주 보 피아노 듀오	음악	30	1
10. 17	제주대학교평생교육원 색소폰원우회 창단연주회	색소폰원우회	음악	70	1
10. 21	강림음악교습소 제2회 정기연주회	강림음악교습소	음악	100	1
10. 22	2023 제주남성합창단 정기연주회	제주남성합창단	음악	70	1
10. 26~27	지역아동들과 함께하는 반짝이는 순간!	아라종합사회복지관	기타	-	2
10. 29	김애리라 독창회	김애리라	음악	70	1
10. 30~31	한올간병봉사단 발표회	한올간병봉사회	음악	100	1
11. 1~2	휴대폰괴물	깨비랑	연극	130	1
11. 3	김한얼 재즈 피아노 콘서트 시리즈	김한얼	음악	70	1
11. 4	칼리오페 하얀박꽃 제47회 정기연주회	제주대학교 피아노 동아리 칼리오페	음악	70	1
11. 5	예원피아노 제2회 정기연주회	예원음악교습소	음악	120	1
					1
11. 7	My challenge	아라종합사회복지관	음악	100
					1
11. 10	찾아가는 산업안전교육	문화예술진흥원	기타	15
					1
11. 11	kctv 5060 페스티벌 리허설	동광꿈담합창단	기타	-

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
11. 12	제2회 한중청년가요제	한중경제문화 교육협회 제주지회	음악	80	1
11. 13	2023 가을 작은음악회	사)제주청소년 오케스트라	음악	50	1
11. 15	세시풍속 공연 시리즈 – 하늘을 여는 날	사)마로	기타	75	1
11. 17~18	한문연 민간예술단체 리허설	문화예술진흥원	기타	-	-
11. 19	아란 작은연주회 네 번째 이야기	클래식기타연주단 아란	음악	50	1
11. 21~23	기억, 산처럼 거기 있었다	극단 그녀들의 am	연극	60	2
11. 24	연극 ‘장애인 출입금지’	시민극단 아이엠	연극	65	1
11. 25	제3회 해보자 발표회	사)제주성공사관학교	기타	100	1
11. 26	제주국제실내악콩쿨	제주국제실내악조직위원회	음악	50	1
11. 27~28	연극 “마술 가게”	극단 공육사	연극	50	1
11. 29	“꿈꾸는 나무” 음악회	제주 홀리펀 홈스쿨	음악	80	1
11. 30 ~12. 1	제19회 제주장애인문화예술제	제주장애인인권포럼	기타	100	2
12. 2	제1회 퀸하모니 정기연주회	퀸하모니	음악	100	1
12. 3	조부모의 이혼이 내 부모에 미치는 영향	극단 이어도	연극	70	1
12. 4	해연우 정기연주회	박성언	국악	70	1
12. 10	두드림2020 음악페스티벌	두드림2020	음악	170	1
12. 11	제1회 제주교육대학 피아니시모 창단연주회	피아니시모	음악	130	1
12. 13	그때 그 시절, 영화음악속으로	하진성	음악	100	1
12. 15~16	연극 ‘크리스마스에 30만원을 만날 확률’	김성일	연극	100	3
12. 19	정은선 작곡발표회 ‘Voyages’	정은선	음악	50	1
12. 20	민요배움터 발표회	사)국가무형문화재 제주민요보존회	국악	30	1
12. 21	제주대학교 평생교육원 색소폰 종강발표회	리드뮤직 스튜디오앙상블	음악	50	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
12. 22	제주아라리예술단 정기공연	제주아라리예술단	기타	30	1
12. 23	클래식 기타 음악회	제이에스비아트	음악	90	1
12. 24	제3회 꿈섬어린이 합창단 정기연주회	꿈섬어린이합창단	음악	90	1
12. 25~27	연극-아빠의 소금꽃	청년극단 보라	연극	80	2
12. 28	전통음악 연구소 연음 제3회 정기연주회	전통음악연구소 연음	국악	70	1
12. 29	앙상블 소노리테의 음악이야기	앙상블 소노리테	음악	70	1
12. 30	이동용 피아노 독주회	이동용	음악	30	1

※ 소극장 보수공사로 휴관: ‘23. 3~5월(3개월)

❍ 놀이마당

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
6. 13. ~7. 4.	제41회 대한민국연극제 제주	도 문화정책과, 한극연극협회	연극	797	6
8. 28.~30.	대한민국 시민연극제	도 문화정책과, 한극연극협회	연극	95	2
8. 31	문화예술교육 오페라 아카데미	문화예술진흥원	기타	35	1
9. 1~3	대한민국 시민연극제	도 문화정책과, 한극연극협회	연극	130	1
9. 5~6	대한민국 시민연극제	도 문화정책과, 한극연극협회	연극	60	1
9. 7	문화예술오페라아카데미	문화예술진흥원	기타	15	1
10. 13~19	제2회 제주사진예술제	사)한국사진작가협회	기타	940	7
10. 21	풍물굿패 신나락 30주년 기념공연	풍물굿패 신나락	국악	120	1
10. 24~25	2023 제주문화예술진흥원 특별기획 ‘더 싱어즈’	문화예술진흥원	기타	850	2
10. 26~28	2023년 제27회 제주미술제	한국미술협회 제주특별자치도지회	기타	30	3

【2022년】

❍ 대극장

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
1. 2.	2022 오현고등학교 신년음악회	오현고등학교	음악	204	1
1. 8.	제주제일고등학교 관악부 정기연주회	제주제일고등학교	음악	259	1
1. 13.	제주고교연합 윈드오케스트라 ‘다혼디’제1회 정기연주회	다혼디	음악	216	1
1. 15.	누가 내 머리에 똥 쌌어?	극단트멍	뮤지컬	1,024	3
1. 16.	리드뮤직스튜디오앙상블 신년음악회	리드뮤직스튜디오 앙상블	음악	182	1
1. 18.	신나는어린이뮤지컬 겨울왕국	즐겨찾기	뮤지컬	217	2
1. 21.	제32회 대기고등학교 윈드오케스트라 정기연주회	대기고등학교 윈드오케스트라	음악	98	1
1. 23.	디바샵댄스 정기공연 & 한국종합예술단 그릿	디바샵댄스	무용	380	1
1. 25.	제주극동방송 어린이합창단 제27회 정기연주회	제주극동방송	음악	367	1
1. 26.~28.	기획공연 ‘언덕을 넘어서 가자’	문화예술진흥원	연극	686	2
2. 4.	1004&TOPIC DANCE CONCERT	1004댄스스쿨	기타	152	1
2. 5.	제4회 대기고등학교 관악부 동문음악회	대기고등학교 관악부동문회	음악	181	1
2. 6.	Nostro 신년음악회	Nostro 피아노앙상블	음악	137	1
2. 8.	베토벤 명곡 시리즈	소리지기앙상블	음악	126	1
2. 22.~24.	2022 제6회 제주국제합창축제앤심포지엄	제주국제합창축제앤심포지엄	음악	590	3
3. 1.	어린이 마술콘서트	옴니아트홀	기타	286	3
3. 6.	유럽 콩쿠르 수상자 음악회	예술기획아토랩	음악	364	2
4. 10.	제6회 표선윈드오케스트라 정기연주회	표선윈드 오케스트라	음악	212	1
4. 11.	제주프라임필하모닉오케스트라 협주곡의 밤	제주프라임필 하모닉오케스트라	음악	189	1
4. 12.~19.	제40회 대한민국연극제 예선 및 제27회 제주연극제	한국연극협회 제주도지회	연극	762	4

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
4. 27.	삭온스크린 ‘춘향탈옥’	문화예술진흥원	기타	63	1
4. 29.	제35회 제주대학교 윈드심포니 정기연주회	제주대학교 음악학부	음악	216	1
4. 30.	2022 문화가 있는 날 ‘청년예술인 어울림 문화공연’	문화예술진흥원	기타	205	1
5. 1.	강석연오보에독주회	강석연	음악	98	1
5. 3.~5.	2022 제주예술문화축전	한국예총 제주도연합회	기타	1,089	2
5. 6.~7.	어버이날특집 버라이어티쇼 김성환&히든싱어3	㈜제주멍키	기타	126	1
5. 8.	일상회복 거문오름무용단 정기공연	한성은무용학원	무용	234	1
5. 11.	삭온스크린 ‘스프릿 오브 베토벤’	문화예술진흥원	기타	24	1
5. 12.	유권자와 함께하는 행복한 선거콘서트	제주선거관리위원회	음악	176	1
5. 13.	재미 쏙! 이해 쏙! 해설 쏙! 쏙쏙쏙 오페라 갈라콘서트	사)제주성악협회	음악	263	1
5. 15.	제2회 브리즈브라스 정기연주회	브리즈브라스	음악	189	1
5. 16.~22.	제주특별자치도립무용단 기획공연‘본’	문화예술진흥원	무용	743	1
5. 24.	삭온스크린 연극‘인형의 집’	문화예술진흥원	기타	31	1
5. 27.~28.	2022 문화가 있는 날 ‘팔로우-모차르트’	문화예술진흥원	음악	533	1
6. 2.	제28회 제주앙상블준 정기연주회	제주앙상블준	음악	486	1
6. 4.	제주에코색소폰앙상블 제10회 정기연주회	제주에코 색소폰앙상블	음악	439	1
6. 5.	골든브라스앙상블 제6회 정기연주회	골든브라스 앙상블	음악	381	1
6. 6.	제32회 전국학생음악콩쿠르	한국음악협회 제주도지회	음악	735	1
6. 11.	1004&TOPIC DANCE CONCERT	온리원	기타	213	1
6. 16.~19.	걸궁꾼과 해녀의 사랑이야기	문화예술진흥원	기타	1,532	5
6. 21.	어린이 환상의 뮤지컬 ‘인어공주’	즐겨찾기	뮤지컬	216	2

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
6. 22.	삭온스크린-발레 ‘안중근, 천국에서의 춤’	문화예술진흥원	기타	52	1
6. 23.	제주프라임필하모닉오케스트라 제6회 정기연주회	제주프라임필하모닉오케스트라	음악	189	1
6. 25.~26.	2022 김창완밴드콘서트-제주	㈜제주멍키	음악	820	1
6. 27. ~7. 2.	2022년 대한민국발레축제 in 제주 ‘스페셜발레갈라축제’	문화예술진흥원	무용	833	1
7. 3.~10.	2022 제4회 제주도립예술단 합동공연 ‘애랑이 넘실’	제주특별자치도 문화정책과	기타	1,474	2
7. 14.~16.	한국문화예술연합회 우수작품 음악극-나포리음악다방	문화예술진흥원	뮤지컬	827	1
7. 17.~19.	2022 정신건강 문화공연	제주특별자치도 교육청	뮤지컬	2,482	4
7. 20.~24.	기획공연-연극 ‘마술가게’	문화예술진흥원	연극	1,447	2
7. 26.	삭온스크린-클래식 드보르작의 신세계로부터	문화예술진흥원	기타	38	1
7. 27.	좋은영화상영 ‘브로커’	문화예술진흥원	기타	671	2
7. 28.	Why not! 연·노형여성합창단 제4회 정기연주회	Why not! 연·노형여성합창단	음악	214	1
7. 29.~30.	‘피아니스트가 들려주는 동화이야기-신데렐라’	문화예술진흥원	기타	825	1
7. 31.	제주색소폰앙상블 제14회 정기연주회	제주 색소폰앙상블	음악	189	1
8. 2.	삭온스크린-연극 보물섬	문화예술진흥원	기타	101	1
8. 4.~5.	한중수교 30주년 우호주간 기념행사	제주특별자치도 평화대외협력과	기타	523	1
8. 7.~15.	2022 제주국제관악제 및 제17회 제주국제관악·타악콩쿠르	제주특별자치도 문화정책과	음악	6,630	14
8. 16.~21.	한문연 공동제작 배급 프로그램 창작뮤지컬 ‘고향역’	문화예술진흥원	연극	371	2
8. 23.	‘제주해녀의 숨결에 실린 푸르고 깊은 노래-숨·빛·소리’	문화예술진흥원	기타	-	-
8. 24.	2022 무형문화재 교류전 ‘모다들엉’	국가무형문화재 제주민요보존회	국악	283	1
8. 25.~28.	‘제주해녀의 숨결에 실린 푸르고 깊은 노래-숨·빛·소리’	문화예술진흥원	기타	687	1
8. 29.~30.	어린이창작뮤지컬 ‘황금백서향의 비밀’	KCTV제주방송	뮤지컬	634	1
8. 31.	삭온스크린-클래식 ‘베를린필하모닉카메라타’	문화예술진흥원	기타	31	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
9. 1~2	2022 뮤지컬 넘버 - 갈라콘서트	문화예술진흥원	뮤지컬	827	1
9. 3	청년예술인 어울림 문화공연	문화예술진흥원	음악	365	1
9. 12	제주레이디스콰이어 정기연주회	제주레이디스콰이어	음악	216	1
9. 13	삭온스크린 현대무용-스윙	문화예술진흥원	기타	28	1
9. 14	2022 오현고등학교 정기연주회	오현고등학교	음악	416	1
9. 15~16	2022 제주 청소년관악제	한국관악협회 제주도지회	음악	1,411	1
9. 17	제주-오스나브뤼크 평화교류 음악회	문화예술진흥원	음악	518	1
9. 18	제23회 제주플루트협회 정기연주회	한국플루트협회 제주도지회	음악	406	1
9. 19~22	연극 ‘경숙이, 경숙아버지’	문화예술진흥원	연극	1,227	2
9. 23~24	교류공연 광주시립예술단-오매 국악마씸!	문화예술진흥원	국악	517	1
9. 25	태고연합합창단 정기연주회	태고연합합창단	음악	469	1
9. 26	엘피스앙상블 창단연주회	엘피스앙상블	음악	378	1
9. 27	제7회 바리톤 김훈 독창회	김훈	음악	225	1
9. 29	보리수합창단 창단연주회	보리수합창단	음악	196	1
9. 30 ~10.1	제32회 탐라합창제	한국합창총연합회제주도지회	음악	1,435	2
10. 2	2022 제주학생음악콩쿠르 입상자 음악회	제주중등음악교과교육연구회	음악	439	1
10. 3	2022 세계유산축전 제주 화산섬과 용암동굴	세계유산본부	기타	-	-
10. 4~5	제61회 탐라문화제 연계 국제문화교류	문화정책과	국악	528	2
10. 12~16	뮤지컬 생텍쥐페리	문화예술진흥원	뮤지컬	736	1
10. 17	삭온스크린 연극 ‘병동소녀는 집으로 돌아가지 않는다’	문화예술진흥원	기타	14	1
10. 18	제주CBS창립21주년 기념음악회 JAZZ in JEJU 2022	재)제주CBS	음악	368	1
10. 21~23	2022 제주전국 국악대전	한국국악협회 제주도지회	국악	1,635	3

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
10. 26~30	2022 지역문화예술회관 문화가 있는 날 연극-스카팽	문화예술진흥원	연극	781	1
10. 31	제15회 제주윈드오케스트라 정기연주회	제주윈드오케스트라	음악	376	1
11. 1	제10회 장애인어울림 띠앗합창단 정기연주회	띠앗합창단	음악	314	1
11. 2	클라미띠에 제3회 정기연주회	클라미띠에	음악	409	1
11. 3	제4회 제주아라리예술단 정기공연	제주아라리예술단	기타	323	1
11. 4	오주니어타악기앙상블 제8회 정기연주회	오주니어타악기 앙상블	음악	328	1
11. 5	제4회 음악교육신문 초청 영아티스트 콘서트	음악교육신문	음악	169	1
11. 6	김수연 플루트 독주회	김수연	음악	281	1
11. 8	제14회 혼비무용단 정기공연	혼비무용단	무용	428	1
11. 9~12	농사와 사랑의 여신 ‘자청비’	문화예술진흥원	연극	420	1
11. 14	제주빅색소폰연주단 제11회 정기연주회	제주빅 색소폰연주단	음악	309	1
11. 15	수플루트주니어앙상블 제2회 정기연주회	수플루트 주니어앙상블	음악	289	1
11. 16~19	다시 설문대가 온다	문화예술진흥원	연극	311	4
11. 20	디바샵댄스아카데미 정기콘서트	디바샵댄스 아카데미	무용	279	1
11. 21	2022 화북윈드오케스트라 제7회 정기연주회	동네오케스트라 화북	음악	323	1
11. 22	어린이 뮤지컬 ‘겨울이야기’	즐겨찾기	뮤지컬	667	1
11. 23~24	제8회 제주평화음악회	제주극동방송	음악	491	1
11. 26	아라윈드오케스트라 제2회 정기연주회	아라윈드오케스트라	음악	358	1
11. 27	제주클라리넷앙상블 정기연주회	제주클라리넷 앙상블	음악	372	1
11. 29 ~12.3	제55회 제주특별자치도립무용단 정기공연 ‘순력’	문화예술진흥원	무용	544	1
12. 4	탐라중오케스트라 연합연주회	탐라중학교	음악	481	1
12. 6	2022 제주평화의섬 평화실천 도민음악회	㈜제주일보방송	음악	686	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람인원	횟수
12. 7	신성동문합창단 제3회 정기연주회	신성동문합창단	음악	402	1
12. 8~11	뮤지컬앤더넘버시리즈 ‘신영숙, 남경주 뮤지컬 콘서트’	문화예술진흥원	뮤지컬	829	4
12. 12	2022 제주창작합창 페스티벌	한국합창총연합회 제주도지회	음악	627	1
12. 13	소프리노 오능희 & 바리톤 김승철 듀오 갈빛 콘서트	제주오페라연구소	음악	328	1
12. 15	이동용 피아노 독주회	이동용	음악	289	1
12. 17	제주 스윙연합 연말공연	제주 스윙연합	무용	328	1
12. 20	제주문화원 실버합창단 창단10주년 기념 연주회	제주문화원	음악	489	1
12. 22	김진 피아노 독주회	김진	음악	358	1
12. 23~24	골채 5060 Festival 시즌2	골채	음악	572	1
12. 25	표선윈드오케스트라 제7회 정기연주회	표선윈드 오케스트라	음악	364	1
12. 26	제2회 함덕고등학교 음악과 실용&국악 정기콘서트	함덕고등학교	음악	476	1
12. 27	2022 제주제일고등학교 윈드오케스트라 정기연주회	제주제일고등학교 관악부	음악	472	1
12. 28	삭온스크린 발레 ‘지젤’	문화예술진흥원	무용	27	1
12. 29	제7회 한얼윈드오케스트라 정기연주회	제주제일중학교 한얼윈드오케스트라	음악	436	1
12. 30	2022 한솔윈드오케스트라 정기연주회	동여자중학교	음악	402	1

❍ 소극장

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
1. 22.	제6회 공연예술진흥회 신년음악회	공연예술진흥회	음악	50	1
1. 23.	디바샵댄스 정기공연 & 한국종합예술단 그릿	디바샵댄스	무용	-	-
1. 27.	제주시낭송협회 정기시낭송회	제주시낭송협회	기타	27	1
2. 5.	싱어송라이터 류준영 단독공연	류준영	음악	21	1
2. 12.	제4회 장선옥음악학원 정기연주회	장선옥음악학원	음악	-	1
2. 22.~24.	2022 제6회 제주국제합창축제앤심포지엄	제주국제합창축제앤심포지엄	음악	35	1
2. 27.	why we sing	클럽노래하자 춤추자	음악	48	1
3. 15.	제주향상음악회	오준희	음악	48	1
3. 26.	JTP	JTP	기타	27	1
4. 13.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	기타	-	1
4. 14.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	기타	-	1
4. 16.	전국시조 가사가곡 경창대회	대한시조협회	기타	42	1
4. 21.	연극 ‘어제도 오늘도 어쩌면 내일도’	청년극단보라	연극	100	2
4. 27.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	기타	-	1
4. 28.	제주시낭송협회 정기시낭송회	제주시낭송협회	기타	43	1
5. 3.~5.	2022 제주예술문화축전	한국예총 제주도연합회	기타	125	2
5. 11.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	기타	-	1
5. 12.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	기타	-	1
5. 13.	청년작가전 심사	문화예술진흥원	기타	-	1
5. 14.	디카시 출판기념회 & 제주어노래 작은음악회	이은솔	음악	66	1
5. 16.~22.	제주특별자치도립무용단 기획공연 ‘본’	문화예술진흥원	무용	743	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
5. 26.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	기타	-	1
5. 27.	[제주사진史] 발간 역사기록전 및 출판기념회	한국사진작가협회 제주도지회	기타	67	1
5. 28.	대한국가수협회 미니콘서트	대한국가수협회	음악	70	1
5. 29.	칸타빌레 작은음악회	칸타빌레	음악	64	1
5. 30.	바리톤 조재경 독창회	조재경	음악	58	1
6. 2.	C.R.O.W Concert 2022	크로우	기타	62	1
6. 4.~5.	기획공연창작시극 ‘詩’삶에[스미다‘	문화예술진흥원	기타	240	2
6. 6.	제32회 전국학생음악콩쿠르	한국음악협회 제주도지회	음악	70	1
6. 8.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	기타	-	1
6. 9.	사랑과 그리움 in 제주	민성음	음악	67	1
6. 10.~18.	2022 뜨락마당페스티발	문화예술진흥원	기타	-	-
6. 19.	김현호 피아노 독주회	김현호	음악	67	1
6. 21.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	기타	-	1
6. 22.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	기타	-	1
6. 23.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	기타	-	1
6. 27.~30.	2022년 대한민국발레축제 in 제주 ‘스페셜발레갈라축제’	문화예술진흥원	무용	833	1
7. 1.~3.	우리 행복할 수 있을까요?	문재용	연극	132	2
7. 4.~10.	2022 제4회 제주도립예술단 합동공연 ‘애랑이 넘실’	제주특별자치도 문화정책과	기타	-	-
7. 30.	2022 제주국제관악제 임시총회 및 WINDY 오리엔테이션	제주특별자치도 문화정책과	기타	121	2
8. 4.~5.	한중수교 30주년 우호주간 기념행사	제주특별자치도 평화대외협력과	기타	220	2
8. 7.	2022 제주국제관악제 및 제17회 제주국제관악·타악콩쿠르	제주특별자치도 문화정책과	음악	-	-
8. 8.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	기타	-	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
8. 9.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	기타	-	1
8. 10.~15.	2022 제주국제관악제 및 제17회 제주국제관악·타악콩쿠르	제주특별자치도 문화정책과	음악	138	2
8. 16.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	기타	-	1
8. 17.~18.	10년 후,	설승혜	연극	167	3
8. 19.	극예술연구회 독백 발표회	극예술연구회	연극	56	1
8. 21.	우리동네 음악교실 ‘이럴 땐 이런 음악’	한국음악협회 제주도지회	음악	47	1
8. 22.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	기타	-	1
8. 23.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	기타	-	1
8. 24.~30.	제31회 제주 소극장연극축제	제주특별자치도 문화정책과	연극	490	7
9. 2	서윤진 피아노 독주회	서윤진	음악	36	1
9. 3	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	기타	-	-
9. 15~16	2022 제주 청소년관악제	한국관악협회 제주도지회	음악	-	-
9. 17	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	기타	-	1
9. 18	제23회 제주플루트협회 정기연주회	한국플루트협회 제주도지회	음악	-	1
9. 20~23	2022 jeju 전국장애인 연극제	제주장애인 문화예술센터	연극	350	5
9. 24	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	기타	-	1
9. 25	박태희교수의 해설이 있는 피아노 듀오 연주회	알레그로 피아노교육협회	음악	67	1
9. 26	뮤지컬 갈라쇼	청년극단 red	음악	90	1
9. 27	아미고스 오카리나앙상블 제2회 정기연주회	아미고스오카리나 앙상블	음악	65	1
9. 29	정기시낭송회	사)제주시낭송협회	기타	46	1
9. 30 ~10.1	제32회 탐라합창제	한국합창총연합회 제주도지회	음악	-	-

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
10. 3~10	탐라문화제	문화정책과	국악	210	2
10. 12	2022 전국시조가사가곡 경창대회	제주특별자치도 시우회	기타	58	1
10. 15	제1회 제주사진예술제 포토콘서트	한국사진작가협회 제주도지회	기타	176	2
10. 16	제6회 울랄라 통기타 정기연주회	울랄라통기타	음악	67	1
10. 17~19	제1회 제주사진예술제 포토콘서트	한국사진작가협회 제주도지회	기타	412	3
10. 21	제7회 더 피아니스트 음악학원 정기연주회	더피아니스트 음악학원	음악	57	1
10. 22	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	기타	-	-
10. 26	제주터문화예술단 제3회 정기공연	제주터문화예술단	음악	121	1
10. 27~28	동반자	김성일	연극	140	1
10. 29	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	기타	-	-
10. 30	제17회 제주농요전승공연 전통문화향연	제주농요보존회	국악	98	1
10. 31	정유리, 오준희 듀오콘서트	정유리	음악	67	1
11. 2~5	제주어로 얘기하는 제주이야기 ‘맥베스’	극단 공육사	연극	260	4
11. 6	와이휘트니스 페스티벌	와이휘트니스	기타	97	1
11. 8	정기공연 ‘마을지킴이 특공대’	깨비랑	연극	59	1
11. 11	제46회 칼리오페 정기연주회 ‘하얀박꽃’	칼리오페	음악	67	1
11. 12	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	기타	-	-
11. 13~16	제7회 더불어-놀다 연극제	한국연극협회 제주도지회	연극	280	4
11. 18	제7회 더불어-놀다 연극제	한국연극협회 제주도지회	연극	70	1
11. 19	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	기타	-	-
11. 20	제7회 더불어-놀다 연극제	한국연극협회 제주도지회	연극	70	1

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
11. 23	C.R.O.W 정기공연	크로우	기타	98	1
11. 25	봉아름윈드오케스트라연주회	봉아름지역아동센터	음악	86	1
11. 26~27	4.16 가족극단 노란리본 ‘기억여행’	안산정신건강 트라우마센터	연극	180	2
11. 28	최근수 피아노 독주회	최근수	음악	84	1
11. 29~30	마술공연	아라종합사회복지관	기타	98	1
12. 1~3	메데이아 2022	고지선	연극	265	4
12. 4	제14회 대한무용협회 정기공연	사)대한무용협회 제주시지부	무용	92	1
12. 6	v four season	현스컴퍼니	음악	67	1
12. 7	제주민요보존회 민요배움터발표회	사)국가무형문화재 제주민요보존회	국악	78	1
12. 8	제18회 제주장애인문화예술제	제주장애인인권포럼	기타	83	1
12. 10	모드락 가족 초청 음악회	모드락음악 동호회	음악	89	1
12. 11	제주 Beau Piano Duo 정기연주회	제주 Beau Piano Duo	음악	92	1
12. 12~14	메타버스 미여지뱅뒤 공연 쇼케이스	사)미로	기타	-	1
12. 15	제주대학교 평생교육원 색소폰 종강발표회	리드뮤직스튜디오 앙상블	음악	96	1
12. 16	We all love ELLA	박혜영	음악	93	1
12. 17	제주초등교사 플루트앙상블 창단연주회	제주초등교사 플루트앙상블	음악	72	1
12. 18	다섯 개의 바다	정은선	음악	89	1
12. 20	혜향문학회 출판기념회 및 시낭송	혜향문학회	기타	70	1
12. 21	제주 연 무용단 제2회 정기공연	제주 연 무용단	무용	88	1
12. 22	2022 제일지역아동센터 자체발표회	제일지역아동센터	기타	96	1
12. 23~24	타고나지 않은 자의 꿈	문재승	연극	131	2

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
12. 25	제25회 한라윈드앙상블 프롬나드 콘서트	한라윈드앙상블	음악	83	1
12. 26~28	메타버스 미여지뱅뒤 공연 쇼케이스	사)마로	기타	91	3

❍ 놀이마당

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	장르별	관람 인원	횟수
6. 8.~18.	2022 뜨락페스티벌	문화예술진흥원	기타	1,000	10
10. 14~19	제1회 제주사진예술제 포토콘서트	한국사진작가협회 제주도지회	기타	-	6
10. 29	풍물굿패 정기공연 2022 놀판굿	풍물굿패 신나락	국악	-	1
11. 11~13	2022 제26회 제주미술제	한국미술협회 제주도지회	미술	-	3
12. 8~9	2022 제주장애인야간학교 작품전시회	제주장애인야간학교	기타	-	2

□ 전시실 운영 현황

【총  괄】

❍ 제1전시실

연도 구분	2022년	2023년	2024. 8. 31. 기준
대관일수(일)	293	263	192
관람인원(명)	16,255	21,620	13,699

❍ 제2전시실

연도 구분	2022년	2023년	2024. 8. 31. 기준
대관일수(일)	281	263	174
관람인원(명)	11,730	20,785	12,228

❍ 제3전시실

연도 구분	2022년	2023년	2024. 8. 31. 기준
대관일수(일)	270	252	187
관람인원(명)	11,408	17,760	12,695

※ 제2전시실 보수공사로 휴관: ‘24. 3월(1개월)

【2024년】

❍ 제1전시실

(관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/6	1/11	신긍락 세 번째 개인전 – 백두산의 사계	신긍락	사진	355	6
1/20	1/25	제5회 제주-서울수채화연합교류전	제주-서울수채화 교류전운영위원회	미술	385	6
1/27	2/1	포토1004 사진전	포토1004	사진	365	6
2/3	2/8	영주십경 詩‧書‧畵展	김종구	서예	380	6
2/10	2/15	제2회 서여 이창기서전· 제1회 남은 현우식전	이창기	서예	337	6
2/17	2/22	2023 제주도사진기자회 보도사진전	제주도사진기자회	사진	405	6
2/24	2/29	제주 돌문화(밭담,집담,울담)	제주기독사진가협회	사진	386	6
3/2	3/7	3.1절 105주년기념 교류전 "1919 삼일만세 미래로"	한글서예초대작가회	서예	435	6
3/16	3/21	제주바당 - 그 생명의 빛	김두철	사진	470	6
3/23	3/28	제34회 제주녹색사진연구회 정기회원전	제주녹색사진연구회	사진	403	6
3/30	4/4	흔적의 조각	진주아	미술	448	6
4/6	4/11	제7회 양준모 개인전	양준모	미술	455	6
4/13	4/18	세월호 제주생존자 작품전시회	제주도청 건강관리과	미술	440	6
4/20	4/25	2024 제주-경남문인화교류전	한국문인화협회 제주지회	미술	462	6
4/27	5/2	사)제주특별자치도서예가협회-한국서예총연합회 광주광역시지회 교류전	사) 제주특별자치도 서예가협회	서예	465	6
5/4	5/9	제53회 제주소묵회전	제주소묵회	서예	487	6
5/11	5/16	제83회 한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	490	6
5/18	5/23	제50회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천·초대작 전시	(사) 한국사진작가협회 제주특별자치도지회	사진	453	6
5/25	5/30	제13회 제주상록사진학회 회원전	제주상록사진협회	사진	460	6
6/1	6/6	한국캘리그라피 연합전	한국캘리그라피창작협회	서예	443	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
6/8	6/13	제19회 제주특별자치도 서예문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화연합회	서예	465	6
6/15	6/20	제주의 연가	김재호	미술	420	6
6/22	6/27	제23회 해정 박태준 선생 추모 서전	정연회	서예	438	6
6/29	7/4	제11회 사(思)인회전 "또다른생각"	사(思)인회	미술	422	6
7/6	7/11	2024 오평범선생과 제자들의 '청출어람' 연합전	탐라서각연구회	서예	149	6
7/13	7/18	제49회 제주특별자치도 미술대전&서예문인화대전	(사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	155	6
7/20	7/25	제10회 월봉묵연회원전	월봉묵연회	서예	161	6
7/27	8/1	2024 제주서예문화축제	(사)한국서예협회 제주특별자치도지회	서예	167	6
8/3	8/8	김애란 제12회 개인전 ‘바람의 흐름’	김애란	미술	173	6
8/10	8/15	제20회 제주수채화협회전	제주수채화협회	미술	179	6
8/17	8/22	2024 (사)한국서각협회 초대작가 초청 제주지회전	(사)한국서각협회 제주지회	서예	185	6
8/24	8/29	제13회 한국전업미술가협회 제주도지회전	(사)한국전업미술가협회제주도지회	미술	191	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/6	1/11	교실밖의 그림전 (2024 제14회 초우회정기전)	제주초우회	미술	335	6
1/20	1/25	사유의 제주포구	채종렬	사진	355	6
1/27	2/1	바라봄	이정숙	미술	350	6
2/3	2/8	인간과 인공지능 간의 커뮤니케이션 "서천꽃밭"	강연심	미술	380	6
2/10	2/15	옥수수 껍질로 그려요(위풍당당)	채희대	미술	300	6

❍ 제2전시실                                (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
2/17	2/22	Mystic Aura	정정화	미술	375	6
2/24	2/29	김영애 사진 개인전 <마음이 머무는 곳>	김영애	사진	375	6
3/30	4/4	바람의 화원 3	그리미아	미술	427	6
4/6	4/11	재11회 제주가톨릭미술가회展	제주가톨릭미술가회	미술	450	6
4/13	4/18	제41회 상묵회전	상묵회	서예	405	6
4/20	4/25	제13회 들꽃수채화회 정기전	들꽃수채화회	미술	408	6
4/27	5/2	김광우 작품전 <섬과 물, 書(서)로 통하다>	김광우	서예	410	6
5/4	5/9	이순우 5회 개인사진전	이순우	사진	398	6
5/11	5/16	제83회 한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	482	6
5/18	5/23	제50회 제주특별자치도 사진대전	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	사진	442	6
5/25	5/30	Time after time	정세난	미술	395	6
6/1	6/6	제주인포커스 회원전	제주인포커스	사진	408	6
6/8	6/13	제19회 제주특별자치도서예 문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화연합회	서예	465	6
6/15	6/20	제33회 제주한국화협회전	제주한국화협회	미술	397	6
6/22	6/27	원하지 않는 침투	고종규	미술	390	6
6/29	7/4	제16회 섬유예술가회 정기전	제주섬유예술가회	기타	406	6
7/6	7/11	꽃그늘에 머문 시간	김예주	기타	435	6
7/13	7/18	제49회 제주특별자치도 미술대전&서예문인화대전	(사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	487	6
7/20	7/25	제23회 사)삼다연서학회 회원전	삼다연서학회	서예	393	6
7/27	8/1	2024 제주서예문화축제	(사) 한국서예협회 제주특별자치도지회	서예	440	6
8/3	8/8	제28회 사)제주디자인협회 정기전	사)제주디자인협회	기타	479	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
8/10	8/15	김은진 석사학위 청구전	김은진	미술	430	6
8/17	8/22	제23회 한연회 서예전	한연회	서예	410	6
8/24	8/29	제9회 한국창조미술협회 제주도지회전	(사)한국창조미술협회제주도지회	미술	450	6

❍ 제3전시실

(관람 인원: 명, 일수: 일

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/20	1/25	제2회 소미회전	소미회	미술	340	6
1/27	2/1	2023학년도 제주열방대학 순수미술학교 졸업전시회	제주열방대학 순수미술학교	미술	344	6
2/3	2/8	김연숙 개인전 <은하수를 붙잡는 산, 한라산>	김연숙	미술	360	6
2/17	2/22	제주각자회 회원전	사)제주각자회	서예	378	6
2/24	2/29	동백미술인회 제2회 정기전	동백미술인회	미술	385	6
3/2	3/7	이영경 개인전	이영경	미술	358	6
3/9	3/14	오명식 개인전 <머리카락 이야기>	오명식	기타	408	6
3/16	3/21	포옹-퐁-포옹	모아랩	미술	380	6
3/23	3/28	한글서예 발전 방향 모색전	한글서예묵연회	서예	370	6
3/30	4/4	박해섭 개인전"내면풍경· Mindscape"	박해섭	사진	410	6
4/6	4/11	제8회제주장애인예술가협회전	제주장애인예술가협회	미술	413	6
4/13	4/18	제10회 예소담전	예소담	미술	388	6
4/20	4/25	제12회 묵랑 문인화전	묵랑회	미술	400	6

)

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
4/27	5/2	제16회 포스나인 기획사진전 <방울꽃 소나타>	포스나인	사진	400	6
5/4	5/9	제주경우문예회 회원전	제주경우문예회	서예	458	6
5/11	5/16	제83회 한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	447	6
5/18	5/30	기획전 2024 노원문화재단 신진작가전 <언베일>	문화예술진흥원	미술	740	13
6/1	6/6	숨비소리Ⅱ	김인지(김인순)	미술	378	6
6/8	6/13	제19회 제주특별자치도 서예문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화연합회	서예	445	6
6/15	6/20	제4회 제주특별자치도 서예문화연구원회원전	(사) 제주특별자치도서예문화연구원	서예	394	6
6/22	6/27	제8회 하늘빛수채화회 정기전	하늘빛수채화회	미술	395	6
6/29	7/4	제10회 한국서도협회 제주도지회전	한국서도협회 제주도지회	서예	418	6
7/6	7/18	기획초청전 <제주청년 오승익>	문화예술진흥원	미술	1,078	13
7/20	7/25	제11회 제주지원문인화회원전 “바람, 그 속에 머물다”	제주지원문인화회	미술	389	6
7/27	8/1	2024 제주서예문화축제	(사)한국서예협회 제주특별자치도지회	서예	440	6
8/3	8/8	제15회 정랑문인화전	포정먹그림사랑회 (정랑회)	미술	410	6
8/10	8/15	빛그리미 photoclub 회원정기전시회<담>	빛그리미 photo club	사진	437	6
8/17	8/22	심묵취회 회원전	심묵취회	서예	415	6
8/24	8/29	기획전_제주신진청년작가기획 초정전<원미전>	문화예술진흥원	미술	517	6

【2023년】

❍ 제1전시실

(관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/2	1/5	현민자 작품전	현민자	미술	350	4

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/7	1/12	제2회 여성묵화작가회회원전	여성묵화작가회	미술	420	6
1/14	1/19	전통사경 전시회	제주 관음사 불교 대학원 전통사경반	서예	420	6
1/21	1/26	포토 1004회원전	포토 1004	사진	420	5
1/28	2/2	제3회 한국캘리그라피창작협회 제주지회전	한국캘리그라피 창작협회	서예	350	6
4/1	4/6	(사)제주각자회7회 회원전	서석각자회	미술	535	6
4/8	4/13	제34회 제주특별자치도 서예가협회 회원전	제주특별자치도 서예가협회	서예	489	6
4/15	4/20	제3회 제주 장애인예술가 협회전	제주장애인 예술가협회	미술	399	6
4/22	4/27	제주국제전통아트페어	한국불교미술학회 (제주전통예술원)	미술	554	6
4/29	5/4	제53회 제주소묵회전	제주소묵회	서예	362	6
5/6	5/11	제82회 한국미술협회 제주특별자치도회 회원전	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	미술	612	6
5/13	5/18	제3회 김재봉 개인전	김재봉	미술	885	6
5/20	5/25	제49회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천초대작 전시	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	사진	1,212	6
5/27	6/1	제주자연을 ᄃᆞᆷ쑥적실 먹빛 모음전	한글서예묵연회	서예	519	6
6/3	6/8	제10회 사(思)인회전 "RE ~ member(기~억하다)“	사(思)인회	미술	566	6
6/10	6/15	서담 최형양과 사제동행전	서담 최형양 &제주문인화연구회	미술	544	6
6/17	6/22	힐링타임	조영자	미술	474	6
6/24	6/29	제18회 제주특별자치도 서예문인화총연합전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	서예	493	6
7/1	7/6	제22회 해정 박태준 선생 추모서전	정연회	서예	415	6
7/8	7/13	제49회 제주특별자치도 미술대전&서예문인화대전	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	서예	558	6
7/15	7/20	강만보 개인전	강만보	사진	492	6
7/22	7/27	2023 제주‧울산 서예초대작가교류전	제주특별자치도미술대전 서예작가초대전	서예	474	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
7/29	8/3	2023 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	서예	576	6
8/5	8/10	제33회 한국화동질성전 <FEEL(筆): 시간의 언어>	한국화동질성 운영위원회	미술	522	6
8/12	8/17	제주-경기서화교류전 (제13회 제주작가협회전)	(사)대한민국 서예문인화대전	서예	472	6
8/19	8/24	2023 (사)한국서각협회 제주지회-경기지회 교류전	(사)한국서각협회 제주지회	서예	480	6
8/26	8/31	제12회 한국전업미술가협회제주도지회전	(사)한국전업미술가 협회제주도지회	미술	453	6
9/2	9/14	2023 제주국제도예페스타	문화예술진흥원	미술	1033	13
9/16	10/5	제29회 제주청년작가전	문화예술진흥원	미술	1408	19
10/7	10/12	2023 한글문화큰잔치 "혼디손심엉한글문화올림픽Ⅱ"	(사)한글서예사랑모임	서예	463	6
10/14	10/19	제2회 제주제주사진예술제	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	사진	466	6
10/21	10/26	2023제주서예문화축전 (제22회 한라서예전람회 공모전 등)	(사)한국서가협회 제주도지회	서예	430	6
10/28	11/2	제27회 제주미술제	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	미술	395	6
11/4	11/9	한중수교 30주년 기념 "2023 한중 국제사진교류전“	(사)한국국제사진 영상교류협회	사진	413	6
11/11	11/16	서석각자회 회원전 및 예목회교류전	서석각자회	서예	410	6
11/18	11/23	제23회전국추사서예문인화휘호대회 입상작 및 초대작가전	사)제주특별자치도 서예학회	서예	446	6
11/25	11/30	한중 국제환경사진문화교류전 및 제3회 재주환경사진공모전	제주환경사진연합회	사진	411	6
12/2	12/7	한-인도 수교 50주년 기념 국제미술교류전	문화예술진흥원	미술	415	6
12/9	12/14	2023 지역 우수작가 기획초청전	문화예술진흥원	서예	398	6
12/16	12/21	한중일 어린이 서화교류전	제주시 문화예술과	미술	367	6
12/23	12/28	한국건축가협회제주건축가회 수상공모전	한국건축가협회 제주건축가회	기타	390	6

❍ 제2전시실                                (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/2	1/5	고민철 개인전	고민철	미술	240	4
1/7	1/12	고명희 개인전	고명희	미술	360	6
1/14	1/19	김근홍 돌조각 개인전	김근홍	미술	360	6
1/21	1/26	앙혜연 개인전	양혜연	미술	360	5
1/28	2/2	강혜령 개인전	강혜령	미술	300	6
4/1	4/6	푸르메 정기전	푸르메협회	미술	375	6
4/8	4/13	풍경의 잔상	김필경	미술	495	6
4/15	4/20	제10회 제주카톨릭미술가회展	제주카톨릭미술가회	미술	403	6
4/22	4/27	제주국제전통아트페어	한국불교미술학회 (제주전통예술원)	미술	488	6
4/29	5/4	제12회 들꽃수채화회 정기전	들꽃수채화회	미술	703	6
5/6	5/11	제82회 한국미술협회 제주특별자치도회 회원전	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	미술	599	6
5/13	5/18	제10회 월호 김요섭 선묵화 개인전	김요섭	미술	471	6
5/20	5/25	제49회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천초대작 전시	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	사진	1,006	6
5/27	6/1	(사)성안사진클럽 정기회원전(9회)	(사)성안사진클럽	사진	496	6
6/3	6/8	납재 유태희 미수기념전	유태희	서예	638	6
6/10	6/15	제주수채화협회전	제주수채화협회	미술	723	6
6/17	6/22	최미선 공필화전	최미선	미술	527	6
6/24	6/29	제18회 제주특별자치도 서예문인화총연합전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	서예	482	6
7/1	7/6	마음에 길을 묻다	캘리그라피오월 제주멋글씨회	서예	415	6
7/8	7/13	제49회 제주특별자치도 미술대전&서예문인화대전	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	미술	558	6
7/15	7/20	15th Phos9 기획사진전"색"	포스나인	사진	492	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
7/22	7/27	제32회 제주한국화협회전	제주한국화협회	미술	474	6
7/29	8/3	2023 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	미술	474	6
8/5	8/10	제33회 한국화동질성전 <FEEL(筆): 시간의 언어>	한국화동질성 운영위원회	서예	576	6
8/12	8/17	제8회 해봄 정기전 <~다움>	해봄	미술	472	6
8/19	8/24	제8회 한국창조미술협회 제주도지회전	(사)한국창조미술협회제주도지회	미술	480	6
8/26	8/31	김미연 개인전	김미연	미술	453	6
9/2	9/14	2023 제주국제도예페스타	문화예술진흥원	미술	991	13
9/16	10/5	제29회 제주청년작가전	문화예술진흥원	미술	1,378	19
10/7	10/12	2023 한글문화큰잔치 "혼디손심엉한글문화올림픽Ⅱ"	(사)한글서예사랑모임	서예	458	6
10/14	10/19	제2회 제주제주사진예술제	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	사진	455	6
10/21	10/26	2023제주서예문화축전 (제22회 한라서예전람회 공모전등)	(사)한국서가협회 제주도지회	서예	428	6
10/28	11/2	제27회 제주미술제	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	미술	395	6
11/4	11/9	순수미술연구회 정기전 <제주어멍>전	순수미술연구회	미술	400	6
11/11	11/16	다섯 번째 김수애전 "붓의 춤사위로 펼치는 제주어"	김수애	서예	436	6
11/18	11/23	제6회 소정 김선영 서예 개인전 <천년탐라제주신화를찾아서>	김선영	서예	433	6
11/25	11/30	등대가 보이는 제주풍경	김남규	사진	393	6
12/2	12/7	한-인도 수교 50주년 기념 국제미술교류전	문화예술진흥원	미술	415	6
12/9	12/14	지역 우수작가 기획초청전 <문인화>	문화예술진흥원	서예	397	6
12/16	12/21	(사)제주특별자치도서예문화연구원 정기회원전 및 교류전	(사)제주특별자치도 서예문화연구원	서예	375	6
12/23	12/28	제주영상동인 제46회 주제전 <제주馬>	(사)제주특별자치도 서예문화연구원	미술	363	6

❍ 제3전시실                                (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/7	1/12	소미회창립전	소미회	미술	180	6
1/14	1/19	제주-서울연합교류전	제주수채화연합회	미술	180	6
1/28	2/2	제4회 제주카톨릭서예가전	제주카톨릭서예가	서예	420	6
4/1	4/6	2023 한글문화큰잔치 "제주오름나들이"	(사)한글서예사랑모임	서예	440	6
4/8	4/13	3인(박지연,오미라,정현숙)전	박지현,오미라,정현숙	미술	345	6
4/15	4/20	세월호 제주생존가 작품전시회	제주특별자치도 세월호피해상담소	미술	341	6
4/22	4/27	제40회 상묵회전	상묵회	서예	419	6
4/29	5/4	제주경우문예회 제5회전시	제주경우문예회	미술	478	6
5/6	5/11	JIBS 창사21주년 기념 노정석, 송부미 특별전	JIBS‧부미갤러리	미술	450	6
5/13	5/25	노원문화재단 교류전 <Take a Look>	문화예술진흥원	미술	876	13
5/27	6/8	2023 제주 신진 청년작가 기획초청전 <원미전>	문화예술진흥원	미술	1,020	13
6/10	6/15	청곡 심현섭 작품전	심현섭	서예	439	6
6/24	6/29	고광식 개인전	고광식	미술	493	6
7/1	7/6	제9회 한국서도협회 제주도지회전	한국서도협회 제주도지회	서예	439	6
7/8	7/13	향기나는서각풍경	탐라서각연구회	서예	487	6
7/15	7/20	제6회 Group 林 정기전	Groop 林	미술	494	6
7/22	7/27	제21회 한국문인화협회 제주지회전 <여름을 열다>	한국문인화협회 제주지회	서예	479	6
7/29	8/3	2023 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	서예	569	6
8/5	8/10	제주 오름과 숲 이야기	빛그리미photo club	사진	458	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
8/12	8/17	제22회 한연회서예전	한연회	서예	451	6
8/19	8/31	2023 제주 신진 청년작가 기획초청전 <품-달항아리>	문화예술진흥원	미술	933	13
9/2	9/14	2023 제주국제도예페스타	문화예술진흥원	미술	1,415	13
9/16	10/5	제29회 제주청년작가전	문화예술진흥원	미술	1,337	19
10/7	10/12	2023 한글문화큰잔치 "혼디손심엉한글문화올림픽Ⅱ"	(사)한글서예사랑모임	서예	429	6
10/14	10/19	제2회 제주사진예술제 전시	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	사진	400	6
10/21	10/26	김금순 개인전	김금순	미술	401	6
10/28	11/2	제27회 제주미술제	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	미술	395	6
11/4	11/16	2023 제주 신진 청년작가 기획초청전 <쏘아올린 점>정재훈	문화예술진흥원	미술	808	13
11/18	11/30	기획초청전 <제주의 삶, 제주의 생명, 제주의 가치> 정상기	문화예술진흥원	사진	854	13
12/2	12/7	한-인도 수교 50주년 기념 국제미술교류전	문화예술진흥원	미술	398	6
12/9	12/14	추보배 제3회 개인전	추보배	미술	367	6
12/16	12/21	(사)제주특별자치도서예문화연구원 정기회원전 및 교류전	(사)제주특별자치도서예문화연구원	서예	360	6
12/23	12/28	도자예술에 곷피운 우리말‧우리글‧제주어	한글서예초대작가회	서예	362	6

【2022년】

❍ 제1전시실                               (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/2	1/6	현익주 개인전	현익주	서예	175	5
1/8	1/13	제10회 제주기독사진가협회정기회원전	제주기독사진가협회	사진	210	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/22	1/27	추상사진전	제주영상동인	사진	210	6
1/29	2/3	빛숨전	해봄	미술	210	6
2/5	2/10	포토1004 사진전	포토1004	사진	210	6
2/12	2/17	한국캘리그라피창작협회	한국캘리그라피 창작협회	서예	210	6
2/19	2/24	제주의 야생화 사진	제주여성사진동호회	사진	210	6
2/26	3/3	2022 탐라서예문화회전	탐라서예문화원	서예	210	6
3/5	3/10	3인(강옥자, 박은심, 진석천)전	강옥자, 박은심, 진석천	미술	210	6
3/12	3/17	녹색사진연구회 정기회원전	녹색사진연구회	사진	210	6
3/19	3/24	영매·주홍 同樂展	좌영매 하주홍	서예	210	6
3/26	3/31	제11회 제주상록사진학회 회원전	제주상록사진학회	사진	210	6
4/2	4/7	김용주展	김용주	미술	210	6
4/9	4/14	연결고리Ⅱ "제주人 그들과 함께"	사(思)인회	미술	210	6
4/16	4/21	제7회 고운산 작품전 - 同行(동행)	고운산	미술	210	6
4/23	4/28	제81회 사)한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	210	6
4/30	5/5	제51회 제주소묵회전	제주소묵회	서예	210	6
5/7	5/12	제49회 백록담전	백록담회	미술	210	6
5/14	5/19	제주·수원 서예초대작가 교류전	제주특별자치도미술대전 서예초대작가회	서예	210	6
6/4	6/9	한용국 작품전 - 서화합벽(書畫合壁)	한용국	미술	210	6
6/11	6/16	제17회 제주특별자치도 서예문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	서예	210	6
6/18	6/23	제48회 제주특별자치도 미술대전 및 제주특별자치도 서예문인화대전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	210	6
6/25	6/30	제21회 해정 박태준 선생 추모 서전	정연회(正硯會)	서예	210	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
7/2	7/7	백광익 개인전	백광익	미술	300	6
7/9	7/14	제12회 사)제주작가협회전	사)대한민국서예문인화대전 초대작가 제주작가협회	서예	300	6
7/16	7/21	제33회 제주조각가협회展 – 온택트 이후의 제주조각	제주조각가협회	미술	300	6
7/23	7/28	함양서각회·사)제주각자회 제9회 교류전	사단법인 제주각자회	서예	300	6
7/30	8/4	2022 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	미술	300	6
8/6	8/11	한중수교 30주년 기념전	제주특별자치도	미술	300	6
8/13	8/18	제주서예가협회전	제주서예가협회	서예	300	6
8/20	8/25	제48회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천·초대작 전시	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	사진	300	6
8/27	9/1	제12회 고예현 개인전 'FLOW'	고예현	미술	300	6
9/3	9/15	제28회제주청년작가전	제주문화예술진흥원	미술	600	13
9/17	9/22	2022 국제목판화페스타 제주	제주문화예술진흥원	미술	300	6
9/24	9/29	제18회 한국서각협회 제주지회 정기전	(사)한국서각협회 제주지회	서예	420	6
10/1	10/6	제61회 탐라문화제	한국예총제주특별자치도연합회	기타	420	6
10/8	10/13	한글날기념, 2022 한글문화 큰잔치	제주도한글서예 사랑모임	서예	600	6
10/15	10/20	제1회 제주사진예술제 전시	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	사진	600	6
10/22	10/27	2022 제주서예문화축전 (제21회 한라서예전람회)	(사)한국서가협회 제주도지회	서예	600	6
10/29	11/3	제22회 전국추사서예문인화휘호대회	㈜제주특별자치도 서예학회	서예	420	6
11/5	11/10	제12회 동심묵연전	동심묵연회	서예	600	6
11/12	11/17	제주미술제	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	600	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
11/19	11/24	국제서화교류전	사)제주특별자치도 서예학회	서예	600	6
11/26	12/1	한·중·일 국제사진문화교류전 및 초등학생 환경사진공모입상작전	제주환경사진연합회	사진	600	6
12/3	12/8	2022 제주건축대전 수상작품 전시회 및 제주건축가회	한국건축가협회 제주건축가회	기타	600	6
12/10	12/15	먹빛이 자연을 탐하는 산수화전	양태호	미술	600	6
12/17	12/22	제33회 (사)한국사진작가협회 제주도지회 회원전	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	사진	600	6
12/24	12/29	한·중(제주-연변) 민속 국제사진교류전	(사)한국국제 사진영상교류협회	사진	600	6

❍ 제2전시실                                (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/2	1/6	제13회 제주초등교원미술인협회 정기전	제주초우회	미술	150	5
1/22	1/27	그리미수채화회 정기전	그리미수채화회	미술	180	6
1/29	2/3	양민희 개인전	양민희	미술	180	6
2/5	2/10	제주가톨릭 서예가회 회원전	제주가톨릭서예가회	서예	180	6
2/12	2/17	김진영 개인전	김진영	미술	180	6
3/5	3/10	제5회수묵회전	제주수묵화회	미술	180	6
3/12	3/17	양영순도예전	양영순	미술	180	6
3/19	3/24	제주전업미술가협회정기전	제주전업미술가협회	미술	180	6
4/2	4/7	동백꽃이 활짝 피었습니다	김정숙	미술	180	6
4/9	4/14	제2회 제주장애인예술가협회전	제주장애인 예술가협회	미술	180	6
4/16	4/21	제11회 들꽃수채화회 정기전	들꽃수채화회	미술	180	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
4/23	4/28	제81회 사)한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	180	6
4/30	5/5	제20회 한국문인화협회제주지회전	한국문인화협회 제주지회	미술	180	6
5/7	5/12	묵랑	묵랑	미술	180	6
5/14	5/19	제9회 제주가톨릭미술가회展	제주가톨릭미술가회	미술	180	6
5/21	5/26	미술동인 집 단체전	미술동인 집	미술	180	6
5/28	6/2	김효은캘리그라피 회원전 '마음글꽃 피우다'	김효은 캘리그라피연구소	서예	180	6
6/4	6/9	한국창조미술협회제주도지회 & 제주예소담회 교류전 ‘작은그림 조응하다’	예소담	미술	180	6
6/11	6/16	제17회 제주특별자치도 서예문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	서예	180	6
6/18	6/23	제48회 제주특별자치도 미술대전 및 서예문인화대전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	180	6
6/25	6/30	사진으로 보는제주야생화 2인전	김상부, 이명희	사진	180	6
7/2	7/7	노크(knock)	제주한라대학교 산업디자인학과	미술	240	6
7/9	7/14	제14회 제주섬유예술가회 정기전	제주섬유예술가회	미술	240	6
7/16	7/21	평화	제주교구가톨릭 사진가회	사진	240	6
7/23	7/28	서귀포해녀 사진전	제주영상동인	사진	240	6
7/30	8/4	2022 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	서예	240	6
8/6	8/11	한중수교 30주년 기념전	제주특별자치도	미술	240	6
8/13	8/18	사진교육결과전	제주문화예술진흥원	사진	240	6
8/20	8/25	제39회 상묵회전 '제주문학과 서예와의 만남'	상묵회	서예	240	6
8/27	9/1	원도심 풍경	송동효사진공방	사진	240	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
9/3	9/15	제28회제주청년작가전	제주문화예술진흥원	미술	480	13
9/17	9/22	2022 국제목판화페스타 제주	제주문화예술진흥원	미술	240	6
9/24	9/29	이순우 3회 개인전	이순우	사진	300	6
10/1	10/6	제61회 탐라문화제	한국예총 제주특별자치도연합회	미술	300	6
10/8	10/13	한글날기념, 2022 한글문화 큰잔치	제주도한글서예 사랑모임	서예	600	6
10/15	10/20	제1회 제주사진예술제 전시	(사)한국사지작가협회 제주특별자치도지회	사진	600	6
10/22	10/27	화동 부윤자 서전	부윤자	서예	300	6
10/29	11/3	제22회 전국추사서예문인화휘호대회	㈜제주특별자치도 서예학회	서예	300	6
11/5	11/10	40년 에뜨왈 속 퍼스널브랜딩	에뜨왈	미술	300	6
11/12	11/17	제주미술제	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	600	6
11/19	11/24	제11회 제주기독사진가협회 회원전 "종소리"	제주기독사진가협회	사진	300	6
11/26	12/1	흔적(개인전)	고경애	미술	300	6
12/3	12/8	제21회 섬·여백회전	섬·여백회	미술	300	6
12/10	12/15	삼승할망의 환생 섬	나현정	미술	300	6
12/17	12/22	제33회 (사)한국사진작가협회 제주도지회 회원전	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	사진	300	6
12/24	12/29	제주 빛나다	최민서	미술	300	6

❍ 제3전시실                               (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/8	1/13	김소운 개인전	김소운	미술	162	6
1/15	1/20	김선영 개인전	김선영	미술	162	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
1/29	2/3	우리 그림전	김요섭	미술	162	6
2/12	2/17	제주불교 문화대학전통사경 연구반 전시	제주 불교문화대학 전통사경연구반	서예	162	6
2/19	2/24	동백예술전	동백예술인회	미술	162	6
3/5	3/10	제주수채화협회정기전	제주수채화협회	미술	162	6
3/12	3/17	아름다운 한글서예 탐색전	한글서예묵연회	서예	162	6
4/2	4/7	제21회 삼다연서학회회원전	삼다연서학회	서예	162	6
4/9	4/14	2022한글서예대축제	한글사랑회	서예	162	6
4/16	4/21	김재봉 개인전	김재봉	미술	162	6
4/23	4/28	제81회 사)한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	162	6
4/30	5/5	제주경우문예회 회원전	제주경우문예회	서예	162	6
5/7	5/26	2022년 전시공간활성화 지원사업	제주문화예술진흥원	미술	852	19
5/28	6/9	2022지역우수작가 권기갑 초대전 <바람의 흔적 침묵의 시간>사진전	제주문화예술진흥원	사진	756	13
6/11	6/16	제17회 제주특별자치도 서예문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	서예	162	6
6/18	6/23	제48회 제주특별자치도 미술대전 및 서예문인화대전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	162	6
6/25	6/30	제6회 하늘빛수채화 정기전	하늘빛수채화회	미술	210	6
7/2	7/7	제8회 한국서도협회 제주도지회전	한국서도협회 제주도지회	서예	210	6
7/9	7/14	13회 영주십경에 취하다	사)현대여성제주 작가협회	미술	210	6
7/16	7/21	탐라서각연구회 정기회전	탐라서각연구회	서예	210	6
7/23	7/28	제9회 제주지원문인화회원전 (여백에 마음을 담다)	제주지원문인화회	미술	210	6
7/30	8/4	2022 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	서예	210	6

전시기간		전시명	전시단체	장르별	관람 인원	일수
시작일	종료일
8/6	8/18	2022 노원문화재단- 제주문화예술진흥원 교류전	제주문화예술진흥원	미술	420	13
8/20	8/25	제48회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천·초대작 전시	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	사진	210	6
8/27	9/1	제22회 한연회서예전	한연회	서예	210	6
9/3	9/15	제28회제주청년작가전	제주문화예술진흥원	미술	420	13
9/17	9/22	빛그리미 포토클럽창립전	빛그리미 포토클럽	사진	210	6
9/24	9/29	제3회 한국보자기아트협회 제주지회전	한국보자기아트협회 제주지회	기타	270	6
10/1	10/6	제61회 탐라문화제	한국예총제주특별자치도연합회	미술	270	6
10/8	10/13	한글날기념, 2022 한글문화 큰잔치	제주도한글서예 사랑모임	서예	270	6
10/15	10/20	제1회 제주사진예술제 전시	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	사진	270	6
10/22	10/27	2022 제주서예문화축전 (제21회 한라서예전람회)	(사)한국서가협회 제주도지회	서예	420	6
10/29	11/10	문화예술진흥원 기획전 (강정효 사진전)	제주문화예술진흥원	사진	840	13
11/12	11/17	2022 제주미술제	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	미술	420	6
11/19	11/24	제주시희망원 서각전시회	제주시희망원	서예	420	6
11/26	12/8	2022우수작가 초청기획전 임성호 개인전	제주문화예술진흥원	미술	840	13
12/10	12/22	2022우수작가 초청기획전 김수범 개인전	제주문화예술진흥원	미술	840	13

□ 각종 행사 개최현황

❍ 문예회관 야외광장 활용

【총  괄】

연도 구분	2022년	2023년	2024. 8. 31. 기준
개최일수(일)	-	5	3
관람인원(명)	-	2,100	1,375

【2024년】

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

행 사 명	기간	장소	주최․주관	장르별	관람 인원	횟수
문화예술진흥원&JIBS와 함께하는 문화광장콘서트(1․2․3회차)	3. 29. 4. 26. 5. 25.	문예회관 야외광장	문화예술진흥원 / JIBS	음악, 무용	1,375	3

【2023년】

(관람 인원: 명, 횟수: 회)

행 사 명	기간	장소	주최․주관	장르별	관람 인원	횟수
제주문화예술진흥원&JIBS가 함께하는 春의 노래 문화광장콘서트(1․2․3회차)	3. 31. 4. 29. 5. 26.	문예회관 야외광장	문화예술진흥원 / JIBS	음악	1,250	3
제주문화예술진흥원 특별기획 “더 싱어즈”	10. 24. 10. 25.	문예회관 야외광장, 놀이마당	문화예술진흥원 / KCTV	음악	850	2

3		문예회관 공연장 대관 현황

□ 2024년

❍ 대극장                                   (관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
1. 2.	문화로 여는 새로운 시작, 변화와 혁신 제주특별자치도 시무식	제주특별자치도 총무과	도내
1. 3.	성산고등학교 관악부정기연주회	성산고등학교 관악부	도내
1. 4.	제주여자중학교 오케스트라 제20회 정기연주회	제주여자중학교 오케스트라	도내
1. 7.	제5회 카메라타싱어즈 정기연주회	카메라타싱어즈	도내
1. 10.	2024 신년음악회 필하모닉앙상블	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
1. 13.	제주학생연합윈드오케스트라 제3회 정기연주회	제주학생연합윈드 오케스트라	도내
1. 14.	사이언스매직쇼 “마술사 제이티의 과학실험실”	쑈하우	도내
1. 20.	제주교원오케스트라 제4회 정기연주회	제주교원오케스트라	도내
1. 28.	사이언스매직쇼 “마술사 제이티의 과학실험실”	쑈하우	도내
1. 29.	색소폰앙상블 플레이어즈 제2회 정기연주회	색소폰앙상블 플레이어즈	도내
1. 30.	제주유스윈드오케스트라 창단연주회	제주오케스트라 교육연구회	도내
2. 2.	1004&TOPIC DANCE CONCERT.5	1004댄스아카데미	도내
2. 3.	제7회 제주국제실내악 페스티벌	문화예술진흥원	국제	자체기획공연
2. 4.	제6회 대기고등학교 관악부 동문회 음악회	대기고등학교 관악부 동문회	도내
2. 6.	제주극동방송 어린이합창단 제29회 정기연주회	제주극동방송	도내
2. 7.	헤르츠 빅밴드 창단연주회	헤르츠 빅밴드	도내
2. 8.	오현음악부동문회 신년음악회	오현음악부동문회	도내
2. 13.	제주현악학회 제1회 실내악의 밤	제주현악학회	도내
2. 14.~15	서귀포관악단 제82회 정기연주회	제주특별자치도립 서귀포예술단	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
2. 17.	제7회 제주국제실내악 페스티벌	문화예술진흥원	국제	자체기획공연
2. 18.	제주중앙고등학교 관악대동문회 정기연주회	제주중앙고등학교 관악대 동문회	도내
2. 21.	제15회 이선화발레 정기공연 선화발레 춤 페스티벌	이선화발레아카데미	도내
2. 29~3.2.	꼬마버스타요 - 용감한 구조대 레스큐 타요	㈜드림엔터테인먼트	도내
7. 4.~6.	2024발레판타지어 in JEJU	문화예술진흥원	국제	자체기획공연
7. 7.	제33회 제주전국학생음악콩쿠르 입상자음악회 ‘victory’	(사)한국음악협회제주특별자치도지회	전국
7. 12.	평화와 미래를 향한 울림 음악회	민주평화통일자문회의 제주시협의회	도내
7. 13.	제18회 2024제주특별자치도 소년소녀합창단연합합창제	제주특별자치도소년소녀합창단연합회	도내
7. 14.	제2회 안현순 작곡발표회 ‘제주, 애’	안현순	도내
7. 15.	제8회 함덕고등학교 음악과 정기연주회	함덕고등학교 음악과	도내
7. 16.~ 17.	찾아가는 무용교육 성과발표회	문화예술진흥원	도내
7. 18.	2024 청송음악회	남녕고등학교	도내
7. 19.	2024 신인음학회 Hope	(사)한국음악협회 제주특별자치도지회	도내
7. 21.	제주브라스밴드 창단연주회	제주브라스밴드	도내
7. 23.	I LOVE 발레	리즈발레학원	도내
7. 25	제주제일고등학교음악부동문음악회	제주제일고등학교 동문회	도내
7. 27.	올댓재즈 in 제주 윤복희 콘서트 ‘삶’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
7. 28.	제6회 우누스 오케스트라 정기연주회 ‘아름다운 세상을 노래하다’	우누스 오케스트라	도내
7. 29	삭온스크린 발레 - 심청	문화예술진흥원	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
7. 30.	도민윈드오케스트라 제2회 정기연주회	도민윈드오케스트라	도내
7. 31.	제6회 브릴란테 브라스밴드 정기연주회	브릴란테 브라스밴드	도내
8. 1.	화북윈드 오케스트라 공연	동네오케스트라 화북	도내
8. 3.	구좌합창단 제5회 기획연주회	구좌합창단	도내
8. 4.	제9회 제주기독교합창단연합합창제	제주기독교 합창단연합회	도내
8. 6.~15.	제주국제관악제	문화정책과, 제주국제관악제조직위원회	국제
8. 16.	제4회 제주호른앙상블 정기연주회	제주호른앙상블	도내
8. 17.	함덕고등학교 실용음악전공 여름콘서트	함덕고등학교	도내
8. 18.	제36회 제주CBS아가페합창단 정기연주회	제주CBS아가페합창단	도내
8. 20.	엘피스앙상블 제3회 정기연주회	엘피스앙상블	도내
8. 21.	이주성작곡가와 함께하는 <더, 제주> Series 1, <about 제주, in 제주>	이주성	도내
8. 23.	제주, JAZZ와 재주하다	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
8. 25.	제33회 전국무용제 <명작무 극장>	문화정책과, 대한무용협회	전국
8. 26.	삭온스크린 연극 <오셀로>	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램

※ 공연장(대극장) 승강기 설치공사로 휴관: ‘24. 3~6월(4개월)

❍ 소극장                                   (관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
1. 12.	아이숲 천사들의 재롱잔치	아이숲어린이집	도내
1. 13.	지역사회 시리즈 피아노듀오 연주회	백영미	도내
1. 25.	제187회 정기시낭송	(사)제주특별자치도 시낭송협회	도내
1. 26.	더 보컬리스트 콘서트	더보컬리스트 실용음악학원	도내
2. 3.	sing in 제주 제2회 소극장 콘서트	sing in jeju	도내
2. 4.	제7회 제주국제실내악 페스티벌	문화예술진흥원	국제	자체기획공연
2. 7.	솔이의 음악공연	이현진	도내
2. 15.	제7회 제주국제실내악 페스티벌	문화예술진흥원	국제	자체기획공연
2. 17.	사중주음악학원 정기연주회	사중주음악학원	도내
2. 18.	제2회 TST실용음악학원 겨울정기공연	TST실용음악학원	도내
2. 23.	소리샾 실용음악학원 학생 신년콘서트	소리샾실용음악학원	도내
2. 24.	파란소리음악학원 다섯 번째 음악이야기	이지연	도내
2. 25.	연희음악 제4회 정기연주회	양연희	도내
2. 29.	제188회 정기시낭송	(사)제주특별자치도시낭송협회	도내
3. 3.	뮤즈월드음악콩쿠르	뮤즈월드	도내
3. 16.	연극 사난살주	성프란치스코평화센터	도내
3. 22.	박소현 해설이 있는 독주회 시리즈<7> 미술관에 간 클래식	음악교육신문	도내
3. 28.	제189회 정기시낭송	(사)제주특별자치도 시낭송협회	도내
3. 30.	Enjoy the stage	오류림	도내
4. 13.	2024상반기 쏠리스트 피아노 콩쿠르 입상자 연주회	바로크음악연구회	도내
4. 14.	서명현 피아노 독주회	서명현	도내
4. 20.	DS앙상블 제주초청연주회	DS앙상블	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
5. 25.	한국예술행정협회 기관탐방 문화예술 회의	한국예술행정협회	전국
5. 30.	제191회 정기시낭송	(사)제주특별자치도시낭송협회	도내
5. 31.	61포럼 제주문화예술특강	문화예술진흥원	도내
6. 5.	제2회 제주교육대학 피아니시모 창단연주회	피아니시모	도내
6. 6.	CROW 정기공연	크로우	도내
6. 10.	한국문화예술회관연합회 2024년 찾아가는 공연장 교육	문화예술진흥원	도내
6. 14.	제주대학교 평생교육원 색소폰, 클라리넷 종강발표회	리드뮤직스튜디오 앙상블	도내
6. 15.	제30회 제주플루트콩쿠르 및 제33기 평가대회	제주특별자치도 플루트협회	도내
6. 16.	김현호 피아노 리사이클	김현호	도내
6. 22.	정유라 피아노 독주회	정유라	도내
6. 25.	제1회 제주에코색소폰앙상블 “여름날의 작은음악회”	제주에코색소폰 앙상블	도내
6. 27.	정기 시낭송	제주시낭송협회	도내
6. 28.	김한얼 솔로 재즈피아노 콘서트	김한얼	도내
6. 29.	2024 모드락 가족음악회	모드락	도내
6. 30.	밴드 ONLD 단독공연	ONLD	도내
7. 4.~ 7.	키득키득 도서관 ‘이솝우화’	두근두근시어터	도내
7. 12.	평화와 미래를 향한 울림 음악회 리허설	민주평화통일자문회의 제주시협의회	도내
7. 19~ 20	제주여자고등학교와 함께하는 치매연극 ‘엄마를 찾습니다’	건강관리과	도내
7. 23~ 24	연극 아비	극단 도채비	도내
7. 25	2024년 7월 정기시낭송	제주특별자치도 시낭송협회	도내
7. 27	제주특별자치도 서예대전 시상식	한국서예협회 제주도지회	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
7.29.~8.4.	어린이대상교육(예술로 방학돌봄)	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
8. 7.~15.	제주국제관악제(리허설)	문화정책과	국제
8. 16.	young 아티스트 리사이틀	제주인뮤직	도내
8. 18.	시니어 힐링, 뮤직테라피	(사)제주문화기획연구소	도내
8. 23.	소리샾 실용음악학원 학생콘서트	소리샾 실용음악학원	도내
8. 29	2024년 8월 정기시낭송	제주특별자치도 시낭송협회	도내
8. 30.	영화(마싼자에서 온 편지) 관람 및 품평회	리멤버 720	도내
8. 31.	클랑 Summer Concert ‘울림’	클랑	도내

❍ 놀이마당                                 (관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
8. 15.	제주국제관악제	문화정책과, 제주국제관악제조직위원회	국제
8. 31.	2024 제주돌가마페스티벌 with 국제도예페스타전시연계행사	문화예술진흥원	도내	자체기획전시

□ 2023년

❍ 대극장                                   (관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
1. 5.	제33회 대기고등학교 윈드오케스트라 정기연주회	대기고등학교	도내
1. 6.~8.	제주대학교 극예술연구회 40주년 기념 ‘우리읍내’	극예술연구회	도내
1. 13.	제주글빛소리시니어여성합창단 제7회 정기연주회	제주글벛소리 시니어여성합창단	도내
1. 14.	제13회 음악교육신문제주지사 콩쿠르 입상자 음악회	음악교육신문 제주지사	도내
1. 16.	제주고교연합윈드오케스트라 다혼디 제2회 정기연주회	다혼디	도내
1. 17	2023 신나는 어린이 캐릭터 뮤지컬 ‘호두까기 인형’	즐겨찾기	도내
1. 20.	2023 신년음악회	오현음악부동문회	도내
1. 27.~28.	콘서트 신들과 함께 (김장훈, 권인하, 김종서, 남준봉)	인생연극	도내
1. 29.	1004&TOPIC DANCE CONCERT. 3	온리원	도내
2. 3.~5	가족뮤지컬호두까기인형	극단트멍	도내
2. 7.	제주극동방송 어린이합창단 제28회 정기연주회	제주극동방송	도내
2. 8.~10.	제6회 제주국제실내악페스티벌	제주국제실내악 페스티벌 조직위원회	국제	자체기획공연
2. 11.	1004&TOPIC DANCE CONCERT. 3	온리원	도내
2. 12.	제5회 대기고등학교 관악부 동문음악회	대기고등학교 관악부 동문회	도내
2. 13.	빛선교합창단정기연주회 (헨델/메시야전국)	빛선교합창단	도내
2. 14.~17	제6회 제주국제실내악페스티벌	제주국제실내악 페스티벌조직위원회	국제	자체기획공연
2. 18.	한라윈드앙상블 제75회 정기연주회	한라윈드앙상블	도내
2. 19.	어멍바당집	사)제주소리	도내
2. 21.~26.	2023 제주특별자치도무용단 기획공연‘순력-바람의기억’	문화예술진흥원	도내	도립무용단 공연

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
2. 28.	사)제주청소년오케스트라 제55회 정기연주회	사)제주청소년 오케스트라	도내
6. 4.~5	국립국악고등학교 소리누리예술단 초청공연	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
6. 6.	2023 신인음악회	사)한국음악협회 제주도지회	도내
6. 7.	애니멀레이저&매직버블쇼	즐겨찾기	도내
6. 8.~10.	제16회 제주해비치아트페스티벌	문화예술진흥원	도내
6. 11.	제32회 제주전국학생음악콩쿨 입상자음악회	사)한국음악협회 제주도지회	전국
6.13.~7.4.	제41회 대한민국연극제 제주	제주특별자치도 문화정책과, 한극연극협회	전국
7. 8.	2023 음악교육신문 제주지사 상반기 콩쿠르 입상자 음악회	음악교육신문 제주지사	도내
7. 9.	브릴란테 브라스밴드 제5회 정기연주회	브릴란테 브라스밴드	도내
7. 10.	삭온스크린 굿모닝 독도	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
7. 12.~13	작은 무용수 이야기 무용아~놀자	문화예술진흥원	도내
7. 14.~15	기획공연‘연극 장수상회’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
7. 16.	제7회 함덕고등학교 음악과 정기연주회	함덕고등학교 음악과	도내
7. 18	교보 노블리에 포유 콘서트	클래시그널	도내
7. 20.	바이올리니스트 김상아 독주회	김상아	도내
7. 21.	신은비 귀국 독주회	신은비	도내
7. 22.	제3회 제주호른앙상블 정기연주회	제주호른앙상블	도내
7. 23.	제8회 화북윈드오케스트라 정기연주회	동네오케스트라 화북	도내
7. 24.~29.	제1회 제주국제무용제	제주국제무용제 조직위원회	국제
7. 30.	칼리오페합창단 창단연주회	칼리오페합창단	도내
7. 31	삭온스크린	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
8. 2.	2023 구좌합창단 정기연주회	구좌합창단	도내
8. 3.	‘한 여름날의 실내악’ 거장과 함께하는 위너스콘서트	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
8. 4.	제주, 재즈를 더하다	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
8. 5	꽈뜨로보체 제7회 정기연주회	꽈뜨로보체	도내
8. 6.~15.	2023 국제관악제	도 문화정책과, 국제관악제조직위원회	국제
8. 17.~20	한문연민간예술단체(앨리스)	문화예술진흥원	도내	자체 기획공연
8. 21.	좋은영화상영	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
8. 22.	성민우 색소폰 독주회	성민우	도내
8. 23.	2023 국가무형문화재 제주민요보존회 기획공연	사)국가무형문화재 제주민요보존회	전국
8. 24.	2023 카즈미 타데이시트리오 내한공연	지누락 엔터테인먼트	도내
8. 25.~26	기획공연 창극 갈라콘서트 ‘놀이판’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
8. 27.	제9회 제주기독교합창단 연합합창제	제주기독교 합창단 연합회	도내
8. 28.	삭온 스크린 연극 ‘돌아온다’	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
8. 29.	엘피스앙상블 제2회 정기연주회	엘피스앙상블	도내
8. 30.	제3회 함덕고등학교 음악과 국악&실용음악 정기연주회	함덕고등학교	도내
8. 31~9.3	한문연 민간예술단체우수프로그램 (태권무)	문화예술진흥원	도내	자체 기획공연
9. 3	사)제주청소년오케스트라 제56회 정기연주회	사)제주청소년 오케스트라	도내
9. 5	제8회 바리톤 김훈 독창회	김훈	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
9. 6	아라하모니합창단 제3회 정기연주회	아라종합사회복지단	도내
9. 7~9	제주-강원교류공연 “거울진 춤”	문화예술진흥원	도내	도립무용단공연
9. 10~15	한국문화예술위원회 2023년도 신나는 예술여행	문화예술진흥원	도내
9. 16	코리아브라스앙상블 브릴란테 브라스밴드 초청공연	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
9. 17	오블레스와 함께 떠나는 세계여행 1. 유럽으로	오블레스 피아노앙상블	도내
9. 19	2023 오현고등학교 정기연주회	오현고등학교	도내
9. 20~23	창작뮤지컬 제주 비밀을 찾아 떠나는 모험	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
9. 24	제16회 제주윈드오케스트라 정기연주회	제주윈드오케스트라	도내
9. 25	삭온스크린 클래식 “2022 윤보선 고택 쌀롱콘서트”	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
9. 26	클레프브라스퀸텟 제3회 정기연주회	클레프브라스퀸텟	도내
9. 27	제15회 제주프라임필하모닉 오케스트라 협주곡의 밤	제주프라임필하모닉 오케스트라	도내
9. 30~10.1	2023 소향 단독콘서트 -제주	㈜파이오니아	도내
10. 2~3	탐라합창제	한국합창총연합회 제주도지회	도내
10. 5	제29회 제주앙상블 준 정기연주회	제주앙상블 준	도내
10. 11	2023 제주학생음악콩쿠르 입상자음악회	제주중등음악교과 교육연구회	도내
10. 12~15	더블빌(국립현대무용단)	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
10. 16~17	국립발레단 Fly Higher with KNB 해설이 있는 전막발레 해적	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
10. 18	뮤지컬 배우 신영숙, 장소영 콘서트	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
10. 19	제주위드어스윈드오케스트라 창단연주회	제주위드어스윈드 오케스트라	도내
10. 20~22	뽀로로 20주년 기념 뮤지컬	창라이프	도내
10. 26	제주카리스합창단 제10회 정기연주회	제주카리스합창단	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
10. 27~29	2023 전국 발달장애인 음악축전	문화예술진흥원	전국	자체기획공연
10. 30	삭온스크린-현대무용“증발”	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
10. 31	교과서 수록 작곡가 안현순과 함께하는 알.꿀.라 콘서트	제주오페라앙상블	도내
11. 1	제주브라스퀸텟 제6회 정기연주회	제주브라스퀸텟	도내
11. 2	제주나눔오케스트라와 함께하는 가을세레나데	제주나눔오케스트라	도내
11. 3~5	2023 제주전국국악대전	한국국악협회 제주도지회	전국
11. 7	제주권사합창단 제10회 정기연주회	제주권사합창단	도내
11. 8	아라윈드오케스트라 제3회 정기연주회	아라윈드오케스트라	도내
11. 9~11	5060페스티벌 시즌3	골채	도내
11. 12	제주클라리넷앙상블 제20회 정기연주회	제주클라리넷앙상블	도내
11. 13	삭온스크린 넌버벌 “스냅”	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
11. 14	제주교회여성합창단 정기연주회	제주교회여성합창단	도내
11. 15	제23회 기로연공연	성균관유도회 제주도본부	도내
11. 16	제주피아노앙상블 창립 25주년 기념 정기연주회	제주피아노앙상블	도내
11. 17~19	한문연 민간예술단체(서울청춘합창)	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
11. 21	제11회 장애인어울림 띠앗합창단 정기연주회	장애인어울림 띠앗합창단	도내
11. 22	중앙음악제	제주중앙고 윈드오케스트라	도내
11. 23	2023제주환경아트페스티벌 &제주환경합창제	사)제주문화 기획연구소	도내
11. 24	제주프라임필하모닉오케스트라 제7회 정기연주회	제주프라임필하모닉오케스트라	도내
11. 25	2023 세계평화의섬 평화실천 도민음악회	㈜제주일보방송	도내
11. 26	화북윈드오케스트라 제10회 정기연주회	동네오케스트라화북	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
11. 27	삭온스크린 발레 “호두까기인형”	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
11. 28	제14회 광양초등학교 관악부 정기연주회	광양초등학교 관악부	도내
11. 29	국립슬로박하모닉오케스트라 with 선우예권	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
11. 30~12.2	국립국악관현악단 베스트 컬렉션 with 강허달림	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
12. 3	제9회 제라한싱어즈 정기연주회 ‘가장 아름다운’	제라한싱어즈	도내
12. 5~9	도립무용단 제56회 정기공연 ‘의식으로의 초대 – 무’	문화예술진흥원	도내	도립무용단공연
12. 11	삭온스크린 “백건우 피아노 리사이틀‘	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
12. 12	ANIMA DUO Episode. 3	아니마듀오	도내
12. 13	삼화 소리울림 윈드오케스트라 정기연주회	삼화초등학교	도내
12. 14~16	창작오페라 갈라콘서트 <제주의 기적, 맥그린치>	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
12. 17	2023 제주창작합창 페스티벌	한국합창총연합회 제주도지회	도내
12. 18~19	2023 제주특별자치도 문화상 시상식	문화정책과	도내
12. 21	피아니스트가 전해주는 음악가의 편지 시리즈 2, 리스트	조진경	도내
12. 22	메모리아 3번째 만남	메모리아	도내
12. 23	바리톤 고성현&리음앙상블 초청공연	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
12. 24	부소정 클라리넷 독주회	부소정	도내
12. 25	온가족이 함께하는 크리스마스 음악회	한라윈드앙상블	도내
12. 26	삭온스크린 “봉장취”	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
12. 27	제34회 대기고등학교 정기연주회	대기고등학교	도내
12. 28	2023 제주제일고등학교 윈드오케스트라 정기연주회	제주제일고등학교 윈드오케스트라	도내
12. 29	2023 론 브랜튼 송년 재즈콘서트	극단트멍	도내

※ 대극장 보수공사로 휴관:‘23. 3~5월(3개월)

❍ 소극장                                   (관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
1. 8	제2회 제주국제실내악콩쿠르 입상자 음악회	제주국제실내악 페스티벌조직위원회	국제
1. 13.	아이숲 천사들의 재롱잔치	아이숲어린이집	도내
1. 15	사대부고 방송제	사대부고방송반	도내
1. 20.	2023 신년음악회	오현음악부동문회	도내
1. 27.	제주시낭송협회 정기 시낭송회	정기시낭송회	도내
2. 7.~17	제6회 제주국제실내악페스티벌	제주국제실내악 페스티벌 조직위원회	국제	자체기획공연
2. 18.	미성피아노 작은음악회	미성피아노	도내
2. 19.	소누스어린이합창단 졸업식	소누스어린이 합창단	도내
2. 22.	용궁어린이집 원아발표회	용궁어린이집	도내
2. 24.	제주시낭송협회 정기시낭송회	제주시낭송회협회	도내
2. 25.	연희피아노 정기연주회	연희피아노	도내
2. 26.	소리샵실용음악 콘서트	소리샵실용 음악학원	도내
2. 27.~28	루나틱	제주있는 청년들	도내
6. 1.~3.	제41회 대한민국연극제 제주	도 문화정책과 사)한국연극협회	전국
6. 4.	영화[후계자] 관람 및 품평회	신세기필름코리아	도내
6. 5.~6.	제41회 대한민국연극제 제주	사)한국연극협회 제주도지회	전국
6. 7.	제주대학교 댄스동아리 정기공연	크로우	도내
6. 8.	제41회 대한민국연극제 제주	도 문화정책과, 한극연극협회	전국
6. 10.	이혜민음악학원 제2회 정기연주회	이혜민음악학원	도내
6. 11.	감자밭 밴드공연	감자밭밴드	도내
6. 12.	제주대학교 평생교육원 색소폰 종강 발표회	리드뮤직스튜디오 앙상블	도내
6. 13. ~ 7. 4.	제41회 대한민국연극제 제주	도 문화정책과, 한극연극협회	전국

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
7. 5.	제1회 제주국제문화제	제주국제무용제 조직위원회	국제
7. 8.	문화예술교육 백스테이지 처음이지	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
7. 10.~12.	두 개의 빛에 관한 연구	조희경	도내
7. 13.	도립무용단 찾아가는 무용교실 발표회	문화예술진흥원	도내
7. 14.	감정은 없다	조은별	도내
7. 15.	온스테이지 댄스 스튜디오 콘서트	댄스스튜디오	도내
7. 22.	베스트 코레오	리액션 앤댄스 스튜디오	도내
7. 23.	sing in 제주 소공연	sing in 제주	도내
7. 27.	여름청소년오케스트라 작은음악회	제주청소년 오케스트라	도내
7. 28	용인시의회 의원 연구단체기관방문	문화예술진흥원	도내
7. 30.	2023 제주서예문화축제 제30회 제주서예대전시상식	한국서예협회 제주도지회	도내
8. 2.~5.	중섭, 빛깔 있는 꿈	두근두근시어터	도내
8. 6.~15	2023 국제관악제	국제관악제 조직위원회	국제
8.18.~19.	한문연민간예술단체(앨리스)	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
8. 20.	<cast away> 음원발표쇼케이스	밴드이강	도내
8. 22.	몽골방문단 견학	문화예술진흥원	도내
8.23~24.	2023 한중일 청소년문화캠프	제주특별자치도 문화정책과	도내
8. 27.	소리샵 실용음악학원 학생콘서트	소리샵실용 음악학원	도내
8.28.~9. 6	제2회 대한민국시민연극제	도 문화정책과, 한극연극협회	국내
9. 10	제주도무형문화재 제16회 제주농요 전승공연	제주도무형문화재 16호 제주농요보존회	도내
9. 11	찾아가는 폭력예방 특별교육	문화예술진흥원	도내
9. 13	소연국악원 국악발표회	소연국악원	도내
9. 14~16	자청비! 움트는 봄을 피우다!	민요패 소리왓	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
9. 19~22	2023 JEJU 전국장애인연극제	제주장애인 문화예술센터	전국
9. 23	one night & only + 진로동아리 댄스팀 공연	1004 댄스아카데미	도내
9. 24	가을맞이 세시풍속 공연	사)마로	도내
10. 2	탐라합창제	한국합창총연합회 제주도지회	도내
10. 3	제주다온통기타 제4회 정기연주회	제주다온통기타	도내
10. 11~12	전국시조경창대회	제주특별자치도 시우회	전국
10. 14~15	더블빌(국립현대무용단)	문화예술진흥원	도내
10. 16	제주 보 피아노 듀오 연주회	제주 보 피아노 듀오	도내
10. 17	제주대학교평생교육원 색소폰원우회 창단연주회	색소폰원우회	도내
10. 21	강림음악교습소 제2회 정기연주회	강림음악교습소	도내
10. 22	2023 제주남성합창단 정기연주회	제주남성합창단	도내
10. 26~27	지역아동들과 함께하는 반짝이는 순간!	아라종합사회복지관	도내
10. 29	김애리라 독창회	김애리라	도내
10. 30~31	한올간병봉사단 발표회	한올간병봉사회	도내
11. 1~2	휴대폰괴물	깨비랑	도내
11. 3	김한얼 재즈 피아노 콘서트 시리즈	김한얼	도내
11. 4	칼리오페 하얀박꽃 제47회 정기연주회	제주대학교 피아노 동아리 칼리오페	도내
11. 5	예원피아노 제2회 정기연주회	예원음악교습소	도내
11. 7	My challenge	아라종합사회복지관	도내
11. 10	찾아가는 산업안전교육	문화예술진흥원	도내
11. 11	kctv 5060 페스티벌 리허설	동광꿈담합창단	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
11. 12	제2회 한중청년가요제	한중경제문화교육협회 제주지회	도내
11. 13	2023 가을 작은음악회	사)제주청소년 오케스트라	도내
11. 15	세시풍속 공연 시리즈 – 하늘을 여는 날	사)마로	도내
11. 17~18	한문연 민간예술단체 리허설	문화예술진흥원	도내
11. 19	아란 작은연주회 네 번째 이야기	클래식기타연주단 아란	도내
11. 21~23	기억, 산처럼 거기 있었다	극단 그녀들의 am	도내
11. 24	연극 ‘장애인 출입금지’	시민극단 아이엠	도내
11. 25	제3회 해보자 발표회	사)제주성공사관학교	도내
11. 26	제주국제실내악콩쿨	제주국제실내악 조직위원회	국제
11. 27~28	연극 “마술 가게”	극단 공육사	도내
11. 29	“꿈꾸는 나무” 음악회	제주 홀리펀 홈스쿨	도내
11. 30~12. 1	제19회 제주장애인문화예술제	제주장애인인권포럼	도내
12. 2	제1회 퀸하모니 정기연주회	퀸하모니	도내
12. 3	조부모의 이혼이 내 부모에 미치는 영향	극단 이어도	도내
12. 4	해연우정기연주회	박성언	도내
12. 10	두드림2020 음악페스티벌	두드림2020	도내
12. 11	제1회 제주교육대학 피아니시모 창단연주회	피아니시모	도내
12. 13	그때 그 시절, 영화음악속으로	하진성	도내
12. 15~16	연극 ‘크리스마스에 30만원을 만날 확률’	김성일	도내
12. 19	정은선 작곡발표회 ‘Voyages’	정은선	도내
12. 20	민요배움터 발표회	사)국가무형문화재 제주민요보존회	도내
12. 21	제주대학교 평생교육원 색소폰 종강발표회	리드뮤직 스튜디오앙상블	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
12. 22	제주아라리예술단 정기공연	제주아라리예술단	도내
12. 23	클래식 기타 음악회	제이에스비아트	도내
12. 24	제3회 꿈섬어린이 합창단 정기연주회	꿈섬어린이합창단	도내
12. 25~27	연극-아빠의 소금꽃	청년극단 보라	도내
12. 28	전통음악 연구소 연음 제3회 정기연주회	전통음악연구소 연음	도내
12. 29	앙상블 소노리테의 음악이야기	앙상블 소노리테	도내
12. 30	이동용 피아노 독주회	이동용	도내

※ 소극장 보수공사로 휴관: ‘23. 3~5월(3개월)

❍ 놀이마당                                 (관람 인원: 명, 횟수: 회)

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
6. 13.~7.4.	제41회 대한민국연극제 제주	도 문화정책과, 한극연극협회	전국
8. 28.~30.	대한민국 시민연극제	도 문화정책과, 한극연극협회	전국
8. 31	문화예술교육 오페라 아카데미	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
9. 1~3	대한민국 시민연극제	도 문화정책과, 한극연극협회	전국
9. 5~6	대한민국 시민연극제	도 문화정책과, 한극연극협회	전국
9. 7	문화예술오페라아카데미	문화예술진흥원	도내
10. 13~19	제2회 제주사진예술제	사)한국사진작가협회	도내
10. 21	풍물굿패 신나락 30주년 기념공연	풍물굿패 신나락	도내
10. 24~25	2023 제주문화예술진흥원 특별기획 ‘더 싱어즈’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
10. 26~28	2023년 제27회 제주미술제	한국미술협회 제주특별자치도지회	도내

□ 2022년

❍ 대극장

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
1. 2.	2022 오현고등학교 신년음악회	오현고등학교	도내
1. 8.	제주제일고등학교 관악부 정기연주회	제주제일고등학교	도내
1. 13.	제주고교연합 윈드오케스트라 ‘다혼디’제1회 정기연주회	다혼디	도내
1. 15.	누가 내 머리에 똥 쌌어?	극단트멍	도내
1. 16.	리드뮤직스튜디오앙상블 신년음악회	리드뮤직스튜디오 앙상블	도내
1. 18.	신나는어린이뮤지컬 겨울왕국	즐겨찾기	도내
1. 21.	제32회 대기고등학교 윈드오케스트라 정기연주회	대기고등학교 윈드오케스트라	도내
1. 23.	디바샵댄스 정기공연 & 한국종합예술단 그릿	디바샵댄스	도내
1. 25.	제주극동방송 어린이합창단 제27회 정기연주회	제주극동방송	도내
1. 26.~28.	기획공연 ‘언덕을 넘어서 가자’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
2. 4.	1004&TOPIC DANCE CONCERT	1004댄스스쿨	도내
2. 5.	제4회 대기고등학교 관악부 동문음악회	대기고등학교 관악부동문회	도내
2. 6.	Nostro 신년음악회	Nostro 피아노앙상블	도내
2. 8.	베토벤 명곡 시리즈	소리지기앙상블	도내
2. 22.~24.	2022 제6회 제주국제합창축제앤심포지엄	제주국제합창 축제앤심포지엄	국제
3. 1.	어린이 마술콘서트	옴니아트홀	도내
3. 6.	유럽 콩쿠르 수상자 음악회	예술기획아토랩	도내
4. 10.	제6회 표선윈드오케스트라 정기연주회	표선윈드 오케스트라	도내
4. 11.	제주프라임필하모닉오케스트라 협주곡의 밤	제주프라임필 하모닉오케스트라	도내
4. 12.~19.	제40회 대한민국연극제 예선 및 제27회 제주연극제	한국연극협회 제주도지회	전국

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
4. 27.	삭온스크린 ‘춘향탈옥’	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
4. 29.	제35회 제주대학교 윈드심포니 정기연주회	제주대학교 음악학부	도내
4. 30.	2022 문화가 있는 날 ‘청년예술인 어울림 문화공연’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
5. 1.	강석연오보에독주회	강석연	도내
5. 3.~5.	2022 제주예술문화축전	한국예총 제주도연합회	도내
5. 6.~7.	어버이날특집 버라이어티쇼 김성환&히든싱어3	㈜제주멍키	도내
5. 8.	일상회복 거문오름무용단 정기공연	한성은무용학원	도내
5. 11.	삭온스크린 ‘스프릿 오브 베토벤’	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
5. 12.	유권자와 함께하는 행복한 선거콘서트	제주 선거관리위원회	도내
5. 13.	재미 쏙! 이해 쏙! 해설 쏙! 쏙쏙쏙 오페라 갈라콘서트	사)제주성악협회	도내
5. 15.	제2회 브리즈브라스 정기연주회	브리즈브라스	도내
5. 16.~22.	제주특별자치도립무용단 기획공연‘본’	문화예술진흥원	도내	도립무용단 공연
5. 24.	삭온스크린 연극‘인형의 집’	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
5. 27.~28.	2022 문화가 있는 날 ‘팔로우-모차르트’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
6. 2.	제28회 제주앙상블준 정기연주회	제주앙상블준	도내
6. 4.	제주에코색소폰앙상블 제10회 정기연주회	제주에코 색소폰앙상블	도내
6. 5.	골든브라스앙상블 제6회 정기연주회	골든브라스 앙상블	도내
6. 6.	제32회 전국학생음악콩쿠르	한국음악협회 제주도지회	전국
6. 11.	1004&TOPIC DANCE CONCERT	온리원	도내
6. 16.~19.	걸궁꾼과 해녀의 사랑이야기	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
6. 21.	어린이 환상의 뮤지컬 ‘인어공주’	즐겨찾기	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
6. 22.	삭온스크린-발레 ‘안중근, 천국에서의 춤’	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
6. 23.	제주프라임필하모닉오케스트라 제6회 정기연주회	제주프라임필하모닉오케스트라	도내
6. 25.~26.	2022 김창완밴드콘서트-제주	㈜제주멍키	도내
6. 27. ~7. 2.	2022년 대한민국발레축제 in 제주 ‘스페셜발레갈라축제’	문화예술진흥원	전국	자체기획공연
7. 3.~10.	2022 제4회 제주도립예술단 합동공연 ‘애랑이 넘실’	제주특별자치도 문화정책과	도내
7. 14.~16.	한국문화예술연합회 우수작품 음악극-나포리음악다방	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
7. 17.~19.	2022 정신건강 문화공연	제주특별자치도 교육청	도내
7. 20.~24.	기획공연-연극 ‘마술가게’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
7. 26.	삭온스크린-클래식 드보르작의 신세계로부터	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
7. 27.	좋은영화상영 ‘브로커’	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
7. 28.	Why not! 연·노형여성합창단 제4회 정기연주회	Why not! 연·노형여성합창단	도내
7. 29.~30.	‘피아니스트가 들려주는 동화이야기-신데렐라’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
7. 31.	제주색소폰앙상블 제14회 정기연주회	제주 색소폰앙상블	도내
8. 2.	삭온스크린-연극 보물섬	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
8. 4.~5.	한중수교 30주년 우호주간 기념행사	제주특별자치도 평화대외협력과	국제
8. 7.~15.	2022 제주국제관악제 및 제17회 제주국제관악·타악콩쿠르	제주특별자치도 문화정책과	국제
8. 16.~21.	한문연 공동제작 배급 프로그램 창작뮤지컬 ‘고향역’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
8. 23.	‘제주해녀의 숨결에 실린 푸르고 깊은 노래-숨·빛·소리’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
8. 24.	2022 무형문화재 교류전 ‘모다들엉’	국가무형문화재 제주민요보존회	전국
8. 25.~28.	‘제주해녀의 숨결에 실린 푸르고 깊은 노래-숨·빛·소리’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
8. 29.~30.	어린이창작뮤지컬 ‘황금백서향의 비밀’	KCTV제주방송	도내
8. 31.	삭온스크린-클래식 ‘베를린필하모닉카메라타’	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
9. 1~2	2022 뮤지컬 넘버 - 갈라콘서트	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
9. 3	청년예술인 어울림 문화공연	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
9. 12	제주레이디스콰이어 정기연주회	제주레이디스콰이어	도내
9. 13	삭온스크린 현대무용-스윙	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
9. 14	2022 오현고등학교 정기연주회	오현고등학교	도내
9. 15~16	2022 제주 청소년관악제	한국관악협회 제주도지회	도내
9. 17	제주-오스나브뤼크 평화교류 음악회	문화예술진흥원	국제	자체기획공연
9. 18	제23회 제주플루트협회 정기연주회	한국플루트협회 제주도지회	도내
9. 19~22	연극 ‘경숙이, 경숙아버지’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
9. 23~24	교류공연 광주시립예술단-오매 국악마씸!	문화예술진흥원	전국
9. 25	태고연합합창단 정기연주회	태고연합합창단	도내
9. 26	엘피스앙상블 창단연주회	엘피스앙상블	도내
9. 27	제7회 바리톤 김훈 독창회	김훈	도내
9. 29	보리수합창단 창단연주회	보리수합창단	도내
9. 30~10.1	제32회 탐라합창제	한국합창총연합회 제주도지회	도내
10. 2	2022 제주학생음악콩쿠르 입상자 음악회	제주중등음악교과 교육연구회	도내
10. 3	2022 세계유산축전 제주 화산섬과 용암동굴	세계유산본부	도내
10. 4~5	제61회 탐라문화제 연계 국제문화교류	문화정책과	국제
10. 12~16	뮤지컬 생텍쥐페리	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
10. 17	삭온스크린 연극 ‘병동소녀는 집으로 돌아가지 않는다’	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
10. 18	제주CBS창립21주년 기념음악회 JAZZ in JEJU 2022	재)제주CBS	도내
10.21~23	2022 제주전국 국악대전	한국국악협회 제주도지회	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
10. 26~30	2022 지역문화예술회관 문화가 있는 날 연극-스카팽	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
10. 31	제15회 제주윈드오케스트라 정기연주회	제주윈드오케스트라	도내
11. 1	제10회 장애인어울림 띠앗합창단 정기연주회	띠앗합창단	도내
11. 2	클라미띠에 제3회 정기연주회	클라미띠에	도내
11. 3	제4회 제주아라리예술단 정기공연	제주아라리예술단	도내
11. 4	오주니어타악기앙상블 제8회 정기연주회	오주니어타악기 앙상블	도내
11. 5	제4회 음악교육신문 초청 영아티스트 콘서트	음악교육신문	도내
11. 6	김수연 플루트 독주회	김수연	도내
11. 8	제14회 혼비무용단 정기공연	혼비무용단	도내
11. 9~12	농사와 사랑의 여신 ‘자청비’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
11. 14	제주빅색소폰연주단 제11회 정기연주회	제주빅색소폰연주단	도내
11. 15	수플루트주니어앙상블 제2회 정기연주회	수플루트주니어 앙상블	도내
11. 16~19	다시 설문대가 온다	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
11. 20	디바샵댄스아카데미 정기콘서트	디바샵댄스아카데미	도내
11. 21	2022 화북윈드오케스트라 제7회 정기연주회	동네오케스트라 화북	도내
11. 22	어린이 뮤지컬 ‘겨울이야기’	즐겨찾기	도내
11. 23~24	제8회 제주평화음악회	제주극동방송	도내
11. 26	아라윈드오케스트라 제2회 정기연주회	아라윈드오케스트라	도내
11. 27	제주클라리넷앙상블 정기연주회	제주클라리넷앙상블	도내
11. 29~12.3	제55회 제주특별자치도립무용단 정기공연 ‘순력’	문화예술진흥원	도내	도립무용단 공연
12. 4	탐라중오케스트라 연합연주회	탐라중학교	도내
12. 6	2022 제주평화의섬 평화실천 도민음악회	㈜제주일보방송	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
12. 7	신성동문합창단 제3회 정기연주회	신성동문합창단	도내
12. 8~11	뮤지컬앤더넘버시리즈 ‘신영숙, 남경주 뮤지컬 콘서트’	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
12. 12	2022 제주창작합창 페스티벌	한국합창총연합회 제주도지회	도내
12. 13	소프리노 오능희 & 바리톤 김승철 듀오 갈빛 콘서트	제주오페라연구소	도내
12. 15	이동용 피아노 독주회	이동용	도내
12. 17	제주 스윙연합 연말공연	제주 스윙연합	도내
12. 20	제주문화원 실버합창단 창단10주년 기념 연주회	제주문화원	도내
12. 22	김진 피아노 독주회	김진	도내
12. 23~24	골채 5060 Festival 시즌2	골채	도내
12. 25	표선윈드오케스트라 제7회 정기연주회	표선윈드오케스트라	도내
12. 26	제2회 함덕고등학교 음악과 실용&국악 정기콘서트	함덕고등학교	도내
12. 27	2022 제주제일고등학교 윈드오케스트라 정기연주회	제주제일고등학교 관악부	도내
12. 28	삭온스크린 발레 ‘지젤’	문화예술진흥원	도내	자체 프로그램
12. 29	제7회 한얼윈드오케스트라 정기연주회	제주제일중학교 한얼윈드오케스트라	도내
12. 30	2022 한솔윈드오케스트라 정기연주회	동여자중학교	도내

❍ 소극장

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
1. 22.	제6회 공연예술진흥회 신년음악회	공연예술진흥회	도내
1. 23.	디바샵댄스 정기공연 & 한국종합예술단 그릿	디바샵댄스	도내
1. 27.	제주시낭송협회 정기시낭송회	제주시낭송협회	도내
2. 5.	싱어송라이터 류준영 단독공연	류준영	도내
2. 12.	제4회 장선옥음악학원 정기연주회	장선옥음악학원	도내
2. 22.~24.	2022 제6회 제주국제합창축제앤심포지엄	제주국제합창 축제앤심포지엄	국제
2. 27.	why we sing	클럽노래하자 춤추자	도내
3. 15.	제주향상음악회	오준희	도내
3. 26.	JTP	JTP	도내
4. 13.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
4. 14.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
4. 16.	전국시조 가사가곡 경창대회	대한시조협회	전국
4. 21.	연극 ‘어제도 오늘도 어쩌면 내일도’	청년극단보라	도내
4. 27.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
4. 28.	제주시낭송협회 정기시낭송회	제주시낭송협회	도내
5. 3.~5.	2022 제주예술문화축전	한국예총 제주도연합회	도내
5. 11.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
5. 12.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
5. 13.	청년작가전 심사	문화예술진흥원	도내
5. 14.	디카시 출판기념회 & 제주어노래 작은음악회	이은솔	도내
5. 16.~22.	제주특별자치도립무용단 기획공연‘본’	문화예술진흥원	도내	도립무용단 공연

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
5. 26.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
5. 27.	[제주사진史]발간 역사기록전 및 출판기념회	한국사진작가협회 제주도지회	도내
5. 28.	대한국가수협회 미니콘서트	대한국가수협회	도내
5. 29.	칸타빌레 작은음악회	칸타빌레	도내
5. 30.	바리톤 조재경 독창회	조재경	도내
6. 2.	C.R.O.W Concert 2022	크로우	도내
6. 4.~5.	기획공연창작시극 ‘詩’삶에[스미다‘	문화예술진흥원	도내	자체기획 공연
6. 6.	제32회 전국학생음악콩쿠르	한국음악협회 제주도지회	전국
6. 8.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
6. 9.	사랑과 그리움 in 제주	민성음	도내
6. 10.~18.	2022 뜨락마당페스티발	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
6. 19.	김현호 피아노 독주회	김현호	도내
6. 21.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
6. 22.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
6. 23.	문화예술교육-사진	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
6. 27.~30.	2022년 대한민국발레축제 in 제주 ‘스페셜발레갈라축제’	문화예술진흥원	전국
7. 1.~3.	우리 행복할 수 있을까요?	문재용	도내
7. 4.~10.	2022 제4회 제주도립예술단 합동공연 ‘애랑이 넘실’	제주특별자치도 문화정책과	도내
7. 30.	2022 제주국제관악제 임시총회 및 WINDY 오리엔테이션	제주특별자치도 문화정책과	국제
8. 4.~5.	한중수교 30주년 우호주간 기념행사	제주특별자치도 평화대외협력과	국제
8. 7.	2022 제주국제관악제 및 제17회 제주국제관악·타악콩쿠르	제주특별자치도 문화정책과	국제
8. 8.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	도내	자체예술교육

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
8. 9.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
8. 10.~15.	2022 제주국제관악제 및 제17회 제주국제관악·타악콩쿠르	제주특별자치도 문화정책과	국제
8. 16.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
8. 17.~18.	10년 후,	설승혜	도내
8. 19.	극예술연구회 독백 발표회	극예술연구회	도내
8. 21.	우리동네 음악교실 ‘이럴 땐 이런 음악’	한국음악협회 제주도지회	도내
8. 22.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
8. 23.	문화예술교육-연극	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
8. 24.~30.	제31회 제주 소극장연극축제	제주특별자치도 문화정책과	도내
9. 2	서윤진 피아노 독주회	서윤진	도내
9. 3	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
9. 15~16	2022 제주 청소년관악제	한국관악협회 제주도지회	도내
9. 17	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
9. 18	제23회 제주플루트협회 정기연주회	한국플루트협회 제주도지회	도내
9. 20~23	2022 jeju 전국장애인 연극제	제주장애인 문화예술센터	전국
9. 24	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
9. 25	박태희 교수의 해설이 있는 피아노 듀오 연주회	알레그로 피아노교육협회	도내
9. 26	뮤지컬 갈라쇼	청년극단 red	도내
9. 27	아미고스 오카리나앙상블 제2회 정기연주회	아미고스오카리나 앙상블	도내
9. 29	정기시낭송회	사)제주시낭송협회	도내
9. 30~10.1	제32회 탐라합창제	한국합창총연합회 제주도지회	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
10. 3~10	탐라문화제	문화정책과	도내
10. 12	2022 전국시조가사가곡 경창대회	제주특별자치도 시우회	전국
10. 15	제1회 제주사진예술제 포토콘서트	한국사진작가협회 제주도지회	도내
10. 16	제6회 울랄라 통기타 정기연주회	울랄라통기타	도내
10. 17~19	제1회 제주사진예술제 포토콘서트	한국사진작가협회제주도지회	도내
10. 21	제7회 더 피아니스트 음악학원 정기연주회	더피아니스트음악학원	도내
10. 22	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
10. 26	제주터문화예술단 제3회 정기공연	제주터문화예술단	도내
10. 27~28	동반자	김성일	도내
10. 29	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
10. 30	제17회 제주농요전승공연 전통문화향연	제주농요보존회	도내
10. 31	정유리, 오준희 듀오콘서트	정유리	도내
11. 2~5	제주어로 얘기하는 제주이야기 ‘맥베스’	극단 공육사	도내
11. 6	와이휘트니스 페스티벌	와이휘트니스	도내
11. 8	정기공연 ‘마을지킴이 특공대’	깨비랑	도내
11. 11	제46회 칼리오페 정기연주회 ‘하얀박꽃’	칼리오페	도내
11. 12	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
11. 13~16	제7회 더불어-놀다 연극제	한국연극협회 제주도지회	도내
11. 18	제7회 더불어-놀다 연극제	한국연극협회 제주도지회	도내
11. 19	꿈다락토요문화학교 타악기로 만나는 클래식 이야기	문화예술진흥원	도내	자체예술교육
11. 20	제7회 더불어-놀다 연극제	한국연극협회 제주도지회	도내

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
11. 23	C.R.O.W 정기공연	크로우	도내
11. 25	봉아름윈드오케스트라연주회	봉아름지역아동센터	도내
11. 26~27	4.16 가족극단 노란리본 ‘기억여행’	안산정신건강 트라우마센터	도내
11. 28	최근수 피아노 독주회	최근수	도내
11. 29~30	마술공연	아라종합사회복지관	도내
12. 1~3	메데이아 2022	고지선	도내
12. 4	제14회 대한무용협회 정기공연	사)대한무용협회 제주시지부	도내
12. 6	v four season	현스컴퍼니	도내
12. 7	제주민요보존회 민요배움터발표회	사)국가무형문화재 제주민요보존회	도내
12. 8	제18회 제주장애인문화예술제	제주장애인인권포럼	도내
12. 10	모드락 가족 초청 음악회	모드락 음악 동호회	도내
12. 11	제주 Beau Piano Duo 정기연주회	제주 Beau Piano Duo	도내
12. 12~14	메타버스 미여지뱅뒤 공연 쇼케이스	사)미로	도내
12. 15	제주대학교 평생교육원 색소폰 종강발표회	리드뮤직스튜디오앙상블	도내
12. 16	We all love ELLA	박혜영	도내
12. 17	제주초등교사 플루트앙상블 창단연주회	제주초등교사 플루트앙상블	도내
12. 18	다섯 개의 바다	정은선	도내
12. 20	해항문학회 출판기념회 및 시낭송	혜향문학회	도내
12. 21	제주 연 무용단 제2회 정기공연	제주 연 무용단	도내
12. 22	2022 제일지역아동센터 자체발표회	제일지역아동센터	도내
12. 23~24	타고나지 않은 자의 꿈	문재승	도내
12. 25	제25회 한라윈드앙상블 프롬나드 콘서트	한라윈드앙상블	도내
12. 26~28	메타버스 미여지뱅뒤 공연 쇼케이스	사)마로	도내

❍ 놀이마당

월일	행 사 명	주 관	규모	비고
6. 8.~18.	2022 뜨락페스티벌	문화예술진흥원	도내	자체기획공연
10. 14~19	제1회 제주사진예술제 포토콘서트	한국사진작가협회 제주도지회	도내
10. 29	풍물굿패 정기공연 2022 놀판굿	풍물굿패 신나락	도내
11. 11~13	2022 제26회 제주미술제	한국미술협회 제주도지회	도내
12. 8~9	2022 제주장애인야간학교 작품전시회	제주장애인야간학교	도내

□ 공연장 대관신청 탈락 현황

❍ 대 극 장                                            (단위: 건)

구 분	2024년 대관신청 접수현황			2024년 대관심사 확정현황			탈락/포기	비 고
	계	상반기	하반기	계	상반기	하반기
합 계	152	31	121	84	22	62	68/-	-
우선대관	10	2	8	9	2	7	1/-	-
정기대관	142	29	113	75	20	55	67/-	-

구 분	2023년 대관신청 접수현황			2023년 대관심사 확정현황			탈락/포기	비 고
	계	상반기	하반기	계	상반기	하반기
합 계	140	20	120	64	16	48	76/-	-
우선대관	4	-	4	4	-	4	-	-
정기대관	136	20	116	60	16	44	76/-	-

구 분	2022년 대관신청 접수현황			2022년 대관심사 확정현황			탈락/포기	비 고
	계	상반기	하반기	계	상반기	하반기
합 계	95	29	66	64	29	35	31/-	-
우선대관	5	1	4	5	1	4	-	-
정기대관	90	28	62	59	28	31	31/-	-

❍ 소 극 장                                            (단위: 건)

구 분	2024년 대관신청 접수현황			2024년 대관심사 확정현황			탈락/포기	비 고
	계	상반기	하반기	계	상반기	하반기
합 계	35	2	33	31	2	29	4/-
우선대관	4	-	4	4	-	4	-
정기대관	31	2	29	27	2	25	4/-

구 분	2023년 대관신청 접수현황			2023년 대관심사 확정현황			탈락/포기	비 고
	계	상반기	하반기	계	상반기	하반기
합 계	30	3	27	27	3	24	3/-
우선대관	2	-	2	2	-	2	-
정기대관	28	3	25	25	3	22	3/-

구 분	2022년 대관신청 접수현황			2022년 대관심사 확정현황			탈락/포기	비 고
	계	상반기	하반기	계	상반기	하반기
합 계	24	5	19	23	5	18	1/-
우선대관	4	1	3	4	1	3	-
정기대관	20	4	16	19	4	15	1/-

4		문예회관 공연장 우선추천 대관 현황

【2024년】

❍ 2024 상반기 우선대관 공연 총 접수건수 : 2건(확정 2건)

연번	부서명	대관일자	공연장	분야	공 연 명	공연단체	비고
1	서귀포시 문화예술과	2.14(수)~15(목) (2일간)	대극장	음악	제주특별자치도립 서귀포관악단 제82회 정기연주회	제주특별자치도립 서귀포예술단	확정
2	서귀포시 문화예술과	2. 20(화)	대극장	음악	제주특별자치도립 서귀포합창단 제79회 정기연주회	제주특별자치도립 서귀포예술단	확정

❍ 2024 하반기 우선대관 공연 총 접수건수 : 14건(확정 13건, 탈락 1건)

연번	부서명	대관일자	공연장	분야	공 연 명	공연단체	비고
1	건강관리과	7.19(금)~20(토) (2일간)	소극장	연극	제주여자고등학교와 함께 하는 치매 이해연극 “아버지”	제주여고	확정
2	문화정책과	8.24(토)~25(일) (2일간)	대극장	무용	제33회 전국무용제	대한무용협회 (제주특별자치도지회)	확정
		9.2(월)~12(목) (11일간)	대극장	무용
			놀이마당
3	문화정책과	10.5(토)~6(일) (2일간)	대극장	기타	제63회 탐라문화제	제주예총	확정
			소극장
4	제주시청 문화예술과	11.6(수)~9(토) (4일간)	소극장	뮤지컬	제5기 뮤지컬 아카데미	제주시	확정
5	소방정책과	11.12(화)~13(수) (2일간)	대극장	음악	제62주년 소방의 날 기념 문화공연	도소방안전 본부	확정
6	제주시청 문화예술과	11.15(금)~18(월) (4일간)	대극장	뮤지컬	창작뮤지컬 부종휴와 꼬마탐험대 “날개”	제주시	확정
7	문화정책과 (3414)	12.17(화)~18(수) (2일간)	대극장	기타	제주특별자치도 문화상 시상식	문화정책과	확정
8	문화정책과	8.6(화)~15(목) (10일간)	대극장	음악	2024 제주국제관악제	문화정책과	확정 (경합)
		8.15(목)	놀이마당
		8.7(수)~8.15(목) (9일간)	소극장
9	총무과	8.14(수)~15(목) (2일간)	대극장	기타	제79주년 광복절 경축식	총무과	탈락 (경합)

※ 대관일자 중복건(제주국제관악제, 광복절 경축식) 정기대관 경합심사(24. 4.8)에서 관악제 확정

【2023년】

❍ 2023 상반기 우선대관 공연 총 접수건수 : 0건 (확정 0건)

❍ 2023 하반기 우선대관 공연 총 접수건수 : 6건 (확정 6건)

연번	부서명	대관일자	공연장	분야	공 연 명	공연단체	비고
1	문화정책과	8.6(일)~15(화) (10일간)	대극장	음악	2023 제주국제관악제	제주국제관악제조직위원회	확정
			소극장
2	문화정책과	10.6(목)~10(화) (5일간)	대극장	음악	제62회 탐라문화제	한국예총제주특별자치도연합회	확정
			소극장
3	소방안전본부	2. 20(화)	대극장	기타	제61주년 소방의 날 기념 문화공연	도소방안전본부	확정
4	문화정책과	12.19(화)~20(수) (2일간)	대극장	기타	제주특별자치도 문화상 시상식	문화정책과	확정

【2022년】

❍ 2022 상반기 우선대관 공연 총 접수건수 : 2건(확정 2건)

연번	부서명	대관일자	공연장	분야	공 연 명	공연단체	비고
1	4.3지원과	3.31(목)~4.1(금) (2일간)	대극장	기타	4.3희생자 추념식 전야제 및 문화행사	4.3지원과	확정
			소극장

❍ 2022 하반기 우선대관 공연 총 접수건수 : 7건(확정 7건)

연번	부서명	대관일자	공연장	분야	공 연 명	공연단체	비고
1	제주도교육청	7.17(일)~19(화) (2일간)	대극장	뮤지컬	2022 생명존중 문화공연	도교육청 학생건강증진추진단	확정
2	문화정책과	8.7(일)~15(월) (9일간)	대극장	음악	제27회 제주국제관악제	제주국제관악제조직위원회	확정
3	문화정책과	7.30(토), 8.7(일), 8.10(수)~15(월) (8일간)	소극장	음악	제27회 제주국제관악제	제주국제관악제조직위원회	확정
4	문화정책과	10.3(월)~10(월) (8일간)	대극장	음악	제61회 탐라문화제	한국예총제주특별자치도연합회	확정
			소극장
5	평화대외협력과	8.3(수)~6(토) (4일간)	대극장	기타	제주-중국교류도시 축제한마당 축하공연 (한중수교 30주년 기념)	제주특별자치도 평화대외협력과	확정
			소극장

※ 우선대관 추천기준 : 『제주특별자치도 문예회관 공연장 대관 규정』제4조 2항에 의거, 제주특별자치도(행정시 포함)가 주최·주관하는 공연(행사) 등, 문화예술진흥원장이 인정하는 문화예술 공연(행사) 등

5		문예회관 전시실 대관 현황

□ 2024년

❍ 제1전시실

전시기간		전시명	전시단체	규모	비고
시작일	종료일
1/6	1/11	신긍락 세 번째 개인전 – 백두산의 사계	신긍락	도내
1/20	1/25	제5회 제주-서울수채화연합교류전	제주-서울수채화 교류전운영위원회	전국
1/27	2/1	포토1004 사진전	포토1004	도내
2/3	2/8	영주십경 詩‧書‧畵展	김종구	도내
2/10	2/15	제2회 서여 이창기서전 ·제1회 남은 현우식전	이창기	도내
2/17	2/22	2023 제주도사진기자회 보도사진전	제주도사진기자회	도내
2/24	2/29	제주 돌문화(밭담,집담,울담)	제주기독사진가협회	도내
3/2	3/7	3.1절 105주년기념 교류전 "1919 삼일만세 미래로"	한글서예초대작가회	도내
3/16	3/21	제주바당 - 그 생명의 빛	김두철	도내
3/23	3/28	제34회 제주녹색사진연구회 정기회원전	제주녹색사진연구회	도내
3/30	4/4	흔적의 조각	진주아	도내
4/6	4/11	제7회 양준모 개인전	양준모	도내
4/13	4/18	세월호 제주생존자 작품전시회	제주도청 건강관리과	도내
4/20	4/25	2024 제주-경남문인화교류전	한국문인화협회 제주지회	전국
4/27	5/2	사)제주특별자치도서예가협회-한국서예총연합회 광주광역시지회 교류전	사)제주특별자치도 서예가협회	전국
5/4	5/9	제53회 제주소묵회전	제주소묵회	도내
5/11	5/16	제83회 한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
5/18	5/23	제50회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천·초대작 전시	(사) 한국사진작가협회 제주특별자치도지회	도내
5/25	5/30	제13회 제주상록사진학회 회원전	제주상록학회	도내
6/1	6/6	한국캘리그라피 연합전	한국캘리그라피창작협회	도내
6/8	6/13	제19회 제주특별자치도 서예문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화연합회	도내
6/15	6/20	제주의 연가	김재호	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
6/22	6/27	제23회 해정 박태준 선생 추모 서전	정연회	도내
6/29	7/4	제11회 사(思)인회전 "또다른생각"	사(思)인회	도내
7/6	7/11	2024 오평범선생과 제자들의 '청출어람' 연합전	탐라서각연구회	도내
7/13	7/18	제49회 제주특별자치도 미술대전&서예문인화대전	(사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
7/20	7/25	제10회 월봉묵연회원전	월봉묵연회	도내
7/27	8/1	2024 제주서예문화축제	(사)한국서예협회 제주특별자치도지회	도내
8/3	8/8	김애란 제12회 개인전 ‘바람의 흐름’	김애란	도내
8/10	8/15	제20회 제주수채화협회전	제주수채화협회	도내
8/17	8/22	2024 (사)한국서각협회 초대작가 초청 제주지회전	(사)한국서각협회 제주지회	도내
8/24	8/29	제13회 한국전업미술가협회 제주도지회전	(사)한국전업미술가 협회제주도지회	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/6	1/11	교실밖의 그림전 (2024제14회초우회정기전)	제주초우회	도내
1/20	1/25	사유의 제주포구	채종렬	도내
1/27	2/1	바라봄	이정숙	도내
2/3	2/8	인간과 인공지능 간의 커뮤니케이션 "서천꽃밭"	강연심	도내
2/10	2/15	옥수수 껍질로 그려요(위풍당당)	채희대	도내
2/17	2/22	Mystic Aura	정정화	도내
2/24	2/29	김영애 사진 개인전 <마음이 머무는 곳>	김영애	도내
3/30	4/4	바람의 화원 3	그리미아	도내
4/6	4/11	재11회 제주가톨릭미술가회展	제주가톨릭미술가회	도내

❍ 제2전시실                               (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비고
시작일	종료일
4/13	4/18	제41회 상묵회전	상묵회	도내
4/20	4/25	제13회 들꽃수채화회 정기전	들꽃수채화회	도내
4/27	5/2	김광우 작품전 <섬과 물, 書(서)로 통하다>	김광우	도내
5/4	5/9	이순우 5회 개인사진전	이순우	도내
5/11	5/16	제83회 한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
5/18	5/23	제50회 제주특별자치도 사진대전	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	도내
5/25	5/30	Time after time	정세난	도내
6/1	6/6	제주인포커스 회원전	제주인포커스	도내
6/8	6/13	제19회 제주특별자치도서예 문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화연합회	도내
6/15	6/20	제33회 제주한국화협회전	제주한국화협회	도내
6/22	6/27	원하지 않는 침투	고종규	도내
6/29	7/4	제16회 섬유예술가회 정기전	제주섬유예술가회	도내
7/6	7/11	꽃그늘에 머문 시간	김예주	도내
7/13	7/18	제49회 제주특별자치도 미술대전&서예문인화대전	(사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
7/20	7/25	제23회 사)삼다연서학회 회원전	삼다연서학회	도내
7/27	8/1	2024 제주서예문화축제	(사) 한국서예협회 제주특별자치도지회	도내
8/3	8/8	제28회 사)제주디자인협회 정기전	사)제주디자인협회	도내
8/10	8/15	김은진 석사학위 청구전	김은진	도내
8/17	8/22	제23회 한연회 서예전	한연회	도내
8/24	8/29	제9회 한국창조미술협회 제주도지회전	(사)한국창조미술협회 제주도지회	도내

❍ 제3전시실                               (관람 인원: 명, 일수: 일

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/20	1/25	제2회 소미회전	소미회	도내
1/27	2/1	2023학년도 제주열방대학 순수미술학교 졸업전시회	제주열방대학 순수미술학교	도내
2/3	2/8	김연숙 개인전 <은하수를 붙잡는 산, 한라산>	김연숙	도내
2/17	2/22	제주각자회 회원전	사)제주각자회	도내
2/24	2/29	동백미술인회 제2회 정기전	동백미술인회	도내
3/2	3/7	이영경 개인전	이영경	도내
3/9	3/14	오명식 개인전 <머리카락 이야기>	오명식	도내
3/16	3/21	포옹-퐁-포옹	모아랩	도내
3/23	3/28	한글서예 발전 방향 모색전	한글서예묵연회	도내
3/30	4/4	박해섭 개인전"내면풍경· Mindscape"	박해섭	도내
4/6	4/11	제8회제주장애인예술가협회전	제주장애인예술가협회	도내
4/13	4/18	제10회 예소담전	예소담	도내
4/20	4/25	제12회 묵랑 문인화전	묵랑회	도내
4/27	5/2	제16회 포스나인 기획사진전 <방울꽃 소나타>	포스나인	도내
5/4	5/9	제주경우문예회 회원전	제주경우문예회	도내
5/11	5/16	제83회 한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
5/18	5/30	기획전 2024 노원문화재단 신진작가전 <언베일>	문화예술진흥원	전국
6/1	6/6	숨비소리Ⅱ	김인지(김인순)	도내

)

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
6/8	6/13	제19회 제주특별자치도 서예문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화연합회	도내
6/15	6/20	제4회 제주특별자치도 서예문화연구원회원전	(사) 제주특별자치도 서예문화연구원	도내
6/22	6/27	제8회 하늘빛수채화회 정기전	하늘빛수채화회	도내
6/29	7/4	제10회 한국서도협회 제주도지회전	한국서도협회 제주도지회	도내
7/6	7/18	기획초청전 <제주청년 오승익>	문화예술진흥원	도내
7/20	7/25	제11회 제주지원문인화회원전 “바람, 그 속에 머물다”	제주지원문인화회	도내
7/27	8/1	2024 제주서예문화축제	(사)한국서예협회 제주특별자치도지회	도내
8/3	8/8	제15회 정랑문인화전	포정먹그림사랑회 (정랑회)	도내
8/10	8/15	빛그리미 photoclub회원 정기전시회<담>	빛그리미 photo club	도내
8/17	8/22	심묵취회 회원전	심묵취회	도내
8/24	8/29	기획전_제주신진청년작가기획 초정전<원미전>	문화예술진흥원	도내

□ 2023년

❍ 제1전시실                               (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/2	1/5	현민자 작품전	현민자	도내
1/7	1/12	제2회 여성묵화작가회회원전	여성묵화작가회	도내
1/14	1/19	전통사경 전시회	제 관음사 불교대학원 전통사경반	도내
1/21	1/26	포토 1004회원전	포토 1004	도내
1/28	2/2	제3회 한국캘리그라피창작협회 제주지회전	한국캘리그라피 창작협회	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
4/1	4/6	(사)제주각자회7회 회원전	서석각자회	도내
4/8	4/13	제34회 제주특별자치도 서예가협회 회원전	제주특별자치도 서예가협회	도내
4/15	4/20	제3회 제주 장애인예술가 협회전	제주장애인예술가협회	도내
4/22	4/27	제주국제전통아트페어	한국불교미술학회 (제주전통예술원)	도내
4/29	5/4	제53회 제주소묵회전	제주소묵회	도내
5/6	5/11	제82회 한국미술협회 제주특별자치도회 회원전	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	도내
5/13	5/18	제3회 김재봉 개인전	김재봉	도내
5/20	5/25	제49회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천초대작 전시	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	도내
5/27	6/1	제주자연을 ᄃᆞᆷ쑥적실 먹빛 모음전	한글서예묵연회	도내
6/3	6/8	제10회 사(思)인회전 "RE ~ member(기~억하다)“	사(思)인회	도내
6/10	6/15	서담 최형양과 사제동행전	서담 최형양 &제주문인화연구회	도내
6/17	6/22	힐링타임	조영자	도내
6/24	6/29	제18회 제주특별자치도 서예문인화총연합전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	도내
7/1	7/6	제22회 해정 박태준 선생 추모서전	정연회	도내
7/8	7/13	제49회 제주특별자치도 미술대전&서예문인화대전	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	도내
7/15	7/20	강만보 개인전	강만보	도내
7/22	7/27	2023 제주‧울산 서예초대작가교류전	제주특별자치도미술대전 서예작가초대전	전국
7/29	8/3	2023 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	도내
8/5	8/10	제33회 한국화동질성전 <FEEL(筆): 시간의 언어>	한국화동질성 운영위원회	도내
8/12	8/17	제주-경기서화교류전 (제13회 제주작가협회전)	(사)대한민국 서예문인화대전	도내
8/19	8/24	2023 (사)한국서각협회 제주지회-경기지회 교류전	(사)한국서각협회 제주지회	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
8/26	8/31	제12회 한국전업미술가협회 제주도지회전	(사)한국전업미술가협회 제주도지회	도내
9/2	9/14	2023 제주국제도예페스타	문화예술진흥원	국제	자체 기획
9/16	10/5	제29회 제주청년작가전	문화예술진흥원	도내	자체 기획
10/7	10/12	2023 한글문화큰잔치 "혼디손심엉한글문화올림픽Ⅱ"	(사)한글서예사랑모임	도내
10/14	10/19	제2회 제주제주사진예술제	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	도내
10/21	10/26	2023제주서예문화축전 (제22회 한라서예전람회 공모전 등)	(사)한국서가협회 제주도지회	도내
10/28	11/2	제27회 제주미술제	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	도내
11/4	11/9	한중수교 30주년 기념 "2023 한중 국제사진교류전“	(사)한국국제사진 영상교류협회	도내
11/11	11/16	서석각자회 회원전 및 예목회교류전	서석각자회	도내
11/18	11/23	제23회전국추사서예문인화휘호대회 입상작 및 초대작가전	사)제주특별자치도 서예학회	도내
11/25	11/30	한중 국제환경사진문화교류전 및 제3회 재주환경사진공모전	제주환경사진연합회	도내
12/2	12/7	한-인도 수교 50주년 기념 국제미술교류전	문화예술진흥원	국제	자체 기획
12/9	12/14	2023 지역 우수작가 기획초청전	문화예술진흥원	도내	자체 기획
12/16	12/21	한중일 어린이 서화교류전	제주시 문화예술과
12/23	12/28	한국건축가협회제주건축가회 수상공모전	한국건축가협회 제주건축가회

❍ 제2전시실                                (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/2	1/5	고민철 개인전	고민철	도내
1/7	1/12	고명희 개인전	고명희	도내
1/14	1/19	김근홍 돌조각 개인전	김근홍	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/21	1/26	앙혜연 개인전	양혜연	도내
1/28	2/2	강혜령 개인전	강혜령	도내
4/1	4/6	푸르메 정기전	푸르메협회	도내
4/8	4/13	풍경의 잔상	김필경	도내
4/15	4/20	제10회 제주카톨릭미술가회展	제주카톨릭미술가회	도내
4/22	4/27	제주국제전통아트페어	한국불교미술학회 (제주전통예술원)	도내
4/29	5/4	제12회 들꽃수채화회 정기전	들꽃수채화회	도내
5/6	5/11	제82회 한국미술협회 제주특별자치도회 회원전	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	도내
5/13	5/18	제10회 월호 김요섭 선묵화 개인전	김요섭	도내
5/20	5/25	제49회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천초대작 전시	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	도내
5/27	6/1	(사)성안사진클럽 정기회원전(9회)	(사)성안사진클럽	도내
6/3	6/8	납재 유태희 미수기념전	유태희	도내
6/10	6/15	제주수채화협회전	제주수채화협회	도내
6/17	6/22	최미선 공필화전	최미선	도내
6/24	6/29	제18회 제주특별자치도 서예문인화총연합전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	도내
7/1	7/6	마음에 길을 묻다	캘리그라피오월 제주멋글씨회	도내
7/8	7/13	제49회 제주특별자치도 미술대전&서예문인화대전	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	도내
7/15	7/20	15th Phos9 기획사진전"색"	포스나인	도내
7/22	7/27	제32회 제주한국화협회전	제주한국화협회	도내
7/29	8/3	2023 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	도내
8/5	8/10	제33회 한국화동질성전 <FEEL(筆): 시간의 언어>	한국화동질성 운영위원회	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
8/12	8/17	제8회 해봄 정기전 <~다움>	해봄	도내
8/19	8/24	제8회 한국창조미술협회 제주도지회전	(사)한국창조미술협회 제주도지회	도내
8/26	8/31	김미연 개인전	김미연	도내
9/2	9/14	2023 제주국제도예페스타	문화예술진흥원	국제	자체 기획
9/16	10/5	제29회 제주청년작가전	문화예술진흥원	도내	자체 기획
10/7	10/12	2023 한글문화큰잔치 "혼디손심엉한글문화올림픽Ⅱ"	(사)한글서예사랑모임	도내
10/14	10/19	제2회 제주제주사진예술제	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	도내
10/21	10/26	2023제주서예문화축전 (제22회 한라서예전람회 공모전등)	(사)한국서가협회 제주도지회	도내
10/28	11/2	제27회 제주미술제	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	도내
11/4	11/9	순수미술연구회 정기전 <제주어멍>전	순수미술연구회	도내
11/11	11/16	다섯 번째 김수애전 "붓의 춤사위로 펼치는 제주어"	김수애	도내
11/18	11/23	제6회 소정 김선영 서예 개인전 <천년탐라제주신화를찾아서>	김선영	도내
11/25	11/30	등대가 보이는 제주풍경	김남규	도내
12/2	12/7	한-인도 수교 50주년 기념 국제미술교류전	문화예술진흥원	국제	자체 기획
12/9	12/14	지역 우수작가 기획초청전 <문인화>	문화예술진흥원	도내	자체 기획
12/16	12/21	(사)제주특별자치도서예 문화연구원 정기회원전 및 교류전	(사)제주특별자치도 서예문화연구원	도내
12/23	12/28	제주영상동인 제46회 주제전 <제주馬>	(사)제주특별자치도 서예문화연구원	도내

❍ 제3전시실                                (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/7	1/12	소미회창립전	소미회	도내
1/14	1/19	제주-서울연합교류전	제주수채화연합회	도내
1/28	2/2	제4회 제주카톨릭서예가전	제주카톨릭서예가	도내
4/1	4/6	2023 한글문화큰잔치 "제주오름나들이"	(사)한글서예사랑모임	도내
4/8	4/13	3인(박지연,오미라,정현숙)전	박지현,오미라,정현숙	도내
4/15	4/20	세월호 제주생존가 작품전시회	제주특별자치도 세월호피해상담소	도내
4/22	4/27	제40회 상묵회전	상묵회	도내
4/29	5/4	제주경우문예회 제5회전시	제주경우문예회	도내
5/6	5/11	JIBS 창사21주년 기념 노정석, 송부미 특별전	JIBS‧부미갤러리	도내
5/13	5/25	노원문화재단 교류전 <Take a Look>	문화예술진흥원	도내	자체 기획
5/27	6/8	2023 제주 신진 청년작가 기획초청전 <원미전>	문화예술진흥원	도내	자체 기획
6/10	6/15	청곡 심현섭 작품전	심현섭	도내
6/24	6/29	고광식 개인전	고광식	도내
7/1	7/6	제9회 한국서도협회 제주도지회전	한국서도협회 제주도지회	도내
7/8	7/13	향기나는 서각풍경	탐라서각연구회	도내
7/15	7/20	제6회 Group 林 정기전	Groop 林	도내
7/22	7/27	제21회 한국문인화협회 제주지회전 <여름을 열다>	한국문인화협회 제주지회	도내
7/29	8/3	2023 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	도내
8/5	8/10	제주 오름과 숲 이야기	빛그리미photo club	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
8/12	8/17	제22회 한연회서예전	한연회	도내
8/19	8/31	2023 제주 신진 청년작가 기획초청전 <품-달항아리>	문화예술진흥원	미술	자체 기획
8/26	8/31	2023 제주 신진 청년작가 기획초청전 <품-달항아리>)	문화예술진흥원	도내	자체 기획
9/2	9/14	2023 제주국제도예페스타	문화예술진흥원	국제	자체 기획
9/16	10/5	제29회 제주청년작가전	문화예술진흥원	도내	자체 기획
10/7	10/12	2023 한글문화큰잔치 "혼디손심엉한글문화올림픽Ⅱ"	(사)한글서예사랑모임	도내
10/14	10/19	제2회 제주사진예술제 전시	(사)한국사진가협회 제주특별자치도지회	도내
10/21	10/26	김금순 개인전	김금순	도내
10/28	11/2	제27회 제주미술제	(사)한국미술협회 제주특별자치도회	도내
11/4	11/16	2023 제주 신진 청년작가 기획초청전 <쏘아올린 점>정재훈	문화예술진흥원	도내	자체 기획
11/18	11/30	기획초청전 <제주의 삶, 제주의 생명, 제주의 가치>정상기	문화예술진흥원	도내	자체 기획
12/2	12/7	한-인도 수교 50주년 기념 국제미술교류전	문화예술진흥원	국제	자체 기획
12/9	12/14	추보배 제3회 개인전	추보배	도내
12/16	12/21	(사)제주특별자치도서예문화 연구원 정기회원전 및 교류전	(사)제주특별자치도 서예문화연구원	도내
12/23	12/28	도자예술에 곷피운 우리말‧ 우리글‧제주어	한글서예초대작가회	도내

□ 2022년

❍ 제1전시실                               (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/2	1/6	현익주 개인전	현익주	도내
1/8	1/13	제10회 제주기독사진가협회정기회원전	제주기독사진가협회	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/22	1/27	추상사진전	제주영상동인	도내
1/29	2/3	빛숨전	해봄	도내
2/5	2/10	포토1004 사진전	포토1004	도내
2/12	2/17	한국캘리그라피창작협회	한국캘리그라피 창작협회	도내
2/19	2/24	제주의 야생화 사진	제주여성사진동호회	도내
2/26	3/3	2022 탐라서예문화회전	탐라서예문화원	도내
3/5	3/10	3인(강옥자, 박은심, 진석천)전	강옥자, 박은심, 진석천	도내
3/12	3/17	녹색사진연구회 정기회원전	녹색사진연구회	도내
3/19	3/24	영매·주홍 同樂展	좌영매 하주홍	도내
3/26	3/31	제11회 제주상록사진학회 회원전	제주상록사진학회	도내
4/2	4/7	김용주展	김용주	도내
4/9	4/14	연결고리Ⅱ "제주人 그들과 함께"	사(思)인회	도내
4/16	4/21	제7회 고운산 작품전 - 同行(동행)	고운산	도내
4/23	4/28	제81회 사)한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
4/30	5/5	제51회 제주소묵회전	제주소묵회	도내
5/7	5/12	제49회 백록담전	백록담회	도내
5/14	5/19	제주·수원 서예초대작가 교류전	제주특별자치도 미술 대전 서예초대작가회	도내
6/4	6/9	한용국 작품전 - 서화합벽(書畫合壁)	한용국	도내
6/11	6/16	제17회 제주특별자치도서예문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	도내
6/18	6/23	제48회 제주특별자치도 미술대전 및 제주특별자치도 서예문인화대전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
6/25	6/30	제21회 해정 박태준 선생 추모 서전	정연회(正硯會)	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
7/2	7/7	백광익 개인전	백광익	도내
7/9	7/14	제12회 사)제주작가협회전	사)대한민국서예문인화대전 초대작가 제주작가협회	도내
7/16	7/21	제33회 제주조각가협회展 – 온택트 이후의 제주조각	제주조각가협회	도내
7/23	7/28	함양서각회·사)제주각자회 제9회 교류전	사단법인 제주각자회	도내
7/30	8/4	2022 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	도내
8/6	8/11	한중수교 30주년 기념전	제주특별자치도	국제
8/13	8/18	제주서예가협회전	제주서예가협회	도내
8/20	8/25	제48회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천·초대작 전시	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	도내
8/27	9/1	제12회 고예현 개인전 'FLOW'	고예현	도내
9/3	9/15	제28회제주청년작가전	제주문화예술진흥원	도내	자체 기획
9/17	9/22	2022 국제목판화페스타 제주	제주문화예술진흥원	국제	자체 기획
9/24	9/29	제18회 한국서각협회 제주지회 정기전	(사)한국서각협회 제주지회	도내
10/1	10/6	제61회 탐라문화제	한국예총제주특별 자치도연합회	도내
10/8	10/13	한글날기념, 2022 한글문화 큰잔치	제주도한글서예 사랑모임	도내
10/15	10/20	제1회 제주사진예술제 전시	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	도내
10/22	10/27	2022 제주서예문화축전 (제21회 한라서예전람회)	(사)한국서가협회 제주도지회	도내
10/29	11/3	제22회 전국추사서예문인화휘호대회	㈜제주특별자치도 서예학회	도내
11/5	11/10	제12회 동심묵연전	동심묵연회	도내
11/12	11/17	제주미술제	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
11/19	11/24	국제서화교류전	사)제주특별자치도 서예학회	국제
11/26	12/1	한·중·일 국제사진문화교류전 및 초등학생 환경사진공모입상작전	제주환경사진연합회	국제
12/3	12/8	2022 제주건축대전 수상작품 전시회 및 제주건축가회	한국건축가협회 제주건축가회	도내
12/10	12/15	먹빛이 자연을 탐하는 산수화전	양태호	도내
12/17	12/22	제33회 (사)한국사진작가협회 제주도지회 회원전	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	도내
12/24	12/29	한·중(제주-연변) 민속 국제사진교류전	(사)한국국제 사진영상교류협회	국제

❍ 제2전시실                               (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/2	1/6	제13회 제주초등교원미술인협회 정기전	제주초우회	도내
1/22	1/27	그리미수채화회 정기전	그리미수채화회	도내
1/29	2/3	양민희 개인전	양민희	도내
2/5	2/10	제주가톨릭 서예가회 회원전	제주가톨릭서예가회	도내
2/12	2/17	김진영 개인전	김진영	도내
3/5	3/10	제5회수묵회전	제주수묵화회	도내
3/12	3/17	양영순도예전	양영순	도내
3/19	3/24	제주전업미술가협회정기전	제주전업미술가협회	도내
4/2	4/7	동백꽃이 활짝 피었습니다	김정숙	도내
4/9	4/14	제2회 제주장애인예술가협회전	제주장애인 예술가협회	도내
4/16	4/21	제11회 들꽃수채화회 정기전	들꽃수채화회	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
4/23	4/28	제81회 사)한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
4/30	5/5	제20회 한국문인화협회제주지회전	한국문인화협회 제주지회	도내
5/7	5/12	묵랑	묵랑	도내
5/14	5/19	제9회 제주가톨릭미술가회展	제주가톨릭미술가회	도내
5/21	5/26	미술동인 집 단체전	미술동인 집	도내
5/28	6/2	김효은캘리그라피 회원전 '마음글꽃 피우다'	김효은 캘리그라피연구소	도내
6/4	6/9	한국창조미술협회제주도지회 & 제주예소담회 교류전 ‘작은그림 조응하다’	예소담	도내
6/11	6/16	제17회 제주특별자치도 서예문인화총연합회전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	도내
6/18	6/23	제48회 제주특별자치도 미술대전 및 서예문인화대전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
6/25	6/30	사진으로 보는제주야생화 2인전	김상부,이명희	도내
7/2	7/7	노크(knock)	제주한라대학교 산업디자인학과	도내
7/9	7/14	제14회 제주섬유예술가회 정기전	제주섬유예술가회	도내
7/16	7/21	평화	제주교구가톨릭 사진가회	도내
7/23	7/28	서귀포해녀 사진전	제주영상동인	도내
7/30	8/4	2022 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	도내
8/6	8/11	한중수교 30주년 기념전	제주특별자치도	국제
8/13	8/18	사진교육결과전	제주문화예술진흥원	도내	자체 기획
8/20	8/25	제39회 상묵회전 '제주문학과 서예와의 만남'	상묵회	도내
8/27	9/1	원도심 풍경	송동효사진공방	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
9/3	9/15	제28회제주청년작가전	제주문화예술진흥원	도내	자체 기획
9/17	9/22	2022 국제목판화페스타 제주	제주문화예술진흥원	국제	자체 기획
9/24	9/29	이순우 3회 개인전	이순우	도내
10/1	10/6	제61회 탐라문화제	한국예총 제주특별자치도연합회	도내
10/8	10/13	한글날기념, 2022 한글문화 큰잔치	제주도한글서예 사랑모임	도내
10/15	10/20	제1회 제주사진예술제 전시	(사)한국사지작가협회 제주특별자치도지회	도내
10/22	10/27	화동 부윤자 서전	부윤자	도내
10/29	11/3	제22회 전국추사서예문인화휘호대회	㈜제주특별자치도 서예학회	도내
11/5	11/10	40년 에뜨왈 속 퍼스널브랜딩	에뜨왈	도내
11/12	11/17	제주미술제	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
11/19	11/24	제11회 제주기독사진가협회 회원전 "종소리"	제주기독사진가협회	도내
11/26	12/1	흔적(개인전)	고경애	도내
12/3	12/8	제21회 섬·여백회전	섬·여백회	도내
12/10	12/15	삼승할망의 환생 섬	나현정	도내
12/17	12/22	제33회 (사)한국사진작가협회 제주도지회 회원전	(사)한국사지작가협회 제주특별자치도지회	도내
12/24	12/29	제주 빛나다	최민서	도내

❍ 제3전시실                               (관람 인원: 명, 일수: 일)

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
1/8	1/13	김소운 개인전	김소운	도내
1/15	1/20	김선영 개인전	김선영	도내

전시기간		전시명	전시단체	규모	비고
시작일	종료일
1/29	2/3	우리 그림전	김요섭	도내
2/12	2/17	제주불교 문화대학전통사경 연구반 전시	제주 불교문화대학 전통사경연구반	도내
2/19	2/24	동백예술전	동백예술인회	도내
3/5	3/10	제주수채화협회정기전	제주수채화협회	도내
3/12	3/17	아름다운 한글서예 탐색전	한글서예묵연회	도내
4/2	4/7	제21회 삼다연서학회회원전	삼다연서학회	도내
4/9	4/14	2022한글서예대축제	한글사랑회	도내
4/16	4/21	김재봉 개인전	김재봉	도내
4/23	4/28	제81회 사)한국미술협회 제주특별자치도지회 회원전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
4/30	5/5	제주경우문예회 회원전	제주경우문예회	도내
5/7	5/26	2022년 전시공간활성화 지원사업	제주문화예술진흥원	도내	자체 기획
5/28	6/9	2022지역우수작가 권기갑 초대전 <바람의 흔적 침묵의 시간>사진전	제주문화예술진흥원	도내	자체 기획
6/11	6/16	제17회 제주특별자치도서예문인화 총연합회전	제주특별자치도 서예문인화총연합회	도내
6/18	6/23	제48회 제주특별자치도 미술대전 및 서예문인화대전	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
6/25	6/30	제6회 하늘빛수채화 정기전	하늘빛수채화회	도내
7/2	7/7	제8회 한국서도협회 제주도지회전	한국서도협회 제주도지회	도내
7/9	7/14	13회 영주십경에 취하다	사)현대여성제주 작가협회	도내
7/16	7/21	탐라서각연구회 정기회전	탐라서각연구회	도내
7/23	7/28	제9회 제주지원문인화회원전 (여백에 마음을 담다)	제주지원문인화회	도내
7/30	8/4	2022 제주서예문화축제	한국서예협회 제주도지회	도내

전시기간		전시명	전시단체	규 모	비 고
시작일	종료일
8/6	8/18	2022 노원문화재단- 제주문화예술진흥원 교류전	제주문화예술진흥원	전국	자체 기획
8/20	8/25	제48회 제주특별자치도사진대전 입상작 및 추천·초대작 전시	(사)한국사진작가협회 제주특별자치도지회	도내
8/27	9/1	제22회 한연회서예전	한연회	도내
9/3	9/15	제28회제주청년작가전	제주문화예술진흥원	도내	자체 기획
9/17	9/22	빛그리미 포토클럽창립전	빛그리미 포토클럽	도내
9/24	9/29	제3회 한국보자기아트협회 제주지회전	한국보자기아트협회 제주지회	도내
10/1	10/6	제61회 탐라문화제	한국예총 제주특별자치도연합회	도내
10/8	10/13	한글날기념, 2022 한글문화 큰잔치	제주도한글서예 사랑모임	도내
10/15	10/20	제1회 제주사진예술제 전시	(사)한국사지작가협회 제주특별자치도지회	도내
10/22	10/27	2022 제주서예문화축전 (제21회 한라서예전람회)	(사)한국서가협회 제주도지회	도내
10/29	11/10	문화예술진흥원 기획전 (강정효 사진전)	제주문화예술진흥원	도내	자체 기획
11/12	11/17	2022 제주미술제	사)한국미술협회 제주특별자치도지회	도내
11/19	11/24	제주시희망원 서각전시회	제주시희망원	도내
11/26	12/8	2022우수작가 초청기획전 임성호 개인전	제주문화예술진흥원	도내	자체 기획
12/10	12/22	2022우수작가 초청기획전 임성호 개인전	제주문화예술진흥원	도내	자체 기획

□ 전시실 대관신청 탈락 현황

❍ 제1전시실                                           (단위: 건)

구 분		2024년 대관신청 접수현황					2024년 대관심사 확정현황					탈락/포기
		계	미술	서예	사진	기타	계	미술	서예	사진	기타
합 계		53	21	20	10	2	37	14	14	8	1	16
우선대관		1	1	-	-	-	1	1	-	-	-
일반 대관	계	52	20	20	10	2	36	13	14	8	1	16
	개인	14	10	2	2	-	7	4	2	1	-	7
	단체	38	10	18	8	2	29	9	12	7	1	9

구 분		2023년 대관신청 접수현황					2023년 대관심사 확정현황					탈락/포기
		계	미술	서예	사진	기타	계	미술	서예	사진	기타
합 계		57	26	20	8	3	33	11	15	5	2	24
우선대관		1	1	-	-	-	1	1	-	-	-
일반 대관	계	56	25	20	8	3	32	10	15	5	2	24
	개인	11	8	1	2	0	3	2	0	1	0	8
	단체	45	17	19	6	3	29	8	15	4	2	16

구 분		2022년 대관신청 접수현황					2022년 대관심사 확정현황					탈락/포기
		계	미술	서예	사진	기타	계	미술	서예	사진	기타
합 계		53	25	18	9	1	36	12	14	9	1	17
우선대관		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
일반 대관	계	53	25	18	9	1	36	12	14	9	1	17
	개인	10	10	-	-	-	5	5	-	-	-	5
	단체	43	15	18	9	1	31	7	14	9	1	12

❍ 제2전시실                                          (단위: 건)

구 분		2024년 대관신청 접수현황					2024년 대관심사 확정현황					탈락/포기
		계	미술	서예	사진	기타	계	미술	서예	사진	기타
합 계		51	24	13	10	4	35	18	10	6	1	16
우선대관		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
일반 대관	계	51	24	13	10	4	35	18	10	6	1	16
	개인	16	10	1	3	2	9	7	1	1	-	7
	단체	35	14	12	7	2	26	11	9	5	1	9

구 분		2023년 대관신청 접수현황					2023년 대관심사 확정현황					탈락/포기
		계	미술	서예	사진	기타	계	미술	서예	사진	기타
합 계		59	28	16	11	4	33	18	10	5	-	26
우선대관		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
일반 대관	계	59	28	16	11	4	33	18	10	5	-	26
	개인	22	11	6	3	2	9	6	3	-	-	13
	단체	37	17	10	8	2	24	12	7	5	-	13

구 분		2022년 대관신청 접수현황					2022년 대관심사 확정현황					탈락/포기
		계	미술	서예	사진	기타	계	미술	서예	사진	기타
합 계		47	31	8	8	-	31	18	6	7	-	16
우선대관		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
일반 대관	계	47	31	8	8	-	31	18	6	7	-	16
	개인	16	14	1	1	-	7	5	1	1	-	9
	단체	31	17	7	7	-	24	13	5	6	-	7

❍ 제3전시실                                            (단위: 건)

구 분		2024년 대관신청 접수현황					2024년 대관심사 확정현황					탈락/포기
		계	미술	서예	사진	기타	계	미술	서예	사진	기타
합 계		22	8	11	3	-	21	8	11	2	-	1
우선대관		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
일반 대관	계	22	8	11	3	-	21	8	11	2	-	1
	개인	2	1	1	-	-	2	1	1	-	-	-
	단체	20	7	10	3	-	19	7	10	2	-	1

구 분		2023년 대관신청 접수현황					2023년 대관심사 확정현황					탈락/포기
		계	미술	서예	사진	기타	계	미술	서예	사진	기타
합 계		29	13	14	2	-	19	8	9	2	-	10
우선대관		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
일반 대관	계	29	13	14	2	-	19	8	9	2	-	10
	개인	2	2	-	-	-	2	2	-	-	-
	단체	27	11	14	2	-	17	6	9	2	-	10

구 분		2022년 대관신청 접수현황					2022년 대관심사 확정현황					탈락/포기
		계	미술	서예	사진	기타	계	미술	서예	사진	기타
합 계		22	11	9	2	-	19	10	7	2	-	3
우선대관		-	-	-	-	-	-	-	-	-	-	-
일반 대관	계	22	11	9	2	-	19	10	7	2	-	3
	개인	2	2	-	-	-	2	2	-	-	-	-
	단체	20	9	9	2	-	17	8	7	2	-	3

6		각종 문화예술 프로그램 운영 현황

연도별	과 정 명	운영기간	운영대상	내 용	신청인원 (예매)	수료인원 (관람인원)
2024년 (9. 10.현재)	계				294명	261명
	예술의전당 영상화사업	7. 29	도민	심 청	157명	130명
		8. 26	〃	오셀로	88명	82명
		9. 30	〃	정경화 & 캐너 투어 콘서트	기간미도래	기간미도래
		10. 14	〃	두바퀴 자전거	기간미도래	기간미도래
		11. 26	〃	늙은 부부이야기	기간미도래	기간미도래
		12. 30	〃	마술피리	기간미도래	기간미도래
	문화예술교육 프로그램	7. 29 ~ 8. 4	도민	예술로 방학돌봄 <우리들의 몬스터 주식회사>	24명	24명
		9. 24 ~ 12. 7	〃	예술로 마음돌봄 <시니어 합창 테라피>	25명	25명
2023년	계				620명	620명
	좋은영화 무료상영	8. 21.	도민	아이스에이지3:공룡시대	225명	225명
		8. 21.	〃	에베레스트	105명	105명
	예술의전당 영상화사업	7. 10.	도민	굿모닝독도(뮤지컬)	24명	24명
		7. 31.	〃	라 바야데르(발레)	53명	53명
		8. 28.	〃	돌아온다(연극)	113명	113명
	문화예술교육 프로그램	3.8~10.19	도민	국립발레단 꿈나무 교실	12명	12명
		6.15~ 9.7	도민	오페라 아카데미	20명	20명
		7.1 ~ 9.2	〃	백스테이지는 처음이지?	20명	20명
		8.1 ~ 8.9	〃	쉽게 배워보는 세계가곡과 코딩의 결합	60명	60명
2022년	계				1,277명	1,277명
	좋은영화 무료상영	7. 27	도민	브로커	728명	728명
	예술의전당 영상화사업	4. 27.	〃	춘향탈옥(오페라)	63명	63명
		5. 11.	〃	스피릿 오브 베토벤(클래식)	24명	24명
		5. 24.	〃	인형의 집(연극)	31명	31명
		6. 22.	〃	안중근, 천국에서의 춤(발레)	52명	52명
		7. 26.	〃	드보르작의 신세계로부터(클래식)	38명	38명
		8. 2.	〃	보물섬(연극)	101명	101명
		8. 31.	〃	베를린 필하모닉 카메라타(클래식)	31명	31명
		9. 13.	〃	스윙(현대무용)	28명	28명
		10. 17.	〃	병동 소녀는 집으로, 돌아가지 않는다.(연극)	14명	14명
		12. 28.	〃	지젤(발레)	27명	27명
	문화예술교육 프로그램 운영	4.6. ~ 8.23.	〃	사진 및 연극교실	80명	80명
		8.6.~ 11.19.	〃	꿈다락 토요문화학교	60명	60명

7		우수 문화예술작품 초청 및 유치공연 현황

□ 2024년도

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)
					계	도비	한문연
2024년 (8. 31. 현재)	계	7개 작품			377,000	377,000
	음악	2024 신년음악회 <빈필하모닉앙상블>	SBU&Partners	1. 10	80,000	80,000
	음악	제7회 제주국제실내악 페스티벌(6회)	제주국제실내악 페스티벌조직위원회	2. 3 ~ 2. 17	35,000	35,000
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 일상 속 춤과 노래의 밤(3회)	JIBS	3. 29 ~ 5. 25	75,000	75,000
	무용	발레 판타지아 in 제주	이고은 발레단	7. 6	60,000	60,000
	음악	한중청소년 교류음악회	(주)더스테이지	7. 26	27,000	27,000
	음악	윤복희 콘서트 <삶>	(주)함박우슴	7. 27	60,000	60,000
	음악	제주, JAZZ와 재주하다	뉴아시아 오페라단	8. 23	40,000	40,000

□ 2023년도

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)
					계	도비	한문연
2023년	계	21개 작품			1,143,478	1,052,216	91,262
	음악	제6회 제주국제실내악 페스티벌(8회)	제주국제실내악 페스티벌조직위원회	2. 28 ~ 2. 16	80,000	80,000
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 Falling in Jeju(3회)	JIBS	3. 31 ~ 5. 26	60,000	60,000
	음악	소리누리예술단 초청공연	국립국악 고등학교	6. 5	39,600	39,600
	연극	장수상회(2회)	㈜극단장수상회	7. 15	59,000	59,000
	음악	한 여름밤의 실내악 - 위너스콘서트	멜팅코드	8. 3	30,000	30,000
	음악	제주, 재즈와 재주하다	뉴아시아 오페라단	8. 4	40,000	40,000
	뮤지컬	이상한 나라의 앨리스 3D	(주)메이크쇼	8. 19	45,620	27.372	18.248
	창극	창극 갈라콘서트 ‘놀이판’	태은아트컴퍼니	8. 26	44,000	44,000

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)
					계	도비	한문연
2023년	복합	태권무 한빛-제주오백장군이야기	제주태권도 사회적협동조합	9. 2	40,000	24,000	16,000
	음악	코리안브라스앙상블&브릴란테브라스밴드 초청공연	브릴란테 브라스밴드	9. 16	20,000	20,000
	뮤지컬	창작뮤지컬 <제주 비밀을 찾아 떠나는 모험>(5회)	제주기획 문화연구소	9.21 ~ 23	62,548	32,500	30,048
	무용	국립현대무용단 <더블빌>	국립현대 무용단	10. 14	47,780	33,446	14,334
	무용	국립발레단 해설이 있는 전막발레 <꿈나무교실 수강생 갈라콘서트>	국립발레단	10. 17	0	0
	복합	뮤지컬배우 신영숙 토크콘서트	미니빌 컴퍼니	10. 18	44,000	44,000
	음악	특별기획 <더 싱어즈>(2회)	kctv	10. 24 ~ 25	73,500	73,500
	음악	전국장애인 음악축전(2회)	jibs	10. 27 ~ 28	170,000	170,000
	음악	서울청춘합창단 <아름다운 동행>	서울청춘 합창단	11. 18	31,580	18,948	12,632
	음악	국립슬로박필하모닉 오케스트라with선우예권	SBU&파트너	11. 29	88,000	88,000
	국악	국립국악관현악단 <베스트 컬렉션>	국립국악 관현악단	12. 1	20,000	20,000
	오페라	창작오페라 갈라콘서트 <제주의 기적, 맥그린치>	jibs	12. 16	122,900	122,900
	음악	리음앙상블과 함께하는 <고성현의 The snowman>	리음아트& 컴퍼니	12. 23	24,950	24,950

* 한문연: ’한국문화예술회관연합회‘의 약칭

□ 2022년도

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)
					계	도비	한문연
2022년	계	21개 작품			789,414	647,474	141,940
	연극	'언덕을 넘어서 가자'	극단 가람	1. 28.	30,000	30,000	-
	음악	문화가 있는 날 - 청년예술인 어울림 문화공연(클래식)	소호마 타악듀오	4. 30.	6,000	500	5,500
	음악	문화가 있는 날 - 팔로우~ 모차르트	더 클레시코	5. 28.	5,000	-	5,000
	기타	시극 '시, 삶에 스미다'	제주특별자치도 시낭송협회	6. 5.	9.450	9,450	-
	복합	뜨락 페스티벌	57개 단체	6. 8. ~ 6. 18.	114,578	114,578	-
	전통	굿, 걸궁꾼과 해녀의 사랑이야기	자체 제작	6. 17. ~ 6. 19.	64,770	34,570	30,200
	발레	2022 대한민국발레축제 제주 스페셜 발레갈라	대한민국발레 축제추진단	7. 2.	54,000	54,000	-
	음악극	'나포리 음악다방'	구로문화재단	7. 16.	42,340	25,404	16,936
	연극	'마술가게'	D&D.A 대구국제 민속연극축제 위원회	7. 23.	53,600	53,600	-
	복합	문화가 있는 날 - 피아니스트가 들려주는 동화이야기 '신데렐라'	더 피아토리 앙상블	7. 30.	5,000	-	5,000
	뮤지컬	창작뮤지컬 '고향역'	제주문예회관 외 3개 문예회관 제작:뉴스테이지	8. 20.	105,000	55,000	50,000
	무용	기획공연 ‘숨·빛·소리'	제주무용예술원 예닮	8. 28.	25,000	25,000	-
	음악	2022 뮤지컬 넘버 갈라콘서트	제주팝오케스트라	9. 2	25,000	25,000
	음악	‘청년예술인 어울림 문화공연’	홍조밴드 외 3개단체	9. 3	6,666	1,166	5,500
	연극	‘경숙이 경숙아버지	극단 골목길	9. 21 ~ 22	5,000	5,000
	음악	제주-오스나 브뤼크 평화교류음악회	제주조캐	9.17	13,500	13,500
	뮤지컬	뮤지컬 「생텍쥐페라」	(주)브리즈	10. 15	59,510	35,706	23,804
	연극	연극 “스카팽”	국립극단	10. 29	52,000	52,000
	연극	농사와 사랑의 여신 자청비	극단 세이레	11. 12	25,000	25,000
	연극	다시, 설문대가 온다	제주극장 사회적협동조합	11. 19	25,000	25,000
	콘서트	뮤지컬 넘버시리즈 「신영숙, 남경주 뮤지컬콘서트」	㈜미니빌 컴퍼니	12. 9	63,000	63,000

8		우수기획 초청공연 유치에 따른 행사실비보상금 집행현황

□ 2024년도 : 해당없음

□ 2023년도

소 관 부 서	예 산 과 목	집행내역	집행현황(천원)			비고
			예산액	집행액	잔 액
		계	50,000	7,791	42,209
공 연 기획과	헹사실비 지원금	문화예술진흥원 오케스트라 리프트 설치공사 제품선정에 따른 심의위원 항공료 실비 지출	50,000	695	42,209
		단기 예술인 고용보험료(3월) 기관부담금		172
		단기예술인 고용보험료(4월)		4
		제주도립무용단 해외공연에 따른 스텝 사례금 지출		2,000
		2023년 문화예술교육 '오페라 아카데미' 도외 공연관람에 따른 참가자 급식비 지원		136
		2023년 문화예술교육 '오페라 아카데미' 도외 공연관람에 따른 참가경비 실비지원		1,871
		국립발레단 꿈나무교실 수강생 공연준비에 따른 다과제공		384
		단기예술인 고용보험료(10월분) 기관부담금		178
		2023년 기획공연 국립슬로박필하모닉오케스트라 with 선우예권 공연도우미 일시사역 인부임 지출		532
		2023 한국-인도 수교 50주년 기념 국제미술교류전 전시개막식 축하공연 출연자 사례금 지출		300
		2023년 방방곡곡 문화공감사업 기회.제작프로그램 '제주 비밀을 찾아 떠나는 모험" 스탭 고용산재보험료 기관부담금		102
		제주도립무용단 제56회 정기공연 공연도우미 일시사역인부임 지출		709
		2023년 기획공연 창작오페라 제주의 기적 맥그린치 갈라콘서트 공연도우미 일시사역인부임 지출		354
		2023년 기획공연 리음앙상블과 함께하는 고성현의 The Snowman 공연도우미 일시사역인부임 지출		354

□ 2022년도

소 관 부 서	예 산 과 목	집행내역	집행현황(천원)			비고
			예산액	집행액	잔 액
		계	120,000	119,948	52
공 연 기획과	헹사실비 지원금	단기 예술인 고용보험료(10월)	120,000	100	52
		창작뮤지컬 고향역 공연 스텝 사례비 지출		50,500
		문화가 있는 날 4회차 출연자 사례비 지출		4,000
		2022년 기획공연 숨, 빛, 소리 공연도우미 일시사역 인부임 지출		170
		2022년 창작뮤지컬 고향역 공연도우미 일시사역 인부임 지출		512
		단기 예술인 고용보험료(7월분)		830
		2022년 문화가 있는 날 피아니스트가 들려주는 동화이야기 신데렐라 공연도우미 일시사역 인부임 지출		213
		단기 예술인 고용보험료(6월분)		23
		「걸궁꾼과 해녀의 사랑이야기」출연자 ·스텝 사례비 지출		54,500
		'팔로우~모차르트' 공연출연자 사례금 지출		5,000
		2022년 문화가 있는 날(1회차) 공연 출연자 등 보상금 지출		4,100

9		기획 특별초청공연에 따른 예산 소요현황

□ 2024년

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)
					계	도비	한문연
2024년 (8. 31. 현재)	계	7개 작품			377,000	377,000
	음악	2024 신년음악회 <빈필하모닉앙상블>	SBU&Partners	1. 10	80,000	80,000
	음악	제7회 제주국제실내악 페스티벌 (6회)	제주국제실내악 페스티벌조직위원회	2. 3 ~ 2. 17	35,000	35,000
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 일상 속 춤과 노래의 밤 (3회)	JIBS	3. 29 ~ 5. 25	75,000	75,000
	무용	발레 판타지아 in 제주	이고은 발레단	7. 6	60,000	60,000
	음악	한중청소년 교류음악회	(주)더스테이지	7. 26	27,000	27,000
	음악	윤복희 콘서트 <삶>	(주)함박우슴	7. 27	60,000	60,000
	음악	제주, JAZZ와 재주하다	뉴아시아 오페라단	8. 23	40,000	40,000

□ 2023년

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)
					계	도비	한문연
2023년	계	21개 작품			1,143,478	1,052,216	91,262
	음악	제6회 제주국제실내악 페스티벌 (8회)	제주국제실내악 페스티벌조직위원회	2. 28 ~ 2. 16	80,000	80,000
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 Falling in Jeju (3회)	JIBS	3. 31 ~ 5. 26	60,000	60,000
	음악	소리누리예술단 초청공연	국립국악 고등학교	6. 5	39,600	39,600
	연극	장수상회 (2회)	㈜극단장수상회	7. 15	59,000	59,000
	음악	한 여름밤의 실내악 - 위너스콘서트	멜팅코드	8. 3	30,000	30,000
	음악	제주, 재즈와 재주하다	뉴아시아 오페라단	8. 4	40,000	40,000
	뮤지컬	이상한 나라의 앨리스 3D	(주)메이크쇼	8. 19	45,620	27.372	18.248
	창극	창극 갈라콘서트 ‘놀이판’	태은아트컴퍼니	8. 26	44,000	44,000

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)
					계	도비	한문연
2023년	복합	태권무 한빛 -제주오백장군이야기	제주태권도사회적협동조합	9. 2	40,000	24,000	16,000
	음악	코리안브라스앙상블 &브릴란테브라스밴드 초청공연	브릴란테 브라스밴드	9. 16	20,000	20,000
	뮤지컬	창작뮤지컬 <제주 비밀을 찾아 떠나는 모험>(5회)	제주기획 문화연구소	9. 21 ~ 23	62,548	32,500	30,048
	무용	국립현대무용단 <더블빌>	국립현대 무용단	10. 14	47,780	33,446	14,334
	무용	국립발레단 해설이 있는 전막발레 <꿈나무교실 수강생 갈라콘서트>	국립발레단	10. 17	0	0
	복합	뮤지컬배우 신영숙 토크콘서트	미니빌 컴퍼니	10. 18	44,000	44,000
	음악	특별기획 <더 싱어즈>(2회)	kctv	10. 24 ~ 25	73,500	73,500
	음악	전국장애인 음악축전(2회)	jibs	10. 27 ~ 28	170,000	170,000
	음악	서울청춘합창단 <아름다운 동행>	서울청춘 합창단	11. 18	31,580	18,948	12,632
	음악	국립슬로박필하모닉오케스트라with선우예권	SBU&파트너	11. 29	88,000	88,000
	국악	국립국악관현악단 <베스트 컬렉션>	국립국악 관현악단	12. 1	20,000	20,000
	오페라	창작오페라 갈라콘서트 <제주의 기적, 맥그린치>	jibs	12. 16	122,900	122,900
	음악	리음앙상블과 함께하는 <고성현의 The snowman>	리음아트& 컴퍼니	12. 23	24,950	24,950

* 한문연: ’한국문화예술회관연합회‘의 약칭

□ 2022년

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)
					계	도비	한문연
2022년	계	21개 작품			789,414	647,474	141,940
	연극	'언덕을 넘어서 가자'	극단 가람	1. 28.	30,000	30,000	-
	음악	문화가 있는 날 - 청년예술인 어울림 문화공연(클래식)	소호마 타악듀오	4. 30.	6,000	500	5,500
	음악	문화가 있는 날 - 팔로우~ 모차르트	더 클레시코	5. 28.	5,000	-	5,000
	기타	시극 '시, 삶에 스미다'	제주특별자치도 시낭송협회	6. 5.	9.450	9,450	-
	복합	뜨락 페스티벌	57개 단체	6. 8. ~ 6. 18.	114,578	114,578	-
	전통	굿, 걸궁꾼과 해녀의 사랑이야기	자체 제작	6. 17. ~ 6. 19.	64,770	34,570	30,200
	발레	2022 대한민국발레축제 제주 스페셜 발레갈라	대한민국발레 축제추진단	7. 2.	54,000	54,000	-
	음악극	'나포리 음악다방'	구로문화재단	7. 16.	42,340	25,404	16,936
	연극	'마술가게'	D&D.A 대구국제 민속연극축제위원회	7. 23.	53,600	53,600	-
	복합	문화가 있는 날 - 피아니스트가 들려주는 동화이야기 '신데렐라'	더 피아토리 앙상블	7. 30.	5,000	-	5,000
	뮤지컬	창작뮤지컬 '고향역'	제주문예회관 외 3개 문예회관 제작:뉴스테이지	8. 20.	105,000	55,000	50,000
	무용	기획공연 ‘숨·빛·소리'	제주무용예술원 예닮	8. 28.	25,000	25,000	-
	음악	2022 뮤지컬 넘버 갈라콘서트	제주팝오케스트라	9. 2	25,000	25,000
	음악	‘청년예술인 어울림 문화공연’	홍조밴드 외 3개단체	9. 3	6,666	1,166	5,500
	연극	‘경숙이 경숙아버지	극단 골목길	9. 21 ~ 22	5,000	5,000
	음악	제주-오스나 브뤼크 평화교류음악회	제주조캐	9.17	13,500	13,500
	뮤지컬	뮤지컬 「생텍쥐페라」	(주)브리즈	10. 15	59,510	35,706	23,804
	연극	연극 “스카팽”	국립극단	10. 29	52,000	52,000
	연극	농사와 사랑의 여신 자청비	극단 세이레	11. 12	25,000	25,000
	연극	다시, 설문대가 온다	제주극장 사회적협동조합	11. 19	25,000	25,000
	콘서트	뮤지컬 넘버시리즈 「신영숙, 남경주 뮤지컬콘서트」	㈜미니빌 컴퍼니	12. 9	63,000	63,000

10		도립무용단 운영 현황

□ 정‧현원 현황

(2024. 8. 31.현재, 단위:명)

구 분	정 원	현 원	결 원
계	79	47	32
무 용 단	74	44	30
사 무 국	5	3	2

□ 2024년도 단원 확보 현황

(2024. 8. 31.현재, 단위:명)

구 분	인 원	위 촉 일
계	4명
2024년	2명(무용단)	2024. 3. 12
2023년	2명(사무국)	2023. 4. 5

□ 단원 위촉 및 퇴직 현황

(2024. 8. 31.현재, 단위:명)

구 분	위 촉			퇴 직
				무용단				사무국
	계	무용단	사무국	계	의원 면직	기간 만료	해촉	계	의원 면직	기간 만료	해촉
계	4	2	2	1	1	-	-	-	-	-	-
2024년	2	2	-	-	-	-	-	-	-	-	-
2023년	2	-	2	-	-	-	-	-	-	-	-
2022년	-	-	-	1	1	-	-	-	-	-	-

11		도립무용단 도외 공연 현황

□ 2024년

(2024. 8. 31.현재, 단위: 명, 천원)

행 사 명	주최(주관)	기 간	장 소	무용단 참가인원	예산액	집행액	주요성과
계				82	162,950	99,666
제21회 샤르자 문화유산의 날	샤르자 문화재청 (제주특별자치도)	2. 20 ~ 3. 1	UAE 샤르자 문화유산지구 일원	34	162,950	82,450	문화외교를 통한 제주도 문화예술 세계화에 기여
코리아 페스티벌 - 세부	주필리핀 한국문화원	6. 13 ~ 6. 18	SM Seaside Cebu	48		17,216	제주문화를 기반으로 하는 무용공연을 통한 제주문화 이해력 제고
싱가포르 제주의날 행사	제주특별자치도	10.17~ 10.18	suntec tower	20		-	10.17~18일 공연예정

□ 2023년

행 사 명	주최(주관)	기 간	장 소	무용단 참가인원	예산액	집행액	주요성과
계				33	95,000	94,606
2023년 한-핀란드 수교 50주년 기념 문화행사	외교부 (문화예술진흥원)	6. 11 ~ 6. 19	핀란드 헬싱키 (사보이극장)	29	95,000	82,660	국제교류 공연을 통한 외교 강화 및 제주 문화예술 세계화에 기여
			핀란드 탐페레 (할라스테이지 극장)
2023년 한미 문화의 밤	샌안토니오한인회	12. 13 ~ 12. 20	샌안토니오 위떼 뮤지엄	4		11,946	현지 교민을 위한 무용 프로그램을 운영하여 제주문화를 알림으로써 향후 국제 문화행사 교류 기회를 도모

□ 2022년

행 사 명	주최(주관)	기 간	장 소	무용단 참가인원	예산액	집행액	주요성과
계				83	106,630	85,806
제주도립무용단 &노원문화재단 문화예술 교류 공연	노원문화재단 (문화예술진흥원)	3. 12.	노원 문화예술회관	30	20,880	19,382	제주 전통미를 도외에 소개하며 제주 문화예술의 위상 제고
「한-미 수교 140주년」 기념 문화행사	외교부 (문화예술진흥원)	8. 27.	샌안토니오 대학 강당	37명	85,750	66,424	국제교류 공연을 통한 외교강화 및 제주문화예술 세계화에 기여
		8. 30. ~9. 2.	휴스턴 ASIA SOCIETY TEXAS
			파나마 국립극장
노원탈축제 초청공연	노원문화재단 (문화예술진흥원)	10. 8	노원구 특설무대	16	-	- (초청자부담)	제주 전통미를 도외에 소개하며 제주 문화예술의 위상 제고

12		찾아가는 도립무용단 운영 현황

□ 2024년

(2024. 8. 31.현재)

일 시	장 소	행사명	교육내용	교육인원	비 고
4.5~7.17	제주도 노인복지관	찾아가는 무용교육	부채산조, 장고춤, 한량무, 화관무	69명	·교육 32회 ·성과발표회 (213명 관람)

□ 2023년

일 시	장 소	행사명	교육내용	교육인원	비 고
4.12~7.13	장전초, 더럭초	찾아가는 무용교육	강강술래, 부채춤, 한삼춤	126명	·교육 50회 ·성과발표회 (300명 관람)

□ 2022년: 코로나19로 찾아가는 무용단 운영 취소

13		도립무용단 작품개발 현황

□ 2024년도

: 제57회 제주도립무용단 정기공연(11.2) 예정

□ 2023년도

작 품 명	내 용	공연현황
의식으로의 초대 무(巫)	□ 한국의 기층문화 가운데 ‘생명력의 원천’이라 일컬어지며 우리 삶의 한 원형으로 존재해 온 무속(巫俗)은 예로부터 우리에게 각별한 의미를 지녀 왔다. <의식으로의 초대 巫(무)> 라는 큰 주제로 지역의 경계를 넘어선 종합예술로써의 ‘굿’의 테마를 설정, 굿은 산 자의 고통과 슬픔, 죽은 자의 원과 한을 달래며 서로의 아픔과 위로를 나누는 공동체 의식으로써, 삶의 질서가 깨져 위기에 처했을 때 우리 민족은 굿을 통해 심리적 위안을 얻고 맺힌 삶을 풀어주며 신명과 역동적 에너지를 불어넣었다. ￭ 작품내용 “ 신 서사무가 표(漂) ” 제주시 한림읍 한수리에서 출발한 고깃배는 풍랑을 만나 외눈박이 섬에 당도한다. 눈이 하나 달린 괴인은 사람을 잡아 먹는다. 영등신은 외눈박이에게 붙잡힌 어부들을 몰래 풀어주며 고향에 도착할 때 까지 관음보살을 외라고 일러준다. 고향땅을 밟으려는 찰나, 어부들이 염불을 잊어버리자 순식간에 배는 다시 외눈박이 섬으로 이끌려 가버린다. 어부들을 꾸짖은 영등신은 또 한번 제주도에 도착할 때까지 관음보살 외기를 잊지 말라고 신신당부하고 이들을 풀어준다. 그리고 영등신은 어부들 대신 외눈박이에 의해 몸이 세토막으로 찢겨 머리는 우도로, 발은 한수리로, 몸은 성산리로 떠오른다....... ￭ 장면별 설명 1막: 떠도는 곳 - 신들의 회동, 검푸른 올가미, 욕망의 유혹, 물 숨 2막: 떠다닐 넋 - 붉은바람, 어디로 가야하나	·일시:‘23. 12. 8.(금), ~ 12. 9.(토) ·횟수: 2회 ·장소: 문예회관 대극장 ·관람인원: 1,109명

작 품 명	내 용	공연현황
순력 – 바람의 기억	□ 2022년 초연(初演)된 작품의 수정·보완 작업을 통한 작품의 완성도 제고 및 무용단 고유 레퍼토리화 추진 □ 320년 전 11월 말, 탐라의 차디찬 바람과 함께 제주목사 이형상을 따라 화공 김남길은 제주 곳곳을 돌아보았다. 그의 눈에 담은 제주의 삶과 풍경은 그림에 담기고, 또 제주의 바람과 빛에 담겼다. 찰나와 억겁의 세월, 수겹으로 둘러싸인 공간을 지나 바람은 다시 돌고 돌아온다. 오늘 우리가 서있는 제주의 산과 바다에 불어오는 바람은 어쩌면 320년전 화공 김남길의 손 끝에 닿았던 바람. 바람은 빛을 타고 다시 기억을 품고 다가온다. 남은 것은 과거의 기록이지만 바람과 빛이 품은 기억은 오늘 우리의 몸과 만나 다시 생생하게 되살아 난다. 부드러운 바람의 흐름을 온몸으로 기억하듯, 특별한 기록으로 남은 탐라순력도 속 기억은 다시 어제와 오늘을 이어주는 힘이 된다. 프롤로그 : 바람으로 이어진 기억 1장 푸른 유리의 바다 2장 함께 염원하는 평안 3장 산방산의 화해 4장 시간의 함성 5장 생의 싱그러운 향 6장 제주 천고, 영원의 울림 에필로그- 순력, 다시 순환하는 기억	·일시:‘23. 2. 25.(토) ·횟수: 1회 ·장소: 문예회관 대극장 ·관람인원: 541명

□ 2022년도

작 품 명	내 용	공연현황
「순력(巡歷)」	□ 조선시대의 기록화첩 ‘탐라순력도’를 바탕으로 도내·외의 우수한 인력과의 협업으로 그림의 평면구조를 공간예술이자 시각예술인 무용의 특성을 살려 새로운 작품으로 탄생 프롤로그 : 바람으로 이어진 기억 1장 푸른 유리의 바다 2장 다시 염원하는 평안 3장 풍광에 취한 풍요 4장 시간의 함성 5장 싱그러운 생명의 향 6장 제주 천고, 영원의 울림 에필로그- 순력, 다시 순환하는 기억	·일시:‘22. 12. 3.(토) ·횟수: 1회 ·장소: 문예회관 대극장 ·관람인원: 544명

14		주요시설 안전진단 결과 및 조치사항

□ 건축물 안전진단

❍ 2024년

(2024. 8. 31. 현재)

구 분	기 간	진단기관	진 단 결 과	비 고
2024년 상반기 정기점검	2024. 3. 4. ~ 3. 23.	㈜대산구조 엔지니어링	❍ 중대한 결함은 없으며, 건축물의 기능유지, 에너지 및 친환경, 구조안전, 화재안전의 성능은 유지관리가 보통으로 관리되고 있으며 건축물의 재료적 특성 및 노후화에 따른 원인으로 구조적 안정성에는 문제가 없으나 내구성, 사용성 및 미관유지를 위해 일부 보수와 지속적인 주의관찰 필요	보수공사 완료 (2024. 5.)
2024년 하반기 정기점검	2024. 8. 14. ~ 9. 5.	㈜대산구조 엔지니어링	❍ 주요구조부의 중대한 결함은 없으며, 재료의 건조수축, 이질재 접합부 성질차이 및 경과년수에 따른 열화의 원인으로 구조적 안전성에는 문제가 없으나, 내구성, 기능성 및 미관성 유지를 위해 일부 보수와 지속적인 주의관찰을 통한 유지관리 필요	보수공사 추진 (2024. 9.)

❍ 2023년

구 분	기 간	진단기관	진 단 결 과	비 고
2023년 상반기 정기점검	2022. 2. 1. ~ 3. 1.	㈜대산구조 엔지니어링	❍ 중대한 결함은 없으며, 재료시험 및 측정결과 콘크리트 강도는 설계기준 강도를 상회하였고, 벽체 균열 및 망상 균열 등의 결함은 건조수축, 온도변화에 따른 복합적인 원인으로 보이며, 내구성 및 미관성 유지를 위해 일부 보수와 지속적인 주의관찰 필요	보수공사 완료 (2023. 4.)
2023년 하반기 정기점검	2022. 8. 1. ~ 8. 25.	㈜대산구조 엔지니어링	❍ 중대한 결함은 없으며, 재료의 건조수축, 온도 변화에 따른 수축 및 팽창, 이질재 접합부 성질 차이 및 경과년수 등에 따른 원인으로 건축물의 구조적인 안전성에는 문제가 없으나 내구성 및 미관성 유지를 위해 일부 보수와 지속적인 주의관찰 필요	보수공사 완료 (2023. 9.)

❍ 2022년

구 분	기 간	진단기관	진 단 결 과	비 고
2022년 상반기 정기점검	2022. 2. 4. ~ 2. 28.	㈜대산구조 엔지니어링	❍ 중대한 결함은 없으며 균열, 누수, 외부마감재 백태 등이 보여 내구성 및 미관성 유지를 위해 일부 보수와 지속적인 주의관찰 필요	보수공사 완료 (2022. 5.)
2022년 하반기 정기점검	2022. 7. 11. ~ 7. 31.	㈜대산구조 엔지니어링	❍ 중대한 결함은 없으며, 외부 지붕층 처마 마감재인 스팬드럴 부식에 따른 기능성 미관성 유지를 위해 보수 필요	보수공사 완료 (2022. 9.)

□ 무대시설물 안전진단

❍ 2024년

(2024. 8. 31. 현재)

구 분	기 간	진단기관	진 단 결 과	비 고
2024년 문예회관 공연장 무대기계시설 수시 안전검사	2024. 6. 19. ∼ 7. 13.	코텍(주)	❍ 무대기계 사용을 제한할 수준으로 공연장의 안전을 위해서는 심각한 문제는 발견되지 않았으나, 노후화에 의한 문제점들이 다수 확인되어 공연장 안전을 위해 전반적인 개선이 필요한 상태 ※ 주요 보수·보강 사항 - 대극장 장치봉 교체 (2번, 8번) - 대극장 브레이크 점검 및 수리 등	조치완료 (2024. 8.)

❍ 2023년

구 분	기 간	진단기관	진 단 결 과	비 고
2023년 문예회관 공연장 무대기계시설 정기 안전검사	2023. 4. 17. ∼ 5. 26.	코텍(주)	❍ 노후화에 의한 구동부 및 브레이크 운전 중 문제점들이 나타나고 있으며 전반적인 리모델링 계획 수립 필요 ※ 주요 보수·보강 사항 - 대극장 메인커튼 메인드럼 UCP베어링 교체 - 대극장 드로우커튼 개폐용 전동기 교체 등	조치완료 (2023. 6.)

❍ 2022년

구 분	기 간	진단기관	진 단 결 과	비 고
2022년 문예회관 공연장 무대기계시설 수시 안전검사	2022. 4. 4. ∼ 4. 28.	코텍(주)	❍ 공연장의 안전을 위해하는 심각한 문제점이 없으나, 전체적으로 노후화에 의한 문제점들이 나타나고 있어 장기적인 관점에서 리모델링 계획수립 필요함 ※ 주요 보수·보강 사항 - 대극장 스크린 상부프레임 교체 - 대극장 스크린커버커튼 구동부 교체 등	조치완료 (2022. 9.)

15		공연장 등 시설물 개‧보수 현황

□ 일반시설물

❍ 2024년

(2024. 8. 31. 현재, 단위: 천원)

공 사 명	공 사 개 요	공사기간	금 액	비고
계			146,024
대극장 분장실 천정형 냉·난방기 교체	실내기 6대, 실외기 6대	1.10.~3.10.	34,242
제2전시실 전시환경 개선공사 (도배, 도장, 바닥타일 교체)	전시실 개선 공사 1식	2.29.~3.27.	31,694
문예회관 건축물 정기안전점검 용역(상반기)	정기안전점검 1식	3.4.~3.23.	5,850
문예회관 건축물 법정 정기점검 따른 보수(상반기)	시설물보수 1식	4.26.~5.23.	19,976
행사안내 전광판 교체	LED 전광판 1식	6.18.~7.5.	21,912
화단정비 및 야외 전시작품 관람로 개설공사	관람로 설치 및 화단 정비 각 1식	8.1.~8.26.	26,500
문예회관 건축물 정기안전점검 용역 (하반기)	정기안전점검 1식	8.14.~9.9.	5,850

❍ 2023년

(단위: 천원)

공 사 명	공 사 개 요	공사기간	금 액	비고
계			333,494
문예회관 건축물 석면철거 및 벽면, 천장 마감공사	건축물 석면 공사 1식	1.9.~6.5.	200,000
문예회관 건축물 정기안전점검 용역(상반기)	정기안전점검 1식	2.1.~3.2.	11,880
문예회관 화장실 비상벨 설치	비상벨 설치 1식	3.2.~3.20.	15,000
문예회관 소변기 가림막 설치	소변기 가림막 설치 1식	3.2.~3.15.	10,000
문예회관 대극장 노후 공조시설 개선공사	공조시설 개선 공사 1식	3.7.~5.22.	60,000
문예회관 건축물 법정 정기점검 따른 보수(상반기)	시설물보수 1식	3.23.~4.14.	19,073
문예회관 건축물 정기안전점검 용역 (하반기)	정기안전점검 1식	8.14.~9.9.	5,580
문예회관 건축물 법정 정기점검 따른 보수(하반기)	시설물보수 1식	9.7.~10.1.	11,961

❍ 2022년

(단위: 천원)

공 사 명	공 사 개 요	공사기간	금 액	비고
계			238,887
문예회관 건축물 정기안전점검 용역(상반기)	정기안전점검 1식	2.1.~2.28.	5,022
문예회관 화장실 안심스크린 설치	스크린 설치 1식	2.28.~3.8.	4,307
제3전시실 전시환경개선을 위한 시설 정비	시설물정비 1식	3.18.~3.27.	24,756
문예회관 노후 소방설비 교체	소방공사 1식	3.21.~4.9.	9,869
문예회관 건축물 석면조사 용역	석면조사용역 1식	4.25.~5.19.	7,269
놀이마당 시설환경 개보수	보수공사 1식	4.25.~5.22.	9,748
문예회관 건축물 법정 정기점검 결과에 따른 보수(상반기)	시설물보수 1식	5.2.~5.29.	19,249
문예회관 조경수목 전정	수목전정 1식	5.3.~5.27.	39,141
문예회관 부설주차장 도색	차선도색 1식	5.9.~6.4.	13,045
문예회관 놀이마당 야외무대 설치	야외무대 설치 1식	5.10.~5.29.	15,522
문예회관 부설주차장 도색	차선도색 1식	5.9.~6.4.	13,045
놀이마당 대기실 벽체누수 및 바닥 등 정비공사	벽체누수 및 바닥 정비 1식	5.20.~6.13.	17,627
문예회관 제1전시실 노후 냉 ․ 난방기 교체	냉․난방기교체 1식	5.21.~5.31.	28,362
문예회관 건축물 정기안전점검 용역 (하반기)	정기안전점검 1식	7.11.~7.31.	5,022
문예회관 대극장 기계감시실 개선공사	개선공사 1식	8.22.~9.15.	9,091
문예회관 건축물 법정 정기점검 결과에 따른 보수(하반기)	시설물보수 1식	8.24.~9.20.	17,812

□ 대·소극장 무대시설물

❍ 2024년

(2024. 8. 31. 현재, 단위: 천원)

사 업 명	사 업 개 요	기간	금액	비고
계			527,358
대극장 상부 무대기계 점검용 승강기 교체공사에 따른 신산공원 공원조성계획 결정(변경) 용역	·조성계획 1식	1. 11.~3. 10.	9,980
대극장 상부무대기계 점검용 승강기 교체공사에 따른 상부그리드 보강검토 용역	·보강검토용역 1식	2. 13.~3. 13.	4,400
대극장 상부무대기계 점검용 승강기 조달 구입	·승강기 조달 구입	3. 15.~7.13	98,552
대극장 상부무대기계 점검용 승강기 교체 소방공사	·승강기 교체 소방공사 1식	3. 21.~6. 28.	18,929
대극장 상부무대기계 점검용 승강기 교체 전기공사	·승강기 교체 전기공사 1식	3. 21.~6. 25.	15,590
대극장 상부 무대기계 점검용 승강기 교체공사(건축)	·승강기 교체 건축공사 1식	3. 21.~6. 27.	150,740
대극장 상부무대기계 점검용 승강기 교체공사 건축감리 용역	·승강기 교체 감리용역 1식	3. 21.~6. 27.	3,780
대극장 무대시설 배경막(흑,백) 프레임 교체 공사	·배경막 프레임 교체	6. 10.~7. 7.	48,120
대극장 무대기계 시설물 개선 및 수리공사	·시설물 개선 및 수리 1식	6. 10.~7. 4.	19,318
대극장 배경막(흑,백) 조달 구입	·배경막 조달 구입	5. 31.~6. 30	17,172
대극장 승강기 교체공사에 따른 무대마루 보수공사	·무대마루보수 1식	6. 19.~6. 20.	7,665
제주문예회관 저음향 스피커 구매설치	·서브우퍼 스피커 구입	6. 25.	61,407
제주문예회관 무대조명시설 점검 용역	·대극장, 소극장 무대조명설비 1식	6.26.~7.20.	11,520
대극장 무대 냉·난방기 설치	·냉·난방기 설치 1식	7. 15.~8. 31.	26,380
대극장 무대기계시설 위탁 수시안전검사에 따른 보수공사	·수시안전검사에 따른 보수공사 1식	7. 23.~8. 11.	18,907
문예회관 공연장 무대기계시설 위탁 수시안전검사	·무대기계시설 위탁 수시안전검사 1식	6. 19.~7. 13.	14,898

❍ 2023년도

(단위: 천 원)

사 업 명	사 업 개 요	기간	금액	비고
계			1,173,023
대극장 무대 천장 보수공사 실시설계용역	·실시설계용역 1식	1. 30.~2. 28.	7,895
대극장 무대 천장 보수 공사	·무대 천장 보수 1식	3. 2.~3. 31.	49,351
대극장 오케스트라 리프트 설치 공사	·오케스트라 리프트 설치 1식	2. 22.~ 5. 23.	486,742
대극장 오케스트라피트 석면철거공사	·오케스트라피트 석면철거 1식	3. 20.~3. 27.	12,108
오케스트라피트 석면철거에 따른 석면비산측정용역	·석면비산측정용역 1식	3. 22.~3. 23.	2,213
대극장 오케스트라피트 석면철거공사 감리용역	·석면철거공사 감리용역 1식	3. 20.~3. 23.	2,517
문예회관 소극장 무대음향설비 정비공사	·무대음향설비 정비 1식	3. 31.~5. 29.	17,234
문예회관 대극장 장비반입구 도색공사	·장비반입구 도색 1식	5. 10.~5. 19.	4,775
무대천장보수공사에 따른 소방감지기 설치공사	·소방감지기 설치 1식	5. 10.~5. 29.	5,650
대극장 드로우커튼 개폐용 전동기 교체 및 엔코더 설치공사	·대극장 드로우커튼 개폐용 교체 및 엔코더 설치 1식	5. 10.~5. 29.	19,350
정기안전검사 실시결과에 따른 지적사항 보수공사	·정기안전검사에 따른 보수공사 1식	5. 24.~6. 12.	19,404
대극장 음향실 사운드 네트워크 플랫폼 등 구입	·사운드 네트워크 플랫폼 (프로세스) 1대 ·스피커 2대(1조)	6. 15.~7. 6.	48,200
대극장 메인스피커 교체 구입	·메인스피커 2종 28대 ·리깅범퍼 1종 2대	6. 28.~8. 26.	449,184
대극장 음향실 디지털콘솔 SD랙 구입	·SD랙 1set 구입	8. 1. ~8. 30.	48,400

❍ 2022년도

(단위: 천 원)

사 업 명	사 업 개 요	기간	금액	비고
계			351,616
대극장 무대기계콘솔 설치공사	·무대기계 공연 큐진행 서브콘솔 설치 1식	3. 11.~3. 24.	19,216
대극장 객석등 LED 교체공사	·LED 조명 교체 106개 (1층 30, 2층 76)	3. 15.~4. 12.	47,373
대극장 공연 영상 송출 시스템 구축공사	·대극장 영상 송출 시스템 1식	5. 12.~ 7. 10.	84,881
공연장 위탁 안전검사에 따른 보수공사	·에이프런조명 바튼 턴버클 교체외 2건	5. 23.~ 6. 11.	6,036
무대조명 DMX 시스템 공사	·대극장 무대조명 DMX 시스템 보강 1식	5. 24.~ 6. 21.	35,054
소극장 상부무대기계 구동설비 및 제어시스템 보강	·구동설비 5세트 신설 및 제어시스템 보강 1식	6. 3.~ 8. 1.	120,551
대극장 스크린 상부프레임 교체공사	·스크린 상부프레임 교체 1식	7. 7.~ 7. 26.	16,408
대극장 음향반사판 방염공사	·음향반사판 방염 1식	8. 29.~ 9. 17.	11,744
대극장 스크린커버커튼 구동부 및 드로우커튼 구동부 교체공사	·스크린커버커튼 구동부 및 드로우커튼 구동부 교체 1식	8. 30.~9. 18.	10,353

16		문예회관 활성화 방안 현황

□ 한국문화예술회관연합회 지원 현황

연도별	공 연 명	공연 일시	공연 횟수	소요예산(천원)			비고
				계	도비	지원액
2024년		해 당	없 음				사업일몰
2023년	뮤지컬 ‘이상한 나라의 앨리스 3D’	8. 19	1	45,620	27,372	18,248	도 비 60% 한문연 40%
	태권무 한빛-제주오백장군이야기	9. 2	1	40,000	24,000	16,000	도 비 60% 한문연 40%
	창작뮤지컬 <제주 비밀을 찾아 떠나는 모험>	9.21 ~ 23	5	62,548	32,500	30,048	도 비 52% 한문연 48%
	국립현대무용단 <더블빌>	10. 14	1	47,780	33,446	14,334	도 비 60% 한문연 40%
	서울청춘합창단 <아름다운 동행>	11. 18	1	31,580	18,948	12,632	도 비 60% 한문연 40%
2022년	문화가 있는 날	4. 30. ∼ 9. 3.	4	22,000	1,000	21,000	도 비 5% 한문연 95%
	한문연 방방곡곡 기획프로그램 ‘굿, 걸궁꾼과 해녀의 사랑이야기’	6. 17. ∼19.	5	64,770	34,570	30,200	도 비 53% 한문연 47%
	한문연 방방곡곡 민간예술단체 우수작품 ‘나포리 음악다방’	7. 16.	1	42,340	25,404	16,936	도 비 60% 한문연 40%
	한문연 방방곡곡 공동제작 프로그램 창작뮤지컬‘고향역’	8. 20.	2	105,000	50,500	50,000	도 비 52% 한문연 48%
	‘청년예술인 어울림 문화공연‘	9. 3	4	6,666	1,166	5,500	도 비 17% 한문연 83%
	뮤지컬 ‘생텍쥐페리’	10.15	1	59,510	35,706	23,804	도 비 60% 한문연 40%

17		‘문화가 있는 날’운영 현황

□ 2024년도

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)			관람 인원
					계	도비	한문연
2024년 (8. 31. 현재)	계	3개 작품			75,000	75,000		1,375
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 <일상 속 춤과 노래의 밤>	JIBS	3. 29	25,000	25,000		600
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 <일상 속 춤과 노래의 밤>	JIBS	4. 26	25,000	25,000		422
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 <일상 속 춤과 노래의 밤>	JIBS	5. 25	25,000	25,000		353

□ 2023년도

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)			관람 인원
					계	도비	한문연
2023년	계	3개 작품			60,000	60,000		1,250
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 Falling in Jeju	JIBS	3. 31	20,000	20,000		600
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 Falling in Jeju	JIBS	4. 29	20,000	20,000		300
	음악	문화가 있는 날 - 문화광장콘서트 Falling in Jeju	JIBS	5. 26	20,000	20,000		350

□ 2022년도

구 분	장 르	작 품 명	공 연 자 (단체)	공 연 기 간	소요예산(천원)			관람 인원
					계	도비	한문연
2022년	계	4개 작품			22,666	1,666	21,000	1,168
	음악	문화가 있는 날 - 청년예술인 어울림 문화공연(클래식)	소호마 타악듀오	4. 30.	6,000	500	5,500	178
	음악	문화가 있는 날 - 팔로우~ 모차르트	더 클레시코	5. 28.	5,000	-	5,000	323
	복합	문화가 있는 날 - 피아니스트가 들려주는 동화이야기 '신데렐라'	더 피아토리 앙상블	7. 30.	5,000	-	5,000	597
	음악	‘청년예술인 어울림 문화공연’	홍조밴드 외 3개단체	9. 3	6,666	1,166	5,500	70

* 한문연: ’한국문화예술회관연합회‘의 약칭

18		공연법에 근거한 전문인력 확보 현황

□「무대예술전문인 자격증」소지자 공연장 의무배치 사항

배치 대상 공연장	무대예술 전문인등급	자격 종류별 배치 기준
		무대기계 전 문 인	무대조명 전 문 인	무대음향 전 문 인
객석 1천석 이상	1급	1명 이상	1명 이상	1명 이상
객석 800석 이상 1천석 미만	2급 이상	1명 이상	1명 이상	1명 이상
객석 500석 이상 800석 미만	3급 이상	1명	1명	1명

※ 근거:「공연법」제16조 및 같은 법 시행령 제21조제2항[별표3]

□ 무대운영 직원 현원

(2024. 8. 31. 기준)

구 분	계	대 극 장			소극장	비고
		무대기계	무대조명	무대음향
계	8명	2명	2명	2명	2명
일 반 직	4명	1명	1명	1명	1명
공 무 직	4명	1명	1명	1명	1명

□ 자격증 소지자 법정 배치 현황

(2024. 8. 31. 기준)

시 설	구 분	계	무대기계	무대조명	무대음향
문예회관 대극장 (828석)	의무배치 사항	3명 이상	2급 자격증	2급 자격증	2급 자격증
			1명 이상	1명 이상	1명 이상
	현 배치 사항	6명	1급: 1명 2급: 1명	1급: 2명	2급: 1명 3급: 1명

19		문화사랑회원 운영 현황

◇ 도민에게 다양한 장르의 공연‧전시 등 문화생활 향유 기회를 제공하고자 문화사랑회원제 운영

◇ 회원에게는 문화예술 관련 정보제공과 각종 공연관람료 할인 등의 혜택 부여

□ 운영근거:「제주특별자치도 문예회관 운영 조례」제14조

□ 회원 모집현황

(2024. 8. 31. 기준/명)

실회원수	분 야 별
	음 악	연 극	무 용	전통 예술	다원 예술	일반 예술	문학	기 타
85,735	50,857	56,449	31,056	28,140	45,937	38,120	22,478	23,928

※ 분야별 인원수는 관심 분야 중복 가입 인원 포함

□ 문화사랑회원 관리

❍ 문예회관 주관 기획․초청공연 시 입장료 30% 할인

❍ 공연․전시 행사 관련 문화소식지 발송

- 인쇄물 우편 발송 및 이메일, 카카오톡 알림

❍ 문화사랑회원 가입 시스템 통합: 2017. 2. 25.

(문화예술진흥원, 제주아트센터, 서귀포예술의 전당)

□ 향후계획

❍ 도민의 문화생활 향유 기회 제공을 위해 회원모집 확대

❍ 회원에게 도내 공연‧전시장 이용 시 혜택 부여 방안 강구

- 관련 기관‧단체 간 협의하여 적용 가능 방안 마련

20		제주청년작가전 추진 현황 및 성과

□ 추진근거:「제주특별자치도 문화예술진흥원 제주청년작가전 운영 규정(2021. 4. 23.)」

□ 자격기준

❍ 제주 출신으로 도내·외 거주하는 만 39세 이하 작가

❍ 제주에 거주하며 6개월 이상 작품활동을 하고 있는 만 39세 이하 도외작가

□ 지원사항

❍ 전시도록 제작 등 홍보물 제작 지원

❍ 전시개최 지원(작품 운송·설치·철수비, 전시장 조성비, 홍보비 등)

❍ 전시공간 지원: 작가 1인당 1개 전시실 제공

❍ 창작지원: 평론가 매칭 및 평론 원고비 지원

창작지원금(작가 1인당 10백만 원)

□ (2024년) 제30회 제주청년작가전 추진 현황

❍ 소요예산: 90,000천원

❍ 주요내용: 제30회 제주청년작가전 추진, 평론가 매칭프로그램

❍ 제주청년작가전 자문위원회 개최: 2024. 2.

❍ 제30회 제주청년작가전 추진계획 수립: 2024. 2.

❍ 제30회 제주청년작가전 작가 공모: 2024. 2.~4.

❍ 제30회 제주청년작가전 심사위원회 개최: 2024. 4.

- 청년작가 3인 선정

(이가희-서양화, 김지호-사진, 영상, 혼합매체, 김규리-설치, 조형)

❍ 제29회 제주청년작가전 평론가 매칭 프로그램 운영: 2024. 6.~8.

□ (2023년) 제29회 제주청년작가전 추진 현황

❍ 소요예산: 88,000천원

❍ 주요내용: 제29회 제주청년작가전 추진, 평론가 매칭프로그램

❍ 제주청년작가전 자문위원회 개최: 2023. 2.

❍ 제29회 제주청년작가전 추진계획 수립: 2023. 2.

❍ 제29회 제주청년작가전 작가 공모: 2023. 2.~4.

❍ 제29회 제주청년작가전 심사위원회 개최: 2023. 4.

- 청년작가 3인 선정(양민희-서양화, 박한나-영상, 박진형-영상, 회화)

❍ 제29회 제주청년작가전 평론가 매칭 프로그램 운영: 2023. 6.

❍ 제29회 제주청년작가전 개최: 2023. 9.~10.

- 전시회: 2023. 9. 16.~10. 5. 문예회관 제1, 2, 3전시실

❍ 제29회 제주청년작가전 온라인 전시 추진: 2023. 10.

❍ 제29회 제주청년작가전 결과보고 및 평가회: 2023. 11.(예정)

□ (2022년) 제28회 제주청년작가전 추진 현황

❍ 소요예산: 88,000천원

❍ 주요내용: 제28회 제주청년작가전 추진, 평론가 매칭프로그램

❍ 제주청년작가전 자문위원회 개최: 2022. 2.

❍ 제28회 제주청년작가전 추진계획 수립: 2022. 2.

❍ 제28회 제주청년작가전 작가 공모: 2022. 3.~4.

❍ 제28회 제주청년작가전 심사위원회 개최: 2022. 5.

- 청년작가 3인 선정(강수희-평면, 박길주-평면, 양형석-도자조형, 설치)

❍ 제28회 제주청년작가전 평론가 매칭 프로그램 운영: 2022. 8.

❍ 제28회 제주청년작가전 개최: 2022. 9.

- 전시회: 2022. 9. 3.~15. 문예회관 제1, 2, 3전시실

❍ 제28회 제주청년작가전 온라인 전시 추진: 2022. 10.

❍ 제28회 제주청년작가전 결과보고 및 평가회: 2022. 11.

□ 추진 성과

구분	선정작가	전시개최	평론가	창작지원금
2024	이가희 (서양화)	￭ 제주문예회관 전시 - 전시기간: 2024. 9. 21. ~ 10. 3. - 소요예산: 90,000천원 ￭ 서울 노원문화재단 전시 - 전시기간: 2024. 10. 5. ~10. 13. - 소요예산: 19,000천원	멘토링 프로그램 3회 / 평론글 원고비 지원	1인당 10백만원
	김지오 (사진, 영상)
	김규리 (조형, 설치)
2023	양민희 (서양화)	￭ 제주문예회관 전시 - 전기기간: 2023. 9. 16. ~ 10. 5. - 소요예산: 88,000천원 ￭ 서울 노원문화재단 전시 - 전시기간: 2023. 10. 7. ~10. 22. - 소요예산: 19,000천원	멘토링 프로그램 3회 / 평론글 원고비 지원	1인당 10백만원
	박한나 (영상)
	박진형 (영상, 회화)
2022	강수희 (평면)	￭ 제주문예회관 전시 - 전시기간: 2022. 9. 21. ~ 10. 3. - 소요예산: 88,000천원	멘토링 프로그램 3회 / 평론글 원고비 지원	1인당 10백만원
	박길주 (평면)
	양형석 (도자, 설치)

21		문예회관 공간 활용 및 활용 개선방안 모색 후속조치

	《 용역 추진배경 》
◈ 현 문예회관(1988. 8월 개관) 운영상 나타난 문제점(*공간부족, 노후화 등)을 도내 연구기관(제주연구원)에 위탁, 중․장기적 관점에서 해결방안 마련

□ 용역개요

❍ 목    적: 문예회관 공간활용 및 확충방안과 그에 따른 운영방안 구상

❍ 사 업 비: 70,000천원(공기관등에대한경상적위탁사업비)

❍ 대행기간: 2023. 3. 23. ~ 11. 22.(8개월)

❍ 대행기관: (재)제주연구원(연구원 6명)   ※ 경제·문화·건축 전문가로 구성

❍ 대행사무: 현 문예회관 운영상황 진단 및 미래 수요예측을 통한 문예회관 ➊운영조직, ➋프로그램, ➌공간·시설 개선 및 ➍재정확보 방안 마련

□ 용역결과

-- 추진방향 및 주요내용

◈ 제주 고유의 전통문화인 제주 초가와 돌문화 형상화한 건축 이미지 보존

◈ 예술가와 도민이 함께 즐길 수 있는 복합문화예술공간으로의 기능 강화

➊운영조직: 임기제 공무원 확대 등 조직 전문성 강화, 장기적으로 전문성 지닌 재단 지향

➋프로그램: 수준높고 다양한 사업 추진으로 지역예술가+수요자 중심 문예회관 정립

➌공간․시설: 전시실 증축, 도립무용단 건물 및 소극장 개선, 편의시설(휴게시설) 등을 통한 추가공간 확보

➍재정확보: 국비(제주시 문화도시 조성, 지역분권 등 사업연계) 및 지방비 확보(공약사업 연계)

☞ 소요예산: 100억~123억원(수평증축 250㎡, 수직증축 1,800㎡, 리모델링 2,000㎡)

□ 향후계획

❍ (단  기2024~2027) 공간․시설개선 예산확보, 조직전문성 강화를 위한 전문인력 확충

▶ 학예사 및 임기제 전문인력 확대: (23년) 5명 → (24년) 6명 → (25년) 7명

▶ 공간․시설 추가 확보: 사업비 및 시급성 등 감안, 우선순위 선정 및 검토 추진

- 전시실 포화상태에 따른 전시실 증축을 위한 (25년) 구조안전성 검토용역 실시

❍ (중․장기2028이후~) 예산확보에 따른 단계별 공사 추진, 전문성 갖춘 재단 모색